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Сергей Ткачев 

Дела Магнитские 

 Как вывезти отсюда деньги?… Это 

всегда самый острый вопрос, который 

встал еще при Михаиле Горбачеве, 

поскольку первые «кооперативы 

ОЗЕРО» создавал именно Михаил 

Сергеевич. 

Там тоже возник излишек денежных 

средств, на которые так хотелось 

выехать на Запад и пожить по-

человечески… В принципе, состав 

мечтаний и пожеланий ничуть не 

поменялся с тех пор. 

Как и сами приемы, при помощи 

которых это все достигалось. Перестройки, ветры перемен… а кому это, собственно, нужно, 

если буквально незадолго была «разрядка напряженности»? 

Смешно, когда столько усилий пошло впустую, поскольку всеми наработками Горбачева 

воспользовался Борис Ельцин. А после уж и деятели помельче. К тому же Горбачев тоже не 

ожидал, что в результате своей пламенной дружбы с Западом, он сам уничтожит тех 

финансовые потоки, которые искренне считал уже у себя в кармане. 

Мир в кармане 
Этот  разговор уже начался в 

подробностях на вебинарах Книжной 

лавки, а конкретно поговоритьоб этом 

в деталях запланировано  на вебинаре 

Аферы века: долги СССР. Так что… 

если вам что-то неизвестно, это не 

означает, что другие тоже не в курсе. 

«Дело Магнитского» интересно тем, 

что здесь прослеживаются механизмы 

вращения бабла в природе: какие 

способы отмывания средств ставятся 

во главу угла, кто выступает 

«прачкой»?.. Как меняется состав 

граждан, организующих денежные 

потоки, как меняется и сам 

преступный путь их добывания. 

Трагическая судьба мелкого мошенника Сергея Магнитского тоже интересна, но в качестве 

назидания всем прочим, уверенным, что если они сейчас будут орать громче, то с ними в 

аналогичной ситуации не случится того же самого. 

Тут все зависит не от исполнителей, а самого механизма отмывания средств. Сейчас такие 

механизмы, что никто ничего гарантировать не сможет, верно? 

http://ogurcova-portal.com/vebinaryi-iyulya-2/
http://ogurcova-portal.com/vebinaryi-iyulya-2/
http://ogurcova-portal.com/aferyi-veka-dolgi-sssr/
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/06/9fd37a537615c14189e58b16237bdb60.gif
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Но вот стоило неоднократно проявить интерес к этому делу, рассмотреть объективно страданья 

всех шестерок, сдаваемых в крупных играх криминала во власти… и начинают лезть белые 

нитки наспех устроенных воровских схем. 

Здесь надо просто иметь в виду, что не борьба пролетариата, как в 1917 году, не борьба за 

некую «рыночную экономику», как вешает лапшу на уши Дмитрий Анатольевич, — а борьба за 

механизмы вывоза капиталов и есть основная борьба современности, именуемая «борьбой за 

власть». 

Поэтому и бывшие «политики», ушедшие после предыдущего пребывания во власти без 

уголовных приговоров по УК РСФСР т(честно ими заработанных) — вдруг послушно тащатся 

«в оппозицию» да еще и с совершенно никчемными девицами вроде Ксюши Собчак или там уж 

совершенно непонятных девочек по вызову. 

Причем люди совершенно разные, всегда скрывавшие свои истинные взгляды… И вдруг, 

преодолевая внутреннюю неловкость — начинают что-то врать про «гражданское общество». 

А зачем, спрашивается, всю дорогу разрушали это гражданское общество? Гражданское 

общество, это ведь не когда малограмотные выскочки беснуются а когда действует 

Нормативное пространство: теория надежности и системный анализ, неотъемлемой частью 

которого является УК РСФСР. 

Там нет никакой политики! Одна уголовка и защита суверенитета государства. Все выверено, 

ничего не вступает в противоречия с Основным законом. Неудивительно, что до второго 

грабежа государства 1996 года — никому и в голову не приходило, что придется уничтожать 

советский Уголовный Кодекс, потому что в своих схемах дошли до голимой уголовщины. 

Люди пришли… с интеллектом ниже среднего, без грана совести и культуры. 

10.01.2013 г. «Закон Магнитского», о котором так много говорилось в последнее время, 

был принят сенатом США при активном лоббировании со стороны российской 

оппозиции. 

Бывший российский премьер-министр Михаил Касьянов не раз встречался с 

американскими сенаторами, мотивируя их проголосовать за антироссийский закон. 

Ну, все ведь вокруг понимают, что у нас нет никакой «политики», всем  наплевать на какое-то 

«управление», все граждане из «элиты» озабочены двумя вещами: вначале «присосаться» (к 

чему — неважно, хоть в на лечение онкологии у детей), а затем вывезти бабло и свалить вслед 

за ним. 

Сваливание происходит частями — вначале, вслед за баблом, на Запад отправляют деток, чтоб 

скорее адаптировались, а после помогли устроиться родителям. 

Ни о каких «гражданских обществах» при этом не помышляется. Там бы и себе подобных не 

терпели, поскольку преступными сообществами мимикрировать сложнее. Но нужны «связи»! И 

некоторые вещи все равно можно делать только шайкой. Из которой выйти… далеко не всем 

удается. 

10.01.2013 г. Российская оппозиция называет «закон Магнитского» «внутренним делом 

США». Однако его принятию предшествовали поездки в Вашингтон бывших 

высокопоставленных российских чиновников, а теперь оппозиционеров Михаила 

Касьянова и Бориса Немцова, их переговоры с американскими сенаторами и 

лоббирование закона в СМИ. 

Касьянов заговорил о «законе Магнитского» еще в марте 2012 года, заявив о 

перспективе «обменять» его на поправку Джексона-Веника. 

Комитет по международным делам Палаты представителей США, в свою очередь, 

проголосовал за этот законопроект лишь в июне прошлого года. 

http://ogurcova-portal.com/normativnoe-prostranstvo-teoriya-nadezhnosti-i-sistemnyiy-analiz/
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
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Вам не кажется странным, что Михаил Касьянов в роли премьер-министра отчего-то не 

решал вопрос с поправкой Джексона-Веника, а нынче вдруг весь проникся?.. Вы можете себе 

представить, чтобы Михаил Касьянов («Миша два процента«) вдруг начал делать хоть что-то… 

не только для себя?.. 

Странно и то, что об этой поправке Касьянов заговорил, явно имея сведения, что ее отменят. 

Напомним, что в августе 2012 года Россия вступила в ВТО, что окончательно лишило 

смысла эту поправку. 

 Поправка Джексона — Вэника (англ. Jackson–

Vanik amendment) — поправка 1974 года к Закону о 

торговле США, ограничивающая торговлю со 

странами, препятствующими эмиграции, а 

также нарушающими другие права человека. 

Предложена конгрессменами Генри Джексоном и 

Чарльзом Вэником. 21 ноября 2012 года действие 

поправки в отношении России было официально 

отменено конгрессом. 

Поправкой Джексона — Вэника запрещалось 

предоставлять режим наибольшего 

благоприятствования в торговле, 

государственные кредиты и кредитные гарантии 

странам, которые нарушают или серьёзно ограничивают права своих граждан на 

эмиграцию, а также другие права человека. Поправкой также предусматривалось 

применение в отношении товаров, импортируемых в США из стран с нерыночной 

экономикой, дискриминационных тарифов и сборов. 

Формально эта норма была введена из-за ограничений на эмиграцию советских 

граждан, однако действовала она и в отношении других стран — КНР, Вьетнама, 

Албании. 

Одним из авторов текста поправки, возможно, является Ричард Перл[1]. 

В настоящее время поправка продолжает действовать в отношении ряда стран, в том 

числе Азербайджана, Белоруссии, Казахстана, Таджикистана, Туркменистана и 

Узбекистана.[2][3][4] 

Но тут надо понимать, что основным экспортом в США нынче 

являются… деньги, баблос. Поэтому и у Михаила Касьянова это 

связывалось с «делом Магнитского», да и сама поправка уже не 

имела смысла… с момента создания Стабфонда России — в 

США. 

А с выходом в 1996 г. на американский рынок ценных бумаг 

российских ОФЗ… игра началась слишком крупная, чтоб это 

обошлось без концов в воду в виде дефолта. Но ведь все думают, 

что на всю жизнь хапнули, а эти средства быстро заканчиваются, 

приходится «идти в оппозицию», выступать «против произвола 

властей». 

Есть интересное выступление Владимира Жириновского, 

которое нынче подается его одно партийцами в качестве «сенсации». На самом деле, там идет 

вдобавок еще и грубая фальсификация в намеренно  маргинальной подаче. 

http://www.compromat.ru/page_9647.htm
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D0%B3%D0%BB%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/1974_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%97%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BD_%D0%BE_%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5_%28%D0%A1%D0%A8%D0%90%29&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%97%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BD_%D0%BE_%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5_%28%D0%A1%D0%A8%D0%90%29&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%A8%D0%90
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D0%BC%D0%B8%D0%B3%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B0_%D1%87%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D0%B2%D0%B5%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D0%BD%D0%B3%D1%80%D0%B5%D1%81%D1%81_%D0%A1%D0%A8%D0%90
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B6%D0%B5%D0%BA%D1%81%D0%BE%D0%BD,_%D0%93%D0%B5%D0%BD%D1%80%D0%B8_%D0%9C%D0%B0%D1%80%D1%82%D0%B8%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D1%8D%D0%BD%D0%B8%D0%BA,_%D0%A7%D0%B0%D1%80%D0%BB%D1%8C%D0%B7_%D0%90%D0%BB%D1%8C%D0%B1%D0%B5%D1%80%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B5%D0%B6%D0%B8%D0%BC_%D0%BD%D0%B0%D0%B8%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%88%D0%B5%D0%B3%D0%BE_%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D0%B3%D0%BE%D0%BF%D1%80%D0%B8%D1%8F%D1%82%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F_%D0%B2_%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%B5%D0%B6%D0%B8%D0%BC_%D0%BD%D0%B0%D0%B8%D0%B1%D0%BE%D0%BB%D1%8C%D1%88%D0%B5%D0%B3%D0%BE_%D0%B1%D0%BB%D0%B0%D0%B3%D0%BE%D0%BF%D1%80%D0%B8%D1%8F%D1%82%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F_%D0%B2_%D1%82%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BA%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B8%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B8%D1%81%D0%BA%D1%80%D0%B8%D0%BC%D0%B8%D0%BD%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D0%BC%D0%B8%D0%B3%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F_%D0%B8%D0%B7_%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AD%D0%BC%D0%B8%D0%B3%D1%80%D0%B0%D1%86%D0%B8%D1%8F_%D0%B8%D0%B7_%D0%A1%D0%A1%D0%A1%D0%A0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B8%D1%82%D0%B0%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%9D%D0%B0%D1%80%D0%BE%D0%B4%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%A0%D0%B5%D1%81%D0%BF%D1%83%D0%B1%D0%BB%D0%B8%D0%BA%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%92%D1%8C%D0%B5%D1%82%D0%BD%D0%B0%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BB%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%BB,_%D0%A0%D0%B8%D1%87%D0%B0%D1%80%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%B5%D1%80%D0%BB,_%D0%A0%D0%B8%D1%87%D0%B0%D1%80%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%B7%D0%B5%D1%80%D0%B1%D0%B0%D0%B9%D0%B4%D0%B6%D0%B0%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%91%D0%B5%D0%BB%D0%BE%D1%80%D1%83%D1%81%D1%81%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%B0%D0%B7%D0%B0%D1%85%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D0%B0%D0%B4%D0%B6%D0%B8%D0%BA%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A2%D1%83%D1%80%D0%BA%D0%BC%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A3%D0%B7%D0%B1%D0%B5%D0%BA%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CF%EE%EF%F0%E0%E2%EA%E0_%C4%E6%E5%EA%F1%EE%ED%E0_%97_%C2%FD%ED%E8%EA%E0#cite_note-2
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CF%EE%EF%F0%E0%E2%EA%E0_%C4%E6%E5%EA%F1%EE%ED%E0_%97_%C2%FD%ED%E8%EA%E0#cite_note-2
https://ru.wikipedia.org/wiki/%CF%EE%EF%F0%E0%E2%EA%E0_%C4%E6%E5%EA%F1%EE%ED%E0_%97_%C2%FD%ED%E8%EA%E0#cite_note-4
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На вебинаре Дефолт 1998 года: ГКО и ФЗО мы 

разбирались подробно где лжет Владимир 

Вольфович. Но он правильно отметил, что 

иностранцы в эти «зеро», как называются 

подобные бумажки, стали играть по-крупному 

с 1996 года. 

Однако ГКО действовали с 1993 года. На 

зарплату своих сотрудников играли 

практически все руководители 

государственных предприятий и учреждений. 

Вплоть до заведующих детских садов, 

ректором вузов и директоров техникумов. В здравоохранении и школах зарплаты были ниже, а 

может и отношения порядочнее. Но там на аккумулированную зарплату играли представители 

органов власти. Ведь с этого все начиналось, не с Браудера! 

а Браудер начинал… со страховых иностранных кампаний, организуя транспортировку 

денежных средств через Сбербанк. А гражданочки, которые ему в этом помогали — до сих пор 

там работают, с мерзкими гадкими физиономиями нынче подают советы по «ключевой ставке» 

и типа выглядят совершенно непотопляемыми. Но преступные ухватки уже сформированы 

навсегда, поэтому и мена этих гражданочек всплывают то одном скандале, то в другом. 

 

Уильям Феликс Браудер или Билл Браудер 

(англ.William Felix Browder; род. 23 

апреля1964, Чикаго[1]) — международный 

финансист и инвестор. Сооснователь и 

генеральный директор инвестиционного 

фондаHermitage Capital Management, 

который в период с 1995 по 2006 годы был 

одним из крупнейших (по некоторым оценкам 

крупнейшим) фондов зарубежных 

инвестиций, действовавших на российском 

фондовом рынке. 

В 2005 году ему был запрещён въезд в 

Россию[2]. Уильям Браудер 

Причины этого до сих пор не обнародованы. В 2006 году Браудер прекратил 

деятельность фонда в России[3]. 

С 2010 года Билл возглавляет кампанию по расследованию кражи налога на прибыль, 

уплаченного фондом в российский бюджет по итогам 2006 года, и поиска убийц юриста 

фонда Сергея Магнитского, выявившего данную кражу. 

В июле 2013 года приговором российского суда заочно осуждён к 9 годам колонии 

общего режима[4]. 

Каждый год с 2007[3] по, как минимум, 2015 на Давосском экономическом форуме 

приходит на выступление крупнейшего российского госчиновника, приехавшего на 

форум, и задаёт вопросы об убийстве Магнитского[5]. 

Так что видите, даже в этой мелочи Жириновский начинает плавать, как-то неуверенно свои 

«сенсации» излагает, не совсем соображая, что это ведь давно не «сенсация». Уильям Браудер 

жив и здоров, он и в этом году побывал на Давосском форуме, где Игорь Шувалов орал, что 

устроит такой «шок» в экономике, какого еще никто не видывал. Кто бы сомневался, как 

говорится. 

http://ogurcova-portal.com/defolt-1998-goda-gko-i-fzo/
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%BD%D0%B3%D0%BB%D0%B8%D0%B9%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%8F%D0%B7%D1%8B%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/23_%D0%B0%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%BB%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/23_%D0%B0%D0%BF%D1%80%D0%B5%D0%BB%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/1964
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D0%B3%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A7%D0%B8%D0%BA%D0%B0%D0%B3%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%BD%D0%B2%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%BE%D1%80
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%BD%D0%B2%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%84%D0%BE%D0%BD%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%BD%D0%B2%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%BE%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%84%D0%BE%D0%BD%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/Hermitage_Capital_Management
https://ru.wikipedia.org/wiki/1995
https://ru.wikipedia.org/wiki/2006_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%BE%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D0%B9_%D1%80%D1%8B%D0%BD%D0%BE%D0%BA_%D0%B2_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A4%D0%BE%D0%BD%D0%B4%D0%BE%D0%B2%D1%8B%D0%B9_%D1%80%D1%8B%D0%BD%D0%BE%D0%BA_%D0%B2_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C1%F0%E0%F3%E4%E5%F0,_%D3%E8%EB%FC%FF%EC#cite_note-ved2008-2
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C1%F0%E0%F3%E4%E5%F0,_%D3%E8%EB%FC%FF%EC#cite_note-IspovedBraudera-3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B5%D0%BB%D0%BE_Hermitage_Capital_Management
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B5%D0%BB%D0%BE_Hermitage_Capital_Management
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D0%B9_%D0%9C%D0%B0%D0%B3%D0%BD%D0%B8%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C1%F0%E0%F3%E4%E5%F0,_%D3%E8%EB%FC%FF%EC#cite_note-autogenerated20130731-1-4
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C1%F0%E0%F3%E4%E5%F0,_%D3%E8%EB%FC%FF%EC#cite_note-IspovedBraudera-3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%94%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D1%84%D0%BE%D1%80%D1%83%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C1%F0%E0%F3%E4%E5%F0,_%D3%E8%EB%FC%FF%EC#cite_note-bfm20120130-5
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/06/103382426_brauder9.jpg
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А Браудер туда приходит запросто, поскольку он всех знает, а все отлично знают его. На 

Магнитского ему давно плевать, вернее, с самого начала. Он знает, что у нас таких Магнитских 

наготове — как бобиков с помойки. 

Браудер дает понять, что многие механизмы, которые наши участники считали уже 

отшлифованными, — сейчас работать не будут. А на него самого смотрят, как на бывшего, 

поскольку уже действует SWIFT, роль которой когда-то исполняли фирмы Браудера. 

Ну, поэтому на него самого смотрят, как на привидение с того света, мол, никак помереть не 

может вместе с давно отмершими «финансовыми механизмами». 

SWIFT (от англ. Society for Worldwide Interbank Financial Telecommunications, 

произносится как СВИФТ), сообщество всемирных межбанковских финансовых 

телекоммуникаций — международная межбанковская система передачи информации… 

Но Браудер не желает сдаваться, у него… такая «активная жизненная позиция». 

В 1996 году вместе с Эдмоном Сафрой (англ.)русск. основал фонд Hermitage Capital 

Management для портфельных инвестиций в российские ценные бумаги. Инвестировал 

как в компании с государственным участием, так и в полностью частные предприятия. 

Фонд был известен своей активностью по защите прав миноритарных акционеров 

Газпрома, Сургутнефтегаза, РАО ЕЭС, Сбербанка и других АО. Сотрудники фонда 

неоднократно выявляли и предавали гласности случаи коррупции в компаниях, в которые 

инвестировал фонд[3][8]. В интервью Нью-Йорк Таймс Уильям Браудер как-то сказал[6]: 

Ты должен стать акционером с активной гражданской позицией, если ты не хочешь, чтобы тебя 

дочиста обокрали. 

Как все наши сегодняшние устроители шоковых терапий объясняются с Браудером в Давоссе 

по поводу своей активной гражданской позиции, они, конечно, нам не рассказывают. Наверно, 

думают, что им вообще такое не понадобится, как уже потребовалось для Михаила Касьянова 

или Алексея Кудрина. 

Они, наверно, уверены, что об «оппозиционной» деятельности Михаила Касьянова по 

составлению «списком Магнитского» — у них так и будут  орать друг на друга Алексей 

Венедиктов и Сергей Железняк в передачке рупора спецслужб НТВ — «Список Норкина». 

Сам Сергей Железняк, непонятно каким образом 

заработав немыслимые богатства, уже частично 

перекантовался на Запад, начав, как водится, с 

отпрыска. 

Поэтому смотрится в подобных разбирательствах… 

даже на порядок отвратительнее Михаила Касьянова, 

за которого отчего-то вынужден отпихиваться 

Алексей Венедиктов. Смотрится отвратительно 

именно по причине «пророссийской риторики». 

Во-первых, для начала все же сделать оговорку, что 

ни у кого, кто так или иначе замешан в этих делах — нет и грана государственных интересов, 

кроме самых неприкрытых шкурных. Алексей Венедиктов хоть не врет про Россию с пафосом, 

как это пережимая буквально орет в камеру Железняк. 

Сразу ведь думается, что рыло у этого Железняка в пушку… по макушку, иначе бы так не 

юродствовал. Глазки бегают, лживые глазки. 

Венедиктов прямо не говорит, что ему на Россию с прибором, он объясняет, что сам в этих 

списках защищает своих, помогает им прорываться во власть и оказывать влияние. Он — 

https://ru.wikipedia.org/wiki/1996_%D0%B3%D0%BE%D0%B4
https://en.wikipedia.org/wiki/Edmond_Safra
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%A1%D0%B0%D1%84%D1%80%D0%B0,_%D0%AD%D0%B4%D0%BC%D0%BE%D0%BD%D0%B4&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/Hermitage_Capital_Management
https://ru.wikipedia.org/wiki/Hermitage_Capital_Management
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D0%BE%D1%80%D1%82%D1%84%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D1%8B%D0%B5_%D0%B8%D0%BD%D0%B2%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%B0%D0%B7%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%BC
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D1%83%D1%80%D0%B3%D1%83%D1%82%D0%BD%D0%B5%D1%84%D1%82%D0%B5%D0%B3%D0%B0%D0%B7
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%95%D0%AD%D0%A1_%D0%A0%D0%BE%D1%81%D1%81%D0%B8%D0%B8_%28%D0%BA%D0%BE%D0%BC%D0%BF%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F%29
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A1%D0%B1%D0%B5%D1%80%D0%B1%D0%B0%D0%BD%D0%BA
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9A%D0%BE%D1%80%D1%80%D1%83%D0%BF%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C1%F0%E0%F3%E4%E5%F0,_%D3%E8%EB%FC%FF%EC#cite_note-IspovedBraudera-3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C1%F0%E0%F3%E4%E5%F0,_%D3%E8%EB%FC%FF%EC#cite_note-IspovedBraudera-3
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D1%8C%D1%8E-%D0%99%D0%BE%D1%80%D0%BA_%D0%A2%D0%B0%D0%B9%D0%BC%D1%81
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C1%F0%E0%F3%E4%E5%F0,_%D3%E8%EB%FC%FF%EC#cite_note-nyt-6
https://ru.wikipedia.org/wiki/%C6%E5%EB%E5%E7%ED%FF%EA,_%D1%E5%F0%E3%E5%E9_%C2%EB%E0%E4%E8%EC%E8%F0%EE%E2%E8%F7
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/06/zhel_lv.jpg
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средство массовой информации, он может продержаться и быть необходимым, получать 

хорошие деньги, если будет отстаивать интересы тех… кто готов за это платить. 

Как и Железняк! Но Венеликтов не юродствует и не врет про «патриотизм», не бьется в 

истерике, как это устроил в конце передачи Железняк. 

А еще раз подчеркнем: Россия здесь ни при чем! Все, кто так или иначе замешан в этом деле, 

преследовали личные интересы, не государственные. 

Проверить это очень легко как раз по вояжам Браудера в Давосс. Если бы их хоть раз волновала 

судьба России, они бы не врали, как Жириновский «с 1996 года», а рассказали бы, как 

несколько раньше работали с английскими страховыми фирмами через офшоры. Как этому 

механизму два Миши (Касьянов и Задорнов) — предоставили более выгодный, но намного 

более рискованный механизм ГКО. 

А главный риск заключался в том, что с ГКО Центральный банк начал работать напрямую с 

офшорами и такими браудерами, постоянно подыскивая новых. 

Во-вторых, сама бы тема разговора не возникла, если бы все нынешние участники были 

способны различать личные и государственные интересы, если бы имели понятие, какой 

ущерб государству в целом и гражданскому обществу в частности — наносят тем , что просто 

получают деньги, которые честно отработать не в состоянии. Просто самим фактом, пока 

никуда не вывозя. 

10.01.2013 г. Следующим этапом принятия 

антироссийского закона должно было стать 

голосование в международном комитете Сената 

Конгресса США. Однако заседание было отменено, и 

Касьянов, сохранивший со времен своего премьерства 

обширные связи и ресурсы, вылетел в Вашингтон, 

чтобы, по его словам, «нейтрализовать негативное 

влияние» российских властей на американскую 

администрацию и Конгресс. 

Касьянов убеждал сенаторов проголосовать за 

принятие закона на встречах с депутатами Палаты 

представителей и сенаторами. Сенатора Роджера Викера Касьянов убеждал: 

«Отмените санкции против РФ (Дж.-Вэник) и введите санкции против чиновников-

нарушителей (Магнитский)», — цитировал в Twitter слова Касьянова оппозиционный 

журналист Владимир Кара-Мурза. Он же рассказал о «важной встрече» Касьянова с 

сенатором Джо Либерманом. 

Кстати, сенатор Викер, судя по всему, имеет давние связи с российской оппозицией. В 

частности, еще в декабре 2010 года, выступая в Сенате США, Роджер Викер призвал 

коллег «продолжать поддерживать Михаила Ходорковского и Платона Лебедева», 

утверждая, что «пришло время их освобождения и установления в России правосудия». 

Здесь нельзя сказать, будто Касьянов делает что-то «антироссийское», он сводит личные счеты. 

А то, что «Миша Два Процента» изначально не был способен на государственную 

деятельность, так это с самого начала было понятно, он и вылетел с этого поста, рассчитывая, 

что ему на всю жизнь хватит. Забывая, что не заработанное быстро заканчивается. 

Понятно, что на смену Касьянову и Кудрину пришли еще более ничтожные личности. Но иначе 

и они бы не ушли так просто со своих постов без уголовного преследования. Однако теперь им 

вдвойне обидно: ведь сменка-то у них аховая! 

10.01.2013 г.  Лоббистская деятельность Касьянова на этом не закончилась. Осенью 

2012 года он пытался продвинуть «закон Магнитского» уже в Евросоюзе. 19 сентября 

http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
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Касьянов встретился в Брюсселе с 

представителями Европарламента, 

мотивируя их  проголосовать за выгодный 

российской оппозиции законопроект. В итоге 

комитет иностранных дел Европарламента 

принял проект резолюции по списку 

Магнитского, а сам Михаил Касьянов 

отчитался в своем Twitter, что «все по 

графику, возвращаюсь домой». 

Затем эстафета лоббирования была 

передана другому оппозиционеру, Борису 

Немцову . Он посетил США в ноябре и перед 

голосованием в Палате представителей 

встретился с лидером большинства 

Конгресса Эриком Кантором, сенатором 

Джоном Маккейном и главой международного комитета Илеаной Рос-Лехтинен. В 

итоге заседание прошло удачно для российской оппозиции: американские 

единомышленники приняли «закон Магнитского». 

И оживление «Магнитских вопросов» можно связать не только с кризисом, устроенным по 

сценарию 1998 года, вплоть до применения ГКО и ОФЗ Центральным банком. С расплывчатым 

враньем, будто нынче возникли «тенденции», что финансовые пирамиды, дескать, стали… 

«более надежными». 

 10.01.2013 г.  Однако называть это 

решение «внутренним делом США» 

весьма не корректно. Американские 

сенаторы несколько лет не 

предпринимали никаких действий в связи 

со смертью Сергея Магнитского 

несколько лет, пока отдельные 

представители российской оппозиции не 

начала активную лоббистскую 

деятельность. Точно так же нельзя 

называть вмешательство 

Европарламента в этот вопрос 

«внутренним делом Евросоюза». 

Еще один отвратительный момент этого «дела Магнитского», что смерть Сергея 

Магнитского была одинакова выгодна всем, начиная с Браудера, а теперь стороны 

соревнуются в морализаторстве на эту тему. 

Утрата совести совершенно отбивает и чувство меры. На аргументы сторон смотреть столь же 

отвратительно, как на проплаченный и лживый «патриотизм» Сергея Железняка. 

07.03.2013 г. Как вы, может быть, уже слышали, 11 марта Тверской суд начнёт 

рассматривать по существу дело Магнитского — того самого трагически погибшего, а 

по версии прогрессивного человечества трагически замученного кровавым режимом в 

СИЗО Матросская тишина. Как это вообще возможно судить мёртвого, а, тем более, 

несчастную жертву!? 

Как заявил Уильям Браудер, владелец инвестфонда Hermitage и наниматель 

Магнитского, этот процесс выведет Россию на принципиально новый уровень 

безнравственности. «Даже в худшие времена сталинских репрессий, — цитирует 

Браудера лондонская «Таймс», — мертвецов никогда не судили». 

http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/1/10/6744.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/3/7/8979.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/3/7/8979.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/3/7/8979.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/3/7/8979.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/3/7/8979.html


Сергей Ткачев                                                                                                                                                                                                                      Дела Магнитские 

©Книжная лавка  http://ogurcova-portal.com/ 

8 
 

Отмененные деньги 
Вы никогда не играли в детстве 

старыми отмененными деньгами? В 

советское время обязательно 

находились те, кто приносил 

завалявшиеся с дореволюционных 

времен бумажки, которые бережно 

хранили бабушки… уже только как 

память. 

А каких только денег мы не видели 

после развала СССР!..  Если 

«катеньки» хранились полвека «на 

добрую память», то ведь ельцинские 

«фантики», отменившие казавшиеся 

вечными советские деньги — 

спускались и вышвыривались чуть ли 

не с ненавистью. 

Деньги — прекрасный проводник, аккумулирующие не только наши мечты и стремления, но 

результаты труда. Они, кстати, истинное мерило всей шелухи «изьмов», «идеологий», прочего 

вранья… 

А вот ценность всех этих бумажек, дающихся с все с большим трудом, отражающаяся в 

реальной инфляции, —  весьма показательно и объемно демонстрирует процент паразитов, 

уголовников и воров (своих и чужих) , присосавшихся к отечественной экономике. И на этом 

фоне курс национальной валюты — отлично выявляет истинное соотношение результатов 

труда тех, кто работает на благо общества, — и ущерба, который наносят всему обществу 

уголовные элементы при сращивании криминала с властью.  Просто было забавно наблюдать, 

что все, кто пытается клеймить Магнитского и Браудера нынче, так сказать, «раскрыть глаза, — 

отчего-то избегают упоминания о том, что Магнитского поймали на возмещении из бюджета не 

налога на прибыль, как уклончиво сообщают официальные источники, а налога на 

добавленную стоимость, НДС. 

Посмотрите в предыдущей части, даже в «Коммерсанте» пишут такую всем очевидную 

глупость. Если у них поинтересоваться, так они взахлеб будут объяснять, будто перепутали или 

разницы не знают. Какие ж они тогда — «коммерсанты», если могут перепутать столь 

очевидные для всех вещи? И даже Михаил Леонтьев исходит желчью, а вот посмотрим, что ни 

разу при этом умудряется словом не обмолвиться про НДС! 

07.03.2013 г. Правильно, не судили. И сейчас не судят. Потому, что судить будут 

самого Браудера, который пока ещё живее всех живых. Живчик. Вон какую кампанию 

организовал! Целые немаленькие страны на рога поставил со своим фондом. Америку, к 

примеру. Так кто же такой этот Браудер? 

Да понятно, что Браудер мошенник, но в точности такой же, как те, кто помогал ему грабить 

нас у себя дома, в России, делая жизнь на Родине подчас просто невыносимой. Поэтому и не 

катит «пророссийская риторика» от лживых пропагандистов, поскольку пока никто из них 

честно не назвал современные методы ограбления граждан.  А всем вообще-то плевать, что они 

там «любят» при этом.  Раз правды не говорят, то плевать им на Родину. Это даже без 

разбирательств, которая у них все Родина по счету. 

Всем понятны нынешние разбирательства с Браудером, еще недавно вместе с аналогичными 

мошенниками бывшим основным челноком вывоза капиталов из России. С 

момента становления межбанковских обменных торгов и бирж, на которых все российские 
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банки  по ночам могут и без всякого Браудера (но с ведома ЦРУ Минифина США) перевести 

любую сумму в любой конец света. А тут Браудер пытается свой процентик отмусолить хотя 

бы по НДС! 

А все эти спившиеся михаилы-леонтьевы, клеймящие этих 

браудеров а денежку, тоже прямо не может сказать, что у нас уже 

все мошеннические схемы нашими выдающими юристами 

современности в виде «правящего тандема» — занесены 

непосредственно в Налоговый Кодекс. Нулевая ставка НДС, 

предусматривающая одно мошенническое возмещение из 

бюджета, — это то, о чем Браудеру и мечтать не доводилось. 

И это имеют все, кто, казалось бы, должен пополнять бюджет, то 

есть, в первую очередь — газовики, нефтяники, а там дальше 

список большой, вплоть до добытчиков алмазов. 

Лгать о том, будто у нас «сырьевая экономика» не следует, 

поскольку все сырьевые отрасли паразитируют на бюджете по 

схемам Браудера и Магнитского, только это теперь совершенно 

законно, мол, у них такая «нулевая ставка НДС». А официально 

врут только о ставке в 10% для производства детских товаров. Но 

ведь остаточно в НК РФ заглянуть, чтобы понять весь этот 

неприличный шум с Браудером-Магнитским. 

07.03.2013 г. Уильям Браудер — внук Эла Браудера, верного сталинского вождя 

американской компартии, в 1945 году попытавшегося эту партию распустить. И 

затем дававший подробные показания на своих соратников в комиссии Маккарти и, 

очевидно, не только там. 

Его внук, переехавший в Англию и поменявший американское гражданство на 

британское, в конце 80-х устроился на работу к Роберту Максвеллу, медиамагнату и 

большому другу Советского Союза, а также соответствующих разведок по обе 

стороны железного занавеса. 

Ну, пошли эти спекуляции — на «железном занавесе», чьих-то внуках-правнуках… А можно 

подробнее и честнее рассказать, что Браудер попал в Россию в сложный период, когда не были 

отработаны механизмы перекидывания наворованного бабла через забор?.. 

Потом эти мошеннические схемы и механизмы совершенствовались… И при чем здесь 

«железный занавес», если давно осточертело смотреть на уголовный кураж всех эти юристов-

экономистов и филологов-романистов? 

Можно было хотя бы с Браудером разойтись без 

всех этих «списков Магнитского», псевдо-

патриотической риторики. вытрясания 

подробностей, кто у кого был внуком?.. Это ведь 

лишь показывает, что с самого начала знали, с кем 

связывались. 

А еще лучше знали, какую сволочную пакость 

подкладывали Родине. Поэтому в этих делах настолько коробит от  всех, кто начинает себя бить 

в грудь, на манер Кинг-Конга. 

07.03.2013 г. В начале 90-х Браудер становится одним из сотен иностранных 

флибустьеров, наводнивших Россию с целью скупки и перепродажи катастрофически 

обесценившихся советских активов. 
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В 1996 году окрепший на этом деле 

Браудер создаёт вместе с основателем 

американского «Republic National Bank» 

Эдмондом Сафрой фонд Hermitage для 

скупки акций крупнейших российских 

компаний — Сургутнефтегаза, 

Сиданко, Транснефти, Сбербанка, РАО 

ЕЭС… Активно занимается 

гринмейлом. 

То есть это когда обладатель 

маленького пакета акций шантажирует 

крупную компанию, создавая ей 

невыносимые проблемы. Но главный 

интерес Браудера — это скупка акций 

«Газпрома» в интересах иностранных 

заказчиков. Собственно, вот эта 

деятельность и характеризуется 

следствием как мошенничество. Оно 

мошенничество и есть — стопудово. 

Поскольку тогда «Газпром» был дико 

недооценён. И потому существовал 

запрет на прямую покупку его акций 

иностранцами. 

Акции не поделили… Но такие мошенники как Браудер не станут связываться с серьезными 

банками, если у них нет договоренности — прочной, долговременной и на самом высоком 

уровне. 

Самое время, короче, захлебнуться восторгами по поводу личной любви к России на манер 

отвратительного холуя Сергея Железняка. Будто до него — никто ведь здесь Россию не любил, 

будто это такая новость, что все должны упасть и рыдать от того, какое он над собой усилие 

предпринять, чтобы все-таки полюбить эту Родину, которую обворовывает всю жизнь, еще и 

глумясь над окружающими. 

 Вот ведь он какой нравственный! Ведь сумел себя завязать узлом и полюбить страну, от имени 

которой выступает сплошное тупое ворье, доставшее уже и своих зарубежных подельников 

кидаловом. Это ведь так будет называться в случае Браудера и  Магнитского? 

Сергею Железняку надо бы вспомнить, что это не мы прикармливали здесь Браудера, не мы 

организовываои мошеннические схемы вывоза капиталов. А раз он молчал раньше, то пускай 

молчит дальше и не сует свою избирательную «нравственность» — всем под нос. Он нее 

воняет! Такая плебейская «нравственность» — еще гаже, чем сами схемы вывоза капиталов, о 

которых Браудер лукавым подмигиванием напоминает нашим «шоковым терапевтам» в 

Довоссе. 

 07.03.2013 г. Афера Браудера состояла в том, чтобы выдавать компании, 

контролируемые иностранцами, за российские. На чём, собственно, Hermitage 

заработал основные капиталы. При этом Браудер имел амбиции влиять на управление 

Газпромом, вошёл в состав его Совета директоров с целью получения доступа к 

стратегической информации крупнейшей российской корпорации, требовал изменения 

ценовой политики — в частности, резкого повышения внутренних цен на газ. 

В 1999 году, после загадочной смерти Сафры, Браудер становится единоличным 

владельцем фонда. 
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Однако с 2000-х у него начинаются неприятности. Его место в Совете директоров 

занимает Борис Фёдоров, бывший министр финансов, считавший Браудера жуликом. 

Судебные и внесудебные наезды на крупные компании оказываются безрезультатными. 

Неудивительно, что неприятности у Браудера начинаются с момента избрания Владимира 

Путина на пост президента России. И вовсе не потому, что при юристе Путине начали 

восстанавливаться хоть какие-то правила приличия, не говоря о законности. Просто юристу 

гораздо проще узаконить все мошеннические схемы, чтобы не париться. 

Да и с ростом доходности от торговли нефтью, организованной Евгением Примаковым, а вовсе 

не Путиным, — такие, как Браудер были совершенно ни к чему, слабым звеном. 

Но как-то глуповато при этом с о стороны Михаила Леонтьева делать настолько идиотские 

заявления —  «Афера Браудера состояла в том, чтобы 

выдавать компании, контролируемые иностранцами, за 

российские.» 

Кому бы Браудер был нужен… с российскими-то 

компаниями, что за чушь? А сам Михаил Леонтьев не 

слышал столько лет вой о необходимости «привлечения 

иностранных инвесторов»? 

Зачем такую лапшу на уши вешать, демонстрируя, 

насколько не уважает тех, кто его читает? НДС еще в 

советское время Михаилом Горбачевым и плачущими 

коммунистами» вводился именно как мошенническая 

схема, назначение которой не только не изменилось при Ельцине, а стало отчетливее. 

 А уж при юристах Путине и Медведеве все 

эти мошеннические схемы для избранных 

отражены в списках льготников по нулевой 

ставке НДС в НК РФ. И Браудера среди них 

не значится. 

Но ведь фраза Михаила Леонтьева о сути 

мошеннической схемы Браудера… это 

просто уголовная отмазка тех, кто, якобы, 

«не знал/не догадывался», что подставные 

кампании Браудера, помогавшие за процент 

переводить деньги за рубеж, — «иностранные». 

Ну, конечно! Они же все такие замечательные патриоты, они с чисто уголовными наглым и 

ухватками готовы лезть ко всем в душу, вышибая «повышение духовности» и «патриотизма», 

загнанных в угол сограждан, на которых раньше вдобавок врали про «экстремизм». Они ведь 

ни одного раза не догадывались, что, организуя потоки вывоза капиталов за рубеж, — они 

наносят непоправимый ущерб государственной экономике, России, которой обязаны детскими 

прививками и тем, что хоть немного внешне отличаются от Кинг-Конга! 

07.03.2013 г. В 2005 году ему отказывают во въезде в Россию, а в 2007 году 

начинаются следственные действия по делам об уклонении от налогов. Браудер, к 

этому времени распродавший все свои российские активы, переориентировавший бизнес 

на Ближний Восток, вывозит из России всех своих российских сотрудников вместе с 

семьями. 

Кроме почему-то Магнитского. Никакого, конечно, не адвоката-аудитора, а реального автора 

всех этих налоговых схем. Собственно, это его специальность. Вопрос — зачем? Зачем 

оставили Магнитского? Может, в качестве банального зиц-председателя? 
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Да кто ж поверит, будто какой-то ничтожный Магнитский — «реальный автор всех этих схем»? 

Чего уж врать-то? Зачем тогда было эти схемы узаконивать с нулевой ставкой по НДС? Так бы 

и сказали, что оставили на растерзание самого никому ненужного. 

 Но смотрите, как интересно! Такие ведь, 

прям, непримиримые борцы, пузо разорвать 

готовы за Родину в клочья. А почему-то 

вначале Браудера в страну не пустили — 

будто нет в мире телефона, почты и скайпа. 

Ясно ж, что его к кому-то конкретно не 

пустили, кто решил дистанцироваться от 

Браудера, подгребая под себя его нехитрый 

бизнес. 

А только через два года, через силу начали 

типа преследовать за налоги… а какие, 

собственно, если все компании Браудера оказывались иностранными? Ну, что за чушь на 

постном масле? Тем более глупо выглядит, что с Браудером ежегодно в Давоссе встречаются. 

А еще более глупо это читать в марте 2013 года, когда в конце месяца Путин и Медведев с 

побелевшими лицами начнут орать про дефолт на Кипре (см. Стояние на Кипре ). Типа 

дефолты ведь только им можно устраивать, а вот с ними — никак! Они же так Родину любят! 

Выполнили и перевыполнили ГТО по патриотизму… 

 07.03.2013 г. В конце 2008 года Магнитского 

арестовывают, а через год он умирает в 

СИЗО от сердечной недостаточности. Как 

гласит экспертиза, по причине 

ненадлежащей медицинской помощи. 

Этому предшествовали неожиданные 

смерти основных его подельников. В октябре 

2007 года умирает посредник между ними и 

Браудером адвокат Гасанов. Сердечная 

недостаточность. 

Весной 2008 года умирает номинальный 

владелец одной из подставных контор в 

схеме Магнитского Валерий Курочкин. Подвела печень. А еще через пару недель не стало 

банкира Коробейникова, через которого проходили добытые из бюджета деньги. 

Сердечный приступ. 

 Короче, умерли все свидетели, 

кто не успел сбежать. 

Безвременная смерть косит не 

только подельников. В декабре 

2008 года в Лондоне умирает 

Борис Фёдоров — человек, 

близко знакомый с 

газпромовскими аферами 

Браудера. От инсульта. В 

возрасте 50 лет. 

Другое интересно… Все, кто 

игрался мошеннической схемой 

с НДС раньше, отлично зная, 
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кто такой Браудер, не делая вид, будто о чем-то не догадывался на счет принадлежности его 

фирм… так тоже как-то слишком быстро кончили и не своей смертью. 

Что, смерть Бориса Березовского можно тоже на Браудера записать?.. А именно Борис 

Березовский отшлифовал эту схему с НДС. Все ведь помнят его идиотские схемы с покупкой 

песка где-то на Кавказе. И когда совершенно никто даже не догадывается, что надо товаро-

транспортные накладные проверить. 

Но ведь нормативное пространство, позволяющее поинтересоваться: «Зачем вам столько песка, 

гражданин?» — уничтожают не Березовский, не Браудер, а Владимир Путин, причем, в 

завершающую фазу это у него вступило в 2008 году. Особый прилив любви к Отчизне, 

очевидно, ощутил. 

 

07.03.2013 г. А если ещё вспомнить несчастного Сафру, крайне своевременно погибшего 

при пожаре, установленная причина которого — поджог. И кто же поджигатель? Кто 

вы, мистер Браудер? Человек, вокруг которого все, кто знал лишнее или просто сильно 

мешал, мрут, как мухи? Человек, организовавший циклопический пиар вокруг смерти 

своего зиц-председателя? Британский поданный, способный влёгкую заставить 

Америку принять антироссийский закон? По силам ли это банальному международному 

финансовому проходимцу? 

Диверсионные яды и токсины традиционно используются спецслужбами. Современные 

препараты, маскирующие свои действия под ненасильственные причины смерти — 

инфаркт, инсульт и так далее, – убивают спустя несколько дней после применения, 

когда химическое вещество уже выведено из организма. 

В частности, в спецслужбах США популярен сакситоксин — яд, добытый из морских 

моллюсков, следы которого не устанавливаются никакой химической экспертизой. 

Найти следы таких спецпрепаратов не удавалось пока нигде и никому. Однако найти 

следы уголовщины под толстым слоем политической демагогии вполне реально. То есть 

нет никакого «дела покойника Магнитского». А есть дело вполне живого Браудера, и 

есть «список Браудера». В котором одни покойники. 

Ну, конечно… чего уж там! Только американские спецслужбы не позорились всю дорогу, 

начиная с Катара и «полониевого скандала». 

http://www.russia.ru/news/politics/2013/3/7/8979.html
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Да и зачем все это… американским спецслужбам? 

Если они хотят нанести ущерб имиджу России, 

ущерб ее экономике, то какой смысл… убивать 

Сафру или еще кого? Все за них в безобразной 

возне сделают российские уголовники! 

И разве в таких сообщениях — можно обвинить 

американские спецслужбы? А простите, нас 

немного другие данные волнуют, которые 

являются результатом всей этой бурной 

деятельности в руководстве страной. 

17.06.2015 г. Как умирают россияне? Ужасные 

данные из доклада Росстата о причинах 

смертности в 2014 году. 

В начале июня Росстат опубликовал пространные 

данные о причинах смертности в стране в 2014 

году. В докладе статистического ведомства 

можно найти хорошие новости: за год в стране 

ни один человек не умер от холеры, брюшного 

тифа, чумы или сибирской язвы. 

Другие причины смерти, увы, распространены 

гораздо сильнее — в первую очередь, россияне 

умирают от болезней систем кровообращения и 

старости. «Медуза» выбрала важные числа из 

доклада Росстата о не самых популярных, но, 

тем не менее, показательных причинах смерти 

россиян. 

Но, конечно, нельзя обойти внимание и еще один 

фактик, раскрывающий этапы процесса, как еще 

вчера нужный всем Браудер… стал вдруг поперек 

чувства патриотизма. 

Вообще почему такого рода разборки возникают? 

Ясно ведь, что можно было и в изменившихся обстоятельствах найти Браудеру какое-то дело по 

душе. Скандалы и всякие списки в таких делах намного более вредные, нежели полезные. 

 05.03.2013 г. Глава Hermitage Capital Management 

Уильям Браудер руководил фирмами, которые 

участвовали в незаконной покупке акций Газпрома, 

сообщил во вторник начальник управления 

следственного департамента МВД России по 

расследованию организованной преступной 

деятельности и коррупции Михаил Александров. 

«Следственный департамент при МВД осуществляет 

расследование уголовного дела, в рамках которого 

изучаются обстоятельства незаконного приобретения 

акций ОАО «Газпром» рядом юридических лиц с 

подавляющим участием в них иностранных граждан, 

этими юрлицами в отчетный период руководил 

господин Уильям Браудер», – сказал Александров, слова 

которого приводит РИА «Новости». 
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Когда мы в нашей действительности читаем такое, то понимаем, что покупка акций 

Браудером  была самая законная. Ну, законная на нынешнем уровне законности 

мошеннических схем. 

Он кое-что узнал раньше и прибрал к ручонкам весь пакетик на условиях «для своих». Что 

лишь подчеркивает его недавнюю близость ко всяким там руководящим кругам. 

А потом его пакет понадобился, а сам он — нет. И здесь ни чего удивительного. Они уже 

привыкли, что им достояние России нужно, а сама Россия… нужна только для проявления 

чувства патриотизма, когда после обрушения очередной мошеннической схемы, после 

устройства кровопролития, после очередной подлой и лживой кампании с каким-нибудь 

уголовным «изьмом»… типа сказать больше нечего. Кроме как признаний любви к России, 

которая ведь не ответит и оплеуху не отпустит за все хорошее. 

 05.03.2013 г. По его словам, 

действия Браудера, по 

предварительным данным, 

нанесли ущерб государству 

на 3 млрд рублей. Эта сумма 

учитывает ущерб от 29 

сделок, совершенных 

Браудером. 

Александров также 

сообщил, что глава фонда 

Hermitage Capital 

Management, скупая акции 

Газпрома в обход 

российского 

законодательства,  

стремился навязать 

компании свою политику. 

«Анализ полученных 

сведений на данный 

момент свидетельствует, 

что Уильям Браудер 

стремился не только к 

получению личной выгоды 

от владения акциями и 

дивидендов, но и пытался 

получить доступ к 

документам финансовой и 

иной отчетности 

общества, имеющего 

стратегическое значение 

для России», – сказал 

Александров. 

И кто-то почувствовал положительные веяния в общественной жизни, стоило этого Браудера 

остановить в дальнейшей реализации его преступных замыслов? Ну, хоть немного лучше 

стало? Может, курс рубля перестал скакать?… 

Нет?… А не странно ли, что после обезвреживания Браудера и зачистки всех его подельников 

— стало только хуже, что явно показывает, как уголовные элементы окончательно уверились в 

собственной безнаказанности и неподсудности. 
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Своеобразные мифы 
Нынче модно раскрывать «мифы» в «деле 

Магнитского». Мифы, конечно, возникают… весьма 

своеобразные. В виде обычной спекуляции на 

проблемах, создаваемых всему обществу 

сращиванием криминала с властью. 

Но если не анализировать саму проблему, не 

устранять самые вопиющие и наиболее 

безнравственные вещи, а постоянно отвлекаться на 

какие-то незначительные для всего общества 

проблемки, с проплаченным упорством 

подсовываемые нашими «правозащитниками» — то 

саму проблему точно не решить. 

Итак, речь идет о разных способах вывоза 

капиталов за рубеж. У нас само государственное управление направлено на изъятие средств из 

экономики, обнищание населения. Любые правительственные решения и очередные 

«законодательные инициативы» — направлены на рэкет населения, изъятие средств «законным 

путем». Никто и не обсуждает, как эти средства контролируются, куда пойдут, всем давно все 

ясно. 

На днях очередные драконовские меры вводятся в ЖКХ по поводу счетчиков, которые не 

только не имеют никакого смысла, но показывают, что в ЖКХ собираются деньги полными 

идиотами, ничего не смыслящими в элементарных аспектах технической эксплуатации. 

Но это все делается, заметим, после неоднократных скандалов по поводу немедленной 

транспортировки средств из этой отрасли — за границу. Достаточно полюбоваться на виллу 

Вексельберга, чтобы понять, насколько примитивными выглядят сегодня все эти ухватки 

Браудера из 90-х. Все они давно поставлены на поток, узаконены, там совершенно другие люди 

отслеживают эту непрекращающуюся шарманку. 

 06.02.2013 г. Миф первый: 
Сергей Магнитский — юрист 

Стандартная информационная 

«джинса» Браудера, активно 

размещаемая в последние годы в 

российских и зарубежных СМИ, 

выглядит следующим образом: 

«Hermitage hired the Moscow 

lawyer Sergei Magnitsky to 

investigate the scam and he publicly 

named a number of key Interior 

Ministry officials who he believed 

were involved. Days after going 

public he was arrested by the same 

men he had accused and was held 

in prison for a year. He died in 

November 2009 after being refused 

vital medication following months of increasingly brutal treatment». (британская 

Independent) 
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В подобных материалах Магнитский постоянно фигурирует как юрист. Это стало 

столь общепринятым утверждением, что юристом Магнитского называют даже 

государственные российские СМИ: «Первый канал», «Россия-1″ и РИА «Новости». 

Более того, в большинстве публикаций утверждается, что Магнитский был нанят 

Hermitage непосредственно для «расследования» дела о хищении нескольких дочерних 

компаний. Все это — вранье. Но про вторую часть этого вранья будет ниже, а для 

начала разберемся со сферой деятельности Магнитского. 

Скажите, а кто так щепетильно будет разбираться, юрист 

Магнитский или не юрист? С точки зрения нормального 

человека, обираемого а России при растущих потоках 

денежных средств за рубеж… все юристы одним миром 

мазаны! 

В УК РСФСР, по которому большинство юристов в 

государственном управлении честно заработало себе на 

вышку с конфискацией, — нет никакой «идеологии», там все 

органично, все соответствует нормам международного 

права. Там нет таких дыр и провалов, характерных для 

многих законодательных систем зарубежных стран, 

поскольку при создании советской законодательной системы 

общество было бесклассовым, все были равны перед 

законом, ничьи интересы отдельно не учитывались, ни одна 

уголовная рожа не лоббировала свою безнаказанность и 

безответственность перед законом. 

Но за долгие годы уголовного кутежа юристов-

экономистов… отношение к этому правящему сословию 

сложилось совершенно однозначное. Это в массе — 

бессовестные люди, безмозглые, необразованные… Ну, 

какой нормальный адекватный человек будет считать эти узкие вспомогательные дисциплины 

— профессией? 

Все инженеры имеют навыки в праве и экономике! И 

почему-то все, для кого эта раздухарившаяся челядь 

является лишь мальчиками-девочками по вызову, учитывают 

правовые основы и обычную арифметику хотя бы, а наши 

юристы-экономисты, возомнившие себя наместниками бога 

на земле — дерьмо под носом не видят! 

Если уже после всех штучек уже была 

денежная деноминация в 1000 раз, невиданная до этих 

малограмотных выскочек, то можно сделать самим выводы, 

каким мифом является — юристы они или экономисты? 

После Великой Отечественной войны не было такой 

деноминации! Никогда такой деноминации не было до этого 

тупого ворья! Только и осталось, что разбирать их «мифы», 

сортировать — кто из них юрист, а кто экономист. Какой в 

этом смысл, если все — уголовники?.. 

06.02.2013 г. Так вот. Сергей Магнитский никакой не юрист 

и никогда им не был. Он закончил академию им. Плеханова 

по специальности «Финансы и кредит», имел аттестат аудитора и всю жизнь 

http://www.1tv.ru/news/social/223119
http://www.vesti.ru/doc.html?id=1021136&cid=8
http://ria.ru/trend/magnitsky_investigation_24112009/
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
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работал бухгалтером или аудитором. Юристом он никогда не работал и 

соответствующей квалификации у него не было. 

По всей видимости, версия про «юриста» была вброшена пиарщиками Браудера 

исключительно для того, чтобы придать дополнительную весомость утверждению, 

что Магнитский якобы «выявил и разоблачил» преступную схему, при помощи которой 

были похищены несколько миллиардов рублей из бюджета. Надо признать, что вброс 

оказался чрезвычайно эффективным. 

Человек сам не соображает, что пишет. А вообще… он что 

пишет-то? Разбираться с деньгами нормальнее, напротив, 

ставить бухгалтера, а не юриста, вообще не знающего план 

счетов, налоговое законодательство. 

Никчемность наших юристов в государственной экономике 

лучше всего демонстрирует Налоговый Кодекс РФ, где самые 

позорные и тупые мошеннические схемы — напрямую 

узаконены во всяких льготах! А сколько подобных уголовных 

схем было узаконено обратной силой?.. Стоит ли заикаться 

после этого о каких-то «юристах»? Это нынче — уголовная 

грязь подноготная. 

Но ведь… обратите внимание, разница между бухгалтером и 

юристом — подается в виде пропасти, разделяющей… живых и 

мертвых! 

Юриста — нельзя убивать в СИЗО, чтоб «спустить кранты в 

воду», а уже бухгалтера… получается, можно. Бухгалтер-то все 

же «обычный человек», а вот юрист — сверхчеловек. Так?.. 

06.02.2013 г. Миф второй: Магнитский написал заявление в российские органы, после 

которого было возбуждено дело по хищению средств из бюджета 

 

Правда заключается в том, что Магнитский давал показания следователям МВД в 

качестве свидетеля по уже открытому делу, заявителем по которому стала еще в 

апреле 2008 года зиц-председатель Старова Р.М., на которую рейдеры «списали» уже 

сделавшие свое дело ООО «Рилэнд», «Махаон» и «Парфенион» и которая «догадалась» 

(не исключено, что под давлением МВД), что кто-то украл из бюджета 5,4 миллиарда. 

Пришла в МВД и доложила об этом чистосердечно. Случилось это гораздо раньше, чем 

Магнитский давал какие-либо показания по уголовным делам. Примечательно, что еще 

7 декабря 2007 года адвокат Хайретдинов, работавший на Hermitage, в своей жалобе на 

действия следователей МВД в рамках уголовного дела о налоговых преступлениях ООО 

«Камея» пишет о том, что изъятые документы компаний используются для хищения 

http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
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средств, при этом совершенно не объясняя о каком же хищении вообще идет речь. И 

что же дальше? Удивительно, но ничего. 

13 декабря исполнительный директор Hermitage Пол Ренч подает заявление в 

Следственный комитет о хищении трех компаний фонда, в котором нет ни слова о 

хищении каких-либо миллиардов. Ни одного. Почему — загадка, как и очень многое во 

всем «деле Магнитского». История с хищениями денег возникает вновь только спустя 

несколько месяцев и опять в очень странной форме. 

28 мая 2008г. Пол Ренч пишет письмо в Совет по противодействию коррупции при 

Президенте РФ, вместо того, чтобы написать официальное заявление в МВД или СК: 

 

А что, здесь что-то кому-то непонятно? Типа тоже какой-то 

«миф» возник? Какой может быть «миф», будто мы не видели, 

кто там получал возмещения по НДС в налоговых! 

Ведь стоит строи тельной фирме заикнуться о возмещении — 

тебя не просто проверят до трусов, из тебя душу вынут! 

Сделают это так. что впредь 500 раз подумаешь, прежде, чем 

попросить возмещения по из законной мошеннической схеме! 

И будто мы не видели, как эти налоговые поджимают губки 

перед миллиардными недоимщиками из бюджета, как они 

лебезят и пресмыкаются перед фирмочками-однодневками, 

имеющими один ноутбук и печать! 

Здесь ведь напрямую имеем дело с тем мифом, который 

распространяла и бесстыдная мамаша Ходорковского, будто ее 

сыночек решил «производить товары для страны». Постояла бы 

эта бессовестная уголовная мамаша в налоговых, где со всеми 

производителями поступали, хуже, чем в концлагере. С таким 

видом, будто это ведь они — самоё государство! Вылезла уголовная шваль глумиться, так уж 

все хлебнули этого вполне достаточно. 

Что-то этот раскрыватель мифов ни словом не обмолвился о том, как это можно заплатить 300 

млн долларов налогов, ничего не производя, ничем даже не торгуя для приличия? 

Могут наши юристы-экономисты пояснить, почему при этих налоговом законодательстве в год 

разорялось несколько тысяч предприятий, пытающихся работать, а не воровать, чем 

занимаются с утра до вечера все наши «прослойки элиты»? Могут они хотя бы объяснить то 

скотское, бесчеловечное отношение к труду… когда после всего пережитого еще и  такие 

никчемные тунеядцы вроде Дмитрия Анатольевича Медведева нагло заикаются о 

«производительности труда». 

Будто не они с Владимиром Владимировичем Путиным эту производительность труда сводили 

на нет, организуя схемы вывоза капиталов за рубеж! Ведь это… совести не иметь вовсе, когда 

столько лет не можем преодолеть это разрушительное «управление», базирующееся на полном 

попрании закона! 

http://russian-untouchables.com/docs/D53.pdf
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Можно поинтересоваться у Анатолия Сердюкова, создавшего этим фирмам 300 млн долларов 

задолженности бюджета вместе со своими бесстыжими налоговыми бабами, совершенно 

разложившимися за импортное шматье, — а они больше в этих делишках… экономисты или 

юристы? Или то и другое и можно без хлеба? 

06.02.2013 г.Официальное же заявление в Следственный комитет РФ со стороны 

Hermitage последовало лишь 23 июля 2008 года.

  

Как видим, Магнитский во всех этих случаях вообще никак не фигурирует. Единственное 

заявление, которое он написал — это рукописный документ, написанный им в СИЗО за 

несколько дней до смерти и слово в слово повторяющий то, что до него уже писал Ренч полтора 

года назад. 

Ничего нового там на тот момент, разумеется, не сообщается и никакого самостоятельного 

расследования Магнитский никогда не проводил. Кстати говоря, на допросах следователям он 

тоже ничего интересного не сообщал, а использовал 51 статью Конституции РФ, позволяющую 

не давать показания на самого себя. 

Ну, понятно, ничего не значащего Магнитского сделали крайним, чем подписали ему смертный 

приговор. Но сосредотачивать внимание на судьбе несчастной шестерки, попавшей в жернова, 

это ведь тоже неправильно. 

Почему всем понятны эти мошеннические схемы? Да потому что как сами их участники, так и 

все вокруг — прекрасно понимают, о чем идет речь. Схемы-то… тупые, как бейсбольная бита! 

Что, разве на кого-то налоговые инспекторши не орали, намекая об этих схемах? И разве кто-то 

не отвечал им, что, не имея административного ресурса и крыши в спецслужбах, — такого 

http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://ru.scribd.com/doc/121938255/12-%D0%BD%D0%BE%D1%8F%D0%B1%D1%80%D1%8F-2009%D0%B3-%D0%A0%D1%83%D0%BA%D0%BE%D0%BF%D0%B8%D1%81%D0%BD%D0%BE%D0%B5-%D0%B7%D0%B0%D1%8F%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5-%D0%BF%D0%BE%D0%B4%D0%B3%D0%BE%D1%82%D0%BE%D0%B2%D0%BB%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B5-%D0%A1%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%B5%D0%B5%D0%BC-%D0%9C%D0%B0%D0%B3%D0%BD%D0%B8%D1%82%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%BC-%D0%B4%D0%BB%D1%8F-%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B5%D0%B1%D0%BD%D0%BE%D0%B3%D0%BE-%D0%B7%D0%B0%D1%81%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%8F-12-%D0%BD%D0%BE%D1%8F%D0%B1%D1%80%D1%8F-2009-%D0%B3-%D0%BE-%D0%BF%D0%BE%D0%BB%D0%B8%D1%82%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%BE%D0%B9-%D0%BC%D0%BE%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%B8%D1%80%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D1%81%D1%82%D0%B8-%D0%B8-%D0%BD
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делать не будешь, хотя бы потому, что все эти дополнительные фирмы-однодневки лишь 

увеличивают объем налогообложения! 

Это же все организуют именно юристы, не имея в башке всего плана бухгалтерских счетов! 

Если что-то производишь, так это все изначально невыгодно. А мошенничать у нас можно лишь 

при административном ресурсе и крыше в спецслужбах. Ну, разве не так? 

Что, для кого-то новость, что нынче все государственное управление — это мошенничество 

на доверии? Да достаточно посмотреть на рейтинги нашего «правящего тандема», а после 

взглянуть на чудесные макроэкономические показатели, которые могут показаться не жуткими 

только юристу,  с утра до вечера рисующему самому себе зарплату. 

 06.02.2013 г. Миф третий: 
Браудер является образцом 

честного иностранного 

бизнесмена, столкнувшегося с 

российской коррумпированной 

государственной машиной 

Несколько ярких примеров из 

бизнес-практики Hermitage иначе 

называемой гринмейлом: В 2001 

Hermitage подал 12 исков против 

Сбербанка, оспаривая уже 

зарегистрированную 

допэмиссию. Цитата: Истец 

требовал через арбитражный 

суд отмены регистрации эмиссии и решения наблюдательного совета, ссылаясь на 

Закон «Об акционерных обществах». 

По ст. 81 закона член наблюдательного совета общества считается 

заинтересованным в совершении сделки, если он занимает должность в органах 

управления одной из сторон этой сделки. 

А по ст. 83 решение о сделке с заинтересованностью, если размещается более 2 

процентов голосующих акций, принимается на общем собрании акционеров 

«большинством голосов акционеров, не заинтересованных в сделке». 

Такими заинтересованными лицами, по мнению истцов, были ЦБ РФ и его работники, 

члены наблюдательного совета Сбербанка. Формально используя требования закона, 

представители компании Hermitage «не заметили», что на момент принятия решения о 

размещении акций путем открытой подписки не было известно о намерении ЦБ 

участвовать в выкупе и о каких-то обязательствах Сбербанка продать ЦБ эти 

акции, т.е. никаких нарушений закона не было. 

Но уже сам факт оспаривания эмиссии в суде мог отпугнуть потенциальных 

покупателей новых акций. Нетрудно догадаться, что именно эту цель и преследовал 

Браудер. Все иски были отклонены, но действия фонда существенно повлияли на ход 

эмиссии. Также Hermitage подавал иск против Сургутнефтегаза, требуя погашения 

акций находящихся на балансе дочерних предприятий. 

По Российскому законодательству, компаниям запрещается владеть собственными 

акциями, но в отношении дочерних предприятий такого запрета нет. Hermitage 

оспаривал это, пытаясь доказать, что компания и ее дочки суть одно и то же, а, 

следовательно, Сургутнефтегаз обязан погасить эти акции. Иск тоже был отклонен. 

http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
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К 2004 году Hermitage Capital являлся крупнейшим инвестиционным фондом в России – 

под его управлением находилось 3,5$ млрд, представляя интересы более 6000 

инвесторов. Неоспорим также и его успех – фонд показывал среднегодовую доходность 

в 34,5%, вдвое опережая индекс РТС. И это с учетом потерь от кризиса 1998 года. 

Сам Браудер также не остался в накладе – по разным оценкам он заработал около 120$ 

млн. За эти годы фонд наработал огромное влияние – он поучаствовал в изменении 

планов реформ РАО ЕЭС, смещении всесильного того Рэма Вяхирева с поста 

председателя Газпрома и препятствовал консолидации акций дочек Роснефти. 

 Вы поняли? Нет? А еще когда они тут всех 

страховали с выводом страховых сумм за рубеж 

через офшоры, счета у них были именно в 

Сбербанке. И развенчание этого «мифа» 

показывает, что как в Сбербанке, так и в ЦБ РФ 

все были в курсе деятельности мошенников. 

Но они им помогали, обеспечивали реноме. До 

тех пор, пока не возникли государственные 

внебюджетные фонды, снимающие с каждого 

заработанного рубля больше 50%, — 

страхователями выступали именно такие как 

Браудер. Они всех предупреждали, что государство все равно нас всех кинет с пенсиями и 

медицинским обеспечением, а вот они не кинут! 

И знаете, какой аргумент своей надежности всегда приводился этими страхователями? Что счет 

у них — в Сбербанке и отличные отношения с ЦБ РФ! 

Понятно, что в Сбербанке и ЦБ РФ у них просто учились этим мошенническим операциям, 

продумавали, как исказить налоговое законодательство, чтоб самим этим заниматься без всяких 

посредников. 

Для меня лично после неоднократного обворовывания Сбербанком своих вкладчиков, после 

того, как ЦБ РФ для разорения экономики несколько лет намеренно держало ставку 

рефинансирования под 200%, — это было совершенно не показательно. Но это показывало, что 

и Браудер основные разрушительные последствия начала 90-х так и не понял. 

А эти последствия ведь даже не экономического плана, а… чисто юридического. Отчего-то 

участвуя в дальнейшем в обрушении нормального законодательства, он считал, что вот с ним-

то поступят «по-честному». А на самом деле… им попользовались. Взяв на вооружение все его 

схемы, связи, многому у него научившись. 

И как только всему научились… так и Браудер стал не нужен, закончилось его демоническое 

влияние. 

06.02.2013 г. Только в 2004 году против структур фонда в Калмыкии возбуждалось 8 

дел по обвинению в уклонению от уплаты налогов, но юристам Браудера удавалось их 

замять. В ноябре 2005, по прибытии в аэропорт, Браудер обнаружил, что его виза 

аннулирована и ему отказано в праве въезда в Россию. Видимо рассчитывая решить 

вопрос полюбовно, он в течение трех месяцев не распространялся об этом. Более того, 

в декабре Браудер дал обширное интервью каналу CNBC в котором выразил поддержку 

курсу России и даже аресту Ходорковского. Но на этот раз ничего не помогло Браудеру 

замять историю с уклонением от налогов через «калмыцкую схему», за которую взялись 

следователи МВД. 

Hermitage Capital Браудера не владел напрямую активами в России. Это было связано с 

тем, что до 2006 года, законодательство РФ запрещало напрямую владеть акциями 
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ОАО «Газпром» иностранцам, в целях консолидации пакета акций системообразующей 

российской компании и недопущения его «размывания» на Запад. В связи с этим цены на 

«закрытом» российском рынке были более чем привлекательные, а их разница в цене с 

свободно обращавшимися на рынке американскими депозитарными расписками 

достигала 100 и более раз. 

 Небось, помогая свалить Рэма Вяхирева, Браудер воображал, 

что сам станет крупнейшим акционером. Не совсем понимая, 

что там уже вовсю полезла питерская мэрия… 

Здесь проблема немного в другом, эти аспекты люди с 

уголовным мышлением не понимают, а разбираться в этих= 

противоречивых претензиях друг к другу… не всегда приятно. 

Уголовники не соображают, что закон вводится не только для 

стабильности и потому, что большинство граждан — 

предпочитают быть законопослушными, им душевное 

спокойствие дороже. Хотя наши спецслужбы, превратившиеся в крышевателей самых 

отвратительных мошеннических схем, утверждают, будто это граждане у нас преисполнены 

экстремизмом. Типичная уголовная отмазка. 

Закон гарантирует твердые деловые отношения обоим сторонам. Он всегда защищает права 

всех сторон любого конфликта. Как только стороны начинают жонглировать законом, 

отступать от него на зыбкую уголовную почву, так дальше идут спекуляции на справедливости. 

Да, юстиция — это справедливость. Но не диковато ли, что справедливость нынче качают лишь 

иностранные мошенники — перед местными?.. Мол, они же Рема Вяхирева свалили, чтоб 

нажиться на российском природном богатстве, с которого мы все имеет шиш да маленько! А 

ведь типа оне — такие люди, как «Леша Миллер» из питерской мэрии, которому Владимир 

Путин на бумажке цифры писал, что тот знал — кто и сколько. 

 Темное прошлое. Часть I 

 Темное прошлое. Часть II 

И кому в таких делах орать «Да здравствует!»? И при чем здесь — Россия и дурно пахнущий 

«патриотизм»? 

Предполагаемые участники 

преступной схемы по хищению 

бюджетных денег, согласно версии 

коллег Магнитского. Кадр из 

видеоролика с сайта YouTube 

Британия составила свой "список 

Магнитского" 

МВД Великобритании подтвердило 

наличие собственного "списка 

Магнитского" — перечня имен 60 

россиян, которые могут быть 

причастны к гибели юриста Hermitage 

Capital в СИЗО и которым запрещено 

выдавать британские визы. 

По данным The Telegraph, британское 

МВД запретило выдавать визы 

россиянам, связанным с делом Магнитского, вскоре после того, как в июне 2012 года 

эти имена обнародовала Организация по безопасности и сотрудничеству в Европе 

http://litobozrenie.com/2015/06/dior/
http://litobozrenie.com/2015/06/temnoe-proshloe-chast-ii/
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(ОБСЕ). В ее резолюции содержался призыв к странам-членам организации 

устанавливать визовые санкции и замораживать активы лиц, ответственных за 

смерть Магнитского и другие грубые нарушения прав человека в России. 

Подтверждение информации о том, что Великобритания не выдает визы фигурантам 

собственного "списка Магнитского", содержится в ответе на парламентский запрос 

депутата-консерватора Доминика Рааба. Парламентарий интересовался, не въезжал 

ли кто-то из тех 60 россиян в Великобританию в течение последнего года. В ответе 

Раабу, который датируется апрелем 2013 года, британский министр по делам 

иммиграции Марк Харпер написал: "Управление по особым делам министерства 

внутренних дел знает о внесенных в список людях и уже приняло необходимые меры, 

чтобы им не 

выдавали визы для 

въезда в 

Великобританию". 

 В МВД 

Великобритании 

полученные The 

Telegraph сведения 

комментировать не 

стали. 

Напомним, в начале 

сентября 2012 года 

информация о 

британском "списке 

Магнитского" 

появилась в газете 

The Sunday Times. 

Издание писало, также со ссылкой на переписку некоего парламентария и министра по 

делам иммиграции, что список из 60 российских чиновников, судей и прокуроров, 

подозреваемых в причастности к смерти Сергея Магнитского, передан в посольство 

Великобритании в Москве. Посольство России в Лондоне немедленно направило в МИД 

Великобритании запрос по поводу информации газеты. Вскоре МИД РФ со ссылкой на 

британских коллег сообщил, что "никаких политических решений по так называемому 

"списку Магнитского" не принималось и визовых ограничений в отношении российских 

граждан в этой связи не вводилось". 

Первый "список Магнитского" из 60 человек был составлен американским сенатором 

Бенджамином Кардиным. После длительного обсуждения, в ходе которого 

предлагалось внести в список до 280 россиян, в открытой части перечня осталось 18 

имен. Как пояснили в Белом доме, обнародованный американский "список Магнитского" 

включает только тех, чья связь со смертью Магнитского подтверждается 

"неопровержимыми и весомыми доказательствами". Их имена были опубликованы в 

апреле 2013 года. 

Россия в ответ на принятие "списка Магнитского" в США запретила американским 

гражданам усыновлять российских сирот. Как предполагает The Telegraph, запрет на 

въезд 60 россиянам, предположительно причастным к гибели юриста в 2009 году, 

скорее всего, вызовет ответные меры Кремля в адрес Лондона. 

Конечно, обидно, когда начали составлять Список Магнитского, но к нам это опять никакого 

отношения не имеет. Это такой путеводитель по «административному ресурсу» — с кем 

«зарубежным инвесторам» можно иметь дело, а с кем нельзя. 

http://deduhova.ru/blog/?p=11412
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Ясно, что такие списки все равно будут, гласные или неписанные, неважно. Если 

административный ресурс используется кем-то некорректно, то никакие вопли о 

справедливости не помогут, списки все равно будут. 

06.02.2013 г. Как можно догадаться, именно поэтому главной целью браудеровской 

деятельности в России на определенном этапе стало ОАО «Газпром», причем не через 

«белую» схему с дорогими расписками, а через «черную» с внутрироссийским рынком 

акций. Чтобы обойти существующий запрет совместно с аудиторской компанией ЗАО 

«Файерстоун Данкен» была разработана схема «серого» владения акциями, которая 

выглядела примерно так: 

 

Да, российская схема… просто белым-бела! Особенно, если посмотреть на списки Форбс с 

«нефтяными» дамочками, среди которых есть как юристки, так и экономистки. Главное, что 

начальник Роснефти — филолог-романист. 

Господин Сечин прошлое кровавое лето выступал против интереса к его доходам, отнюдь не 

приветствуя «белые российские схемы».  А после делал несколько удачных набегов на 

«инвестирование в основной капитал», подрывая основы государственной экономики. По-

белому, то есть никого особо не стесняясь. 

И что в этой схеме изменится, если нарисовать там фамилии членов кооператива «Озеро»? 

Белее станет? пПри этом офшоры прежние, там даже гимны России исполняют. Представляете 

как Браудер бесится? 

06.02.2013 г. Таким образом получалось «перекрестное владение» долями в обществах, 

при этом доля иностранной материнской компании на первый взгляд не превышала 49%, 

что формально соответствовало закону. Компаний-резидентов всего было 11 штук. 

Прибыли были большие как и налоги.  

Чтобы легально и без вопросов со стороны государства работать, необходимо было 

платить 24% с прибыли и еще 15% при выводе средств на материнские иностранные 

компании. 
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Браудеру с Магнитским удалось «подкрутить» схему до гораздо меньших размеров — 

порядка 5,5% с прибыли и лишь 5% при выводе средств на иностранные компании 

(пользуясь соглашением с Кипром, требования которого также были не соблюдены). 

Для этого Браудер в 2001 году зарегистрировал несколько компаний в Калмыкии, 

которая давала льготу по налогу на прибыль в случае трудоустройства инвалидов. 

На этом канале Youtube -допросы «сотрудников», принятых Браудером на должности 

финансовых аналитиков. Степень их «квалификации» каждый может оценить сам. 

Кстати, одним из требований оффшорной зоны являлись инвестиции в Калмыкию, чем 

фонд, разумеется, тоже себя не утруждал. При помощи этой схемы на компаниях-

резидентах было консолидировано около 7% акций «Газпрома», которые после отмены 

запрета на владение акциями иностранцами, были выведены через продажу на кипрские 

компании. 

Он рассчитывал, что черед инвалидные льготы в Калмыкии сможет наверстать упущенное, но 

это же смешно! Откуда в Калмыкии стольким инвалидам взяться, чтоб удовлетворить все его 

аппетиты? Можно подумать, что кому надо было Газпром выводить из государственной 

собственности, чтоб платить каким-то инвалилам Калмыкии. Просто анекдот какой-то. 

06.02.2013 г. И Браудеру, и Магнитскому было прекрасно известно, что их схема ухода 

от налогов нарушает законодательство Российской Федерации.  

Ниже представлен фрагмент из протокола допроса одного из основателей Firestone 

Duncan Пономарева: «При том, примерно в 1996г. на совещаниях и переговорах 

проводимых в офисе ООО Файерстон Данкен» на котором присутствовали Браудер 

У.Ф., Дейв Э., а также и Магнитский С.Л., когда обсуждались аналогичные указанной 

выше схемы уклонения от уплаты налогов, Магнитский С.Л. пояснил и мне, и клиентам 

Браудеру У.Ф. Дейву Э., что данная схема, формально соответствует российскому 

законодательству, но фактически является преступной и не соответствует 

российскому законодательству, так как инвалиды реального участия в работе фирмы 

не принимают, многие из них имеют много трудовых книжек с «основных» мест 

работы, а также кипрские оффшоры, которые управляемые из России, не имеют 

права на налоговые льготы, указанные в соглашении между Россией и Республикой 

Кипр, поскольку фактически управляются из одного офиса, расположенного в г. Москве. 

Тем не менее, насколько мне известно, в дальнейшем указанная выше схемы уклонения 

от уплаты налогов была использована в деятельности клиентов (обществ, 

зарегистрированных на территории Российской Федерации, ведение бухгалтерского и 

налогового учета которых осуществляли ЗАО Файерстоун Данкен, ЗАО Файерстоун 

Данкен Аудит, филиал компании Файерстоун Данкен, руководителями которых 

являлись Сандаков А.А., Файерстоун, Магнитский С.Л. ) Московского 

представительства компании «Эрмитаж Кэпитал Менеджмент Лимитет 

возглавляемого Браудером У.Ф.» 

Вот видите, как все телодвижения уже заранее учитывались! Но все схемы-то изначально были 

заточены на кипрских офшорах! Вот и хочется поинтересоваться у наших бесстыжих 

«правозащитников»: а нам какая разница, кто и куда выводит заработанные нами деньги, чтоб 

лишь экономику развития? 

Нам, между прочим, далеко не все равно, как эти уголовные рожи устраиваю «налоговые 

амнистии». Нас всегда задевает до глубины души, как это наглое уголовное ворье — подло 

легализует свои позорные схемы по отмыванию средств! 

В публикациях наших ресурсов неоднократно отмечалось, что гибель Сергея Магнитского в 

СИЗО — позволила многим спекулировать на его смерти, превратив в подобие «героя нашего 

времени», которым при жизни он точно не являлся. Это способствовало дальнейшему 

http://www.youtube.com/user/4frozy7/videos
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
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процветанию нехитрого бизнеса по выводу средств из бюджета, поскольку большинство 

защитников трагически погибшего адвоката намеренно не заикались о том, за что трагически 

погибший Магнитский попал за решетку. 

Сейчас становится понятно, почему многие защитники Сергея Магнитского требовали внести в 

«список Магнитского» — Александра Бастрыкина, чье ведомство единственным в России 

продолжает противодействие бюджетному воровству, но не имеет никакого отношения к тому, 

что творится в СИЗО. 

Однако надо понимать другое, о чем помалкивают все политические партии (как 

«парламентские», так и «непарламентские»), что НДС (налог на добавленную стоимость), 

который уже нанес непоправимый ущерб экономике России и не имел никакого 

экономического смысла, кроме уголовного, — изначально вводился для осуществления 

подобных преступных схем. 

По объективным экономическим показателям можно с уверенностью сказать, что этот налог не 

принес ничего, кроме дальнейшего разрушения экономики и организации преступных 

сообществ, в которых криминалу было удобнее сращиваться с административными органами 

власти. Это такая удобная форма отмывания доходов и легитимизации преступности. 

 Следственным управлением Следственного комитета 

Российской Федерации по Северо-Западному 

федеральному округу адвокату Александру Шведу 

предъявлено обвинение в совершении преступлений, 

предусмотренных ч. 1 ст. 210, ч. 3 ст. 30 и ч. 4 ст. 159 УК 

РФ (руководство преступным сообществом, покушение 

на мошенничество). Ранее обвинение было предъявлено его 

соучастникам предпринимателю Марку Броновскому, 

Дмитрию Мартынчику, Констанину Павленко, Игорю 

Чернову и Дмитрию Шуванову.  

Кроме того, в рамках уголовного дела задержана еще 

одна фигурантка Татьяна Макарова, которая ранее 

занимала должность заместителя руководителя одной из 

межрайонных налоговых инспекций города Санкт-

Петербурга. По версии следствия она являлась 

координатором мошеннической схемы хищения 

бюджетных средств путем незаконного возмещения НДС. 

В связи с тем, что Макарова воспитывает троих 

малолетних детей, в отношении нее была избрана мера пресечения в виде залога. 

Как ранее сообщалось, в период с 2008 года членами преступного сообщества было 

организовано хищение денежных средств путем незаконного возмещения НДС из 

бюджета РФ на сумму около 4 млрд. рублей. С целью придания видимости законности 

осуществления финансово-хозяйственной деятельности членами преступного 

сообщества использовано более 75 юридических лиц, зарегистрированных на 

подконтрольных номинальных директоров. Преступное сообщество было четко 

структурировано, следствие полагает, что им руководили предприниматель Марк 

Броновский и адвокат Александр Швед. 

Наряду с расследованием уже известных фактов преступной деятельности членов 

ОПС в настоящее время они проверяются и на причастность к другим аналогичным 

преступлениям. Для этого следователи изучают огромное количество материалов и 

ранее приостановленных уголовных дел, связанных с незаконным возмещением НДС. 

Расследование по уголовному делу продолжается. 

http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
http://ogurcova-online.com/redirect.php?go=http%3A%2F%2Fsledcom.ru%2Factual%2F391760%2F
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Отпихнуться от Браудера 
Интересно, как откликается среда на 

публикации «Ежедневного пророка»… 

Вроде бы ерунда какая-то — смотрим, 

как же это руками-ногами 

отпихивались от Браудера и «списка 

Магнитского» всю первую половину 

2013 года, готовясь к славной 

рокировочке в Центробанке России в 

июне 2013 года. Дабы поставить на все 

готовую марионетку Набиуллину, 

прикрыть финансовую часть 

неадекватным Улюкаевым, тут же 

завывшим о рецессии-стагнации и 

курсе рубля в 45 баксов… 

Эльвира Набиуллина до такой степени 

марионетка, что даже в мелочах  повторяет все, что вытворял Сергей Дубинин в 1998 году… На 

вебинаре Дефолт 1998 года: ГКО и ФЗО нарочно смотрели, как объявлялись «валютные 

коридоры», как делались объявления о невозможности поддержания курса рубля, — а дальше 

выходят Эльвирочка со своей заместительницей, начинают верещать слово в слово о «новой 

коридорной политике»… вплоть до устройства ГКО и ОФЗ… И при этом взахлеб врут, будто 

на сей раз что-то типа «учли» из «рисков». А вообще-то, если риски присутствуют, то все эти 

гражданочки из ЦБ РФ — обычные уголовницы. 

Но тут ведь надо с Браудером разобраться! Ведь какой только реакции не возникло в ответ на 

пристальный интерес к его фигуре. Начиная с масонов, заканчивая теми евреями-сефардами, 

которые сражались за Гитлера и особо не парились ужосами Освенцима. 

Да-да, как же, как же! Сейчас и мы типа начнем всех сортировать по сефардам и массонам. А 

посмотришь на тупые физиономии нынешних вершителей судеб, умеющих только кризисы и 

дефолты устраивать… так это последнее, что приходит в голову, между прочим. Ненужная 

обременительная подробность. Что, Сергей Дубинин — сефард или масон? Может 

малохольную Эльвирочку в масонки приняли? Просто издевательство, не находите? 

Да я тоже думаю, что все они отлично сортируются по УК РСФСР в качестве банальных 

уголовников. А вся эта шумиха, поднимаемая о сефардах и масонах служит лишь одной цели — 

малость отвлечь внимание от основных виновников торжества уголовных «переходных 

периодов». А все они до единого — выходцы или ставленники российских спецслужб, 

давно изменивших присяге. 

А вот Браудер… так он вообще плоть от плоти выходец из российских спецслужб, как бы они 

его не представляли — хоть самым иностранным иностранцем на земле, хоть сефардом, хоть 

масоном. Это целиком и полностью — их отродье! 

Поэтому они так много о нем знают, начиная сливать, чирикать на него доносы… А вообще-то 

их следует спросить, куда они всем ФСБ смотрели, раз так много знали с самого начала? 

вы заметили, как они каждый раз вылетают с записями телефонных разговоров, с позорными 

досье и постными физиономиями? А предотвращают только совершенно бесполезные теракты, 

а если кого-то и захватывают, то только в виде трупа? И с «экстремизмай» борются самыми 

освенцимскими методами — им надо непременно жертву в овощ превратить. Им мало влезть в 

чужой компьютер с обычной целью воровства, им еще надо в душу и башку влезть! 

http://deduhova.ru/blog/
http://ogurcova-portal.com/defolt-1998-goda-gko-i-fzo/
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/06/897581376d2a7aaec53d4dc443167f31.gif
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При этом они имеют полные досье на воров государственной собственности в особо крупных 

размерах, но сидят и делают вид, будто типа занимаются «финансовым мониторингом»! 

И сейчас какой только пакости не сливают в Интернет о сефардах и масонах! А какие бы 

сефарды и масоны могли у нас так распоясаться, если бы все ФСБ не представляло собой их 

«группу поддержки»? 

Прямо даже смешно смотреть до какого идиотизма можно опустить уровень нынешних 

Штирлицев… И ведь губешки надувают, взирают на всех свысока… А все при этом смотрят, у 

какого уголовного отстоя они нынче в шестерне! Никто ведь не думает о секундах свысока, 

всем давно наплевать на такие мелочи. 

Все судят об уровне спецслужб по выступлениям Эльвиры Набиуллиной, тут же проверяют 

дежа вю по аналогичным заявлениям Сергея Дубинина… И когда доходит до повторного 

введения ГКО и ОФЗ…  все лишь хмыкают, до какого немыслимого бесстыдства можно 

докатиться всем ФСБ! Это же остатние мозги надо в унитаз спустить. 

 23 May 2013 г.Как известно, Уильям Браудер занялся бизнесом в России еще в начале 

90-х годов. И масштаб его деятельности огромен. Газета ВЗГЛЯД собрала из 

открытых источников данные об этой противоречивой, по-своему яркой фигуре. 

После окончания Стэнфорда в 1989 г. 25-летний Браудер — выходец из семьи с 

российско-еврейскими корнями, внук генсека американской компартии и советской 

разведчицы — устроился на работу в восточноевропейский департамент Boston 

Consulting Group, одной из наиболее авторитетных консалтинговых компаний США. 

Поскольку этот департамент был расположен в Лондоне, Браудер перебрался в 

английскую столицу, принял британское гражданство и отказался от американского. 

Источник: деловая газета «ВЗГЛЯД» 

Ну, и при чем здесь масоны и сефарды? Еврейская мамочка Браудера была советской 

разведчицей. Ну, или еврейский папа-коммунист был выходцем из России. Это же неважно! У 

них же там — полнейший интернационал, им без разницы, с кем в кампании и под каким 

флагом закрома Родины чистить. 

Главное, что все свои люди, никого со стороны там нет. Все рванули в Россию по первому 

свисту — ставить чудесные «механизмы» демократических преобразований всего общества. 

И между прочим, все эти пакости и подлости со стороны спецслужб каждый раз рушат жизни 

нормальных людей, своим трудом пополняющих эти закрома Родины. А после выходят 

отъевшиеся в самое трудное время совершенно бесстыдные и тупые представители спецслужб 

и, почесывая отъетое брюшко, начинают метать икру про сефардов и масонов. Им ведь без 

разницы! Они ведь при случае любого могут в «экстремизмах» обвинить, сделать бо-бо! Они 

же намного хуже и гаже освенцимской охранки! 

Особенно, конечно, достает назидательный тон их политинформаций по «раскрыванию глаз» и 

«развенчиванию мифов». Как только выходит кто-то «пробуждать народ», «раскрывать глаза» и 

на маргинальном уровне «развенчивать мифы» — это уже сразу воспринимается визитной 

карточкой нашего продажного ФСБ. 

06.02.2013 г. Миф четвертый: Магнитский не имел никакого отношения к бизнесу и 

черным налоговым схемам Браудера 

В первом мифе я указал, что почти всегда в браудеровских заказных публикациях 

«забывают», что до 2008 года Магнитский уже долгое время работал на Браудера. 

Более того, он имел прямое отношения к созданию и использованию черных налоговых 

схем. 

http://www.8-180.ru/news/news.php?guid=633758
http://www.8-180.ru/news/news.php?guid=633758
http://www.8-180.ru/news/news.php?guid=633758
http://vz.ru/
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
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Как следует из его собственной трудовой книжки, Магнитский работал менеджером в 

бухгалтерском отделе Firestone Duncan до 2001 г., потом был ген.директором (зиц-

председателем) множества отвымочных фирм-однодневок в Калмыкии, а 2003г. был 

вновь повышен в должности и принят на работу в Firestone Duncan бухгалтером 

(аудитором). 

Именно Магнитский принимал на работу людей из «списка Магнитского» 

(первоначально, под этим понимались совсем даже не коррумпированные чиновники, а 

калмыцкие инвалиды, которых использовал Браудер для ухода от налогов). Ниже 

представлена трудовая книжка одного из инвалидов, фиктивно принятого на работу в 

одну из компаний Hermitage для ухода от налогов. Таких инвалидов-»финансистов», 

разумеется, было множество. 

А вот тут можно посмотреть образец налоговой декларации компаний Браудера, которые 

составил С. Магнитский, уклоняясь от налогов, используя фальшивые трудовые книжки 

калмыцких инвалидов. Сперва Магнитский с Браудером брали на работу инвалидов — 

ветеранов Афганистана, платя им по 500 рублей в месяц, но после того как «афганцы» в 

Калмыкии закончились, стали привлекать и вот таких вот видных представителей финансовой 

сферы. 

Там дальше выставлены ролики с какими-то калмыками, получавшими по 500 рублей и 

помогавшими пароводить льготы для инвалидов. 

Решил не засорять виртуальное пространство и без того загаженное нынешними «элитными 

представителями» и «яркими фигурами». Причем у всех физиономии, которые раньше в парках 

висели на стендах «Их разыскавает милиция» и «Из зала суда». 

Но скажите, кому надо создавать мифы и… легенды — по поводу какого-то Магнитского? И 

кто бы так хорошо был в курсе, что Магнитский сам лично принимал людей из «списка 

Магнитского»? 

Нам вообще на такое наплевать, от нас в налоговой и во всех присутственных местах ввели 

охранку мордоворотов с рамами металлоискателей. Они к дамам даже в кармашки рыло суют, 

потом врут, будто не глумятся над людьми. 

Вот посмотрите, во что нынче превратился поход по присутственным местам — Недостойные 

уважения. Часть II! 

И дальше в комментариях вылез с такой же «яркой фигурой», забывая, что вообще-то 

демократические преобразования не начинаются с установки металлоискателей у жлобов, 

жирующих за бюджетный счет, не отчитавшихся за все разрушительные процессы последнего 

времени и подонков, отродье спецслужб, которых они протаскивали с черного хода всех нас 

грабить. 

Александр: 07.05.2015 в 18:46 

Нда… Сплошные «одна моя знакомая сказала о другом нашем знакомом» и «некие 

присутственные места». Удивительно, как среди всех этих детальнейших 

подробностей не нашлось места ссылке на надпись на заборе… 

Вообще же мне крайне интересно узнать, в каком-таком «присутственном месте» 

людей обыскивают металлодетекторами? Металлоискатели стоят — видел (и 

правильно, кстати сказать), паспорта проверяют (не каждый день, а лишь в ситуации, 

когда в министерстве затевается совещание с участием «внешних» гостей — ну так 

тут понятно, что надо как-то идентифицировать входящих) — тоже видел, а вот 

чтобы прямо лапали всё тело — это уже исключительно личные сексуальные 

фантазии автора 

http://politrash.ru/wp/wp-content/uploads/2013/02/magn7.pdf
http://deduhova.ru/blog/?p=20796
http://deduhova.ru/blog/?p=20796
http://deduhova.ru/blog/?p=20796#comments
http://deduhova.ru/blog/?p=20796&cpage=1#comment-186451
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Ну да, только про «климакс-недотрах» не написал нашей Ванили, робко попытавшейся 

описать эту обстановку, за которую полностью ответственно ФСБ России! И такая 

обстановка более соответствует тому, что они всем ведомством крышуют в 

экономике. 

Вряд ли хоть кто-то в спецслужбах способен задуматься, как они всем ведомством 

смотрятся со стороны! Но это даже не наивно, а просто глупо считать, будто в этом 

деле кому-то нужно создавать мифы про какого-то Магнитского. Что это за жалкие 

попытки оправдаться?.. 

Все понимают, что Браудер сдал шестерку Магнитского коллегам, а это вполне в духе 

советской разведки. И все они шастают по присутственным местам, конечно, не через 

металлоискатели. 

 deduhova: 07.05.2015 в 20:17 

А почему вы лжете, Александр? Женщин у нас 

обшаривают везде! Достаточно было потаскаться 

разным маньякам с оторванными женскими головами 

и врать при этом, будто кому-то из женщин придет 

в голову покончить жизнь таким образом. 

Меня, например, на днях таким образом обшарили в 

мировом суде Первомайского района г. Ижевска, 

заседание было по поводу нарушения правил 

дорожного движения. Я через час видела при выходе, 

как кавказцев почти не проверяли на входе. 

Но там и рама металлоискателя была, и металл  

детектор ручной и во все отделения сумочки залезли 

и все карманы вывернули! То есть издевались 

целенаправленно, именно над самыми беззащитными. 

Вас фотогалерея не убеждает? Здесь каждое фото 

при том, кто и что устроил на Юго-Востоке 

Украины — ставит вопрос… от кого мы терпим 

этот шмон? От людей, которые элементарно вести 

себя не умеют! Мужчина, если «одна женщина 

сказала», не наезжать должен, как уголовная шестерка, а извиниться! Если не хочет, 

чтоб его матери за пащенка в морду плюнули! 

Достали некоторые своими выпоротками, вести бы себя вначале научили. Вы что, ни 

разу не видели, как у нас дети зимой идут в одних носочках без обуви по бетонному полу 

в продуваемых аэропортах? Что, ни разу не видели это скотство, более напоминающее 

концлагерь? Да ведь в основе его — ложь на людей! 

Да все уже всё поняли про ваши «министерства», набитые под завязку 

малограмотными выскочками. У нас, кстати, на все имеются конкретные ссылки, как 

вы заметили, так что чего изворачиваться? 

Ненавидите, глумитесь — так это дело ваше! А наше право — высказать отношение к 

издевательству над людьми и «демократическим преобразованиям» в духе уголовных 

паханов. Просто некоторые давно уже зашли… за рамку металлоискателя. И не стоит 

выходить оттуда. Даже высовываться. 

А мы ничего, кроме очередного уголовного хамства уже не ждем. Захотите 

исправиться — перемотайте время назад. Не можете? Не стоило пакостить. 

http://deduhova.ru/blog/?p=20796#comments
http://deduhova.ru/blog/?p=20796&cpage=1#comment-186454
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Нет, расчленят страну, обворуют государство вместе с «яркими представителями», на которых 

клейма негде ставить… после вдруг вспоминают о сефардах и массонах. 

21 мая 2012 г. Вопросы о масонстве и масонах, в  серьезных кругах — сегодня 

наподобие вопросов об инопланетянах. Все это,  как бы давно известно, но ничем 

научным не подтверждено.  Люди,  склонные здраво мыслить считают, что масоны 

были, но они были давно — в  18, 19 веках, а сегодня их никто не видел… 

Это конечно правильный взгляд на мир,  научный, однако… Масоны сегодня — это не 

просто «орден», клуб, «ложа» и  прочие названия — масонство — это отношение к 

миру, к действительности,  это, в конце концов, положение в обществе. 

А при чем тут масоны и российская мафия  во власти? Вопрос резонный и в тоже время 

очень сложный. Мы приводим  некоторые факты и доводы, которые касаются российской 

политической элиты  — современных наследников российской царской знати, наследников 

власти в  России.  

Вопрос об инопланетянах — это камушек в огород нашего классика, развлекавшего публику 

«развенчанием мифов». 

Меня часто спрашивают: «Похищали ли вас 

инопланетяне?» 

Лично меня инопланетяне похищали… около 18 раз. 

Можно, казалось бы, к этому и привыкнуть. Но, 

поверьте, каждый раз я испытываю такое искренне и 

неподдельное волнение, как в самый первый раз… 

И.А. Дедюхова 

Запись про масонов и инопланетян, опубликованная 

задним числом, как они принимают большинство 

законов, всплывает каждый раз, стоит заговорить про 

«инопланетянские» методы спецслужб России. А кому, 

действительно, придет в голову таскаться с оторванными 

женскими головами, пафосно раздуваясь, будто такой 

вот нынче способ решения всех проблем вошел в обычай 

в России у дам цветущего возраста, — чтоб потом 

непременно распилить миллиарды по программам «на 

транспортную безопасность»? 

Что, такое могут выдумать ваххабиты, Аль-Каида, 

сефарды или масоны? Да такое на фоне пропитой совести только в одном ведомстве Вселенной 

в голову приходит. 

А любой поход в присутственное место сразу поясняет тебе — кто ты есть в сегодняшней 

России, захваченной инопланетянами с уголовным мировоззрением. Чего ж тут мифологией 

заниматься, если понятно, что все эти «вахту сдал — вахту принял» вводятся, что лишний раз 

подчеркнуть гражданам их полное бесправие, а главное — обеспечить полную безопасность 

коррупции и спокойные переговоры-договоры-толковища с очередными браудерами. 

Но это и без металлоискателей ясно. Стоит лишь посмотреть на абсолютно очевидные 

макроэкономические показатели, на собственное ухудшение жизни и… невозможность 

прорваться через металлоискатель! 

Может наше ФСБ объяснить, как прорываются через металлоискатель подонки с 

физиономиями дебилов и олигофренов — «яркие представители», «политики» и прочие 

«выдающиеся деятели современности»?.. Честно и без всяких мифов это можно объяснить? Мы 

http://lawoftime.net/novosti/kult-20-h/masony-i-rosiiskaja-mafija-vo-vlasti.html
http://lawoftime.net/novosti/kult-20-h/masony-i-rosiiskaja-mafija-vo-vlasti.html
http://lawoftime.net/novosti/kult-20-h/masony-i-rosiiskaja-mafija-vo-vlasti.html
http://lawoftime.net/novosti/kult-20-h/masony-i-rosiiskaja-mafija-vo-vlasti.html
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ведь все вне этого чудесного ведомства не занимаемся составлением мифов и легенд для 

заведомых уголовников. 

Вот кстати! Нынче произошло еще одно «развенчание мифа». Некоторое время назад мы 

писали, что украинский Наливайченко — это в точности такой же «плоть от плоти» наших 

славных спецслужб, нечего делать вид, будто происходящее на Украине — типа без них 

0бошлось. По-моему, они только и умеют устраивать уличные дебоши. Неважно. 

 Где был начальник транспортного цеха  

 Зачем генерал-полковник Беседа ездил в Киев  

 Сбербанк блокирует помощь Новороссии  

 Поколение предателей  

 Так вот выяснилось, что тот же Наливайченко 

имеет… патологическую склонность к воровству. 

Поймали его на мелкой краже, «не замечая» 

крупного. Но это ведь еще позорнее, если еще 

голова не забита всякими мифами и легендами. 

Их, кстати, никто почему-то не сочиняет в духе 

реализма: 

с детства имел непреодолимые уголовные 

наклонности… истязал кошек, воровал в 

школьной раздевалке… проникся в необходимости 

обворовать государство и сограждан… отмечен правительственными наградами… 

Нам-то куда все эти ненужные подробности? Это же явно доказывает человек, который 

обосновывает, почему Браудера выпустил, а из шестерки-Магнитского делает чуть ли не 

сосредоточие «мирового зла». 

Скажите, а кто вообще сомневался, что Магнитского кокнут в СИЗО, раз все стороны сдали 

такого неудобного свидетеля? Да никто не сомневался! Все предыдущие мифы — это всего 

лишь отписка перед начальством, что кокнули того, а не совсем пустое место. 

Хочется вспомнить фразу «Ты на руки его посмотри!» (к/ф «Время встречи изменить нельзя») 

А какие чувство вы испытываете при взгляде на физиономию Сергея Магнитского? Образ 

жизни и мыслей уже наложил на нее свой отпечаток! И все эти инопланетяне даже не 

соображают, насколько неприятно и отвратительно вообще-то — смотреть на фото 

Магнитского! Особенно, когда он пытается… улыбнуться! 

Жуть, правда? «А глаза такие добрые-

добрые!» (с.) И что-то совершенно не 

хочется о таком «ярком представителе» 

мифы складывать. 

Да и чего прикидываться так неуклюже? 

Понятно, что мифы все слагались теми, 

кому очень надо было повесить все за 

Браудера и его окружение — именно на 

Магнитского. А вот озвучили эти мифы за 

деньги — шестерки из наших славных 

«правозащитников». 

И это уже начинает здорово раздражать. 

Не стоит врать, будто мифы про 

Магнитского было выгодно проплачивать 

Браудеру. Этот славный сын 

http://deduhova.ru/blog/?p=15027
http://deduhova.ru/blog/?p=17060
http://deduhova.ru/blog/?p=17091
http://deduhova.ru/blog/?p=17217
http://deduhova.ru/blog/?p=17217
http://deduhova.ru/blog/?p=17217
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/06/41201.jpg
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американского коммуниста и советской разведчицы не тратил деньги на пустопорожние вещи. 

Разве кому-то неясно еще, что нашим удивительно осведомленным обо всем правозащитникам 

платится из нашего бюджета?.. 

Лично мне это ясно с тех пор, как движение ДПНИ явилось в Кондопогу накануне устройства 

там «этнических столкновений». Да и странная выборочность наших правозащитников… 

напрямую выявляет бюджетный заказ. Слишком разные фигуры, а сценарий реакции один и тот 

же. Это означает, что источник финансирования — один, и это отнюдь не «Госдеп», а наш с 

вами бюджет, в который спецслужбы залезают с присущим им хамством, нисколько не заботясь 

о том, что вообще-то для начала надо отчитаться за устраиваемые при их «пассивном» участии 

государственные перевороты. 

06.02.2013 г. Миф пятый: Магнитского отправили в СИЗО по беспределу Магнитский 

имел статус подозреваемого по уголовным делам, возбужденным в Калмыкии еще в 

2004г. Эти дела неоднократно приостанавливалась в Калмыкии, но зимой 2008г. были 

переданы в Москву для расследования следователем Сильченко. 

Статус подозреваемого, который был у Магнитского, запрещал ему покидать Москву, 

однако Магнитский заказал билеты в Киев и сфотографировался в фотоателье, где на 

вопрос: «Какие фотографии ему нужны?» Магнитский ответил: «Фотографии для 

оформления визы». 

Магнитский был для следствия ключевой структурой – были веские доказательства, 

что он являлся создателем схемы ухода от налогов, а его показания могли привязать к 

ней Браудера, как главного заказчика. К моменту ареста Магнитского все остальные 

сотрудники уже перебрались в Лондон, а сам он, несмотря на подписку о невыезде, 

подал документы на Британскую визу и забронировал билеты в Киев. Именно поэтому 

было принято решение взять его под стражу. 

 Ну, и кто знал о таких подробностях? Те, 

кого без шмона через металлоискатель не 

пускают? И типа им надо мифы сочинять 

о каком-то Магнитском…. Совсем уж. 

Да то, что делал Магнитский — творилось 

не только в Калмыкии, а повсюду! И 

делать из Калмыкии какую-то черную 

дыру, просто неприлично. Все в курсе, где 

была в тот момент настоящая дыра, куда 

летали из Москвы самолетами. Только в 

наших спецслужбах пока мифов про это 

не сложили, потому и молчат. 

Но все понимали, что в СИЗО 

Магнитскому придут кранты. А уж как на специфическую речь этих мифов посмотришь, так уж 

никакого сомнения не возникает, что и других «менеджеров» Браудер вывозил из России чисто 

для проформы. Поди, еще и дубликаты ключей от их квартир в известное ведомство сдал, на 

бывшую мамину работу. 

Мифы не складывают таким языком рапорта начальству! Мифы складывают совершенно на 

противоположную тему: «С Одесского кичмана бежали два уркана!» 

Кстати, обратили внимание, что про пребывание в Киеве в Москву точно Наливайченко стучал! 

06.02.2013 г. Миф шестой: Нет никакого иного логичного объяснения истории с 

хищением бюджетных денег кроме версии, озвученной Браудером Это не так. 

http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://kommersant.ru/doc/1238184
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
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По всей видимости, и на это явно намекает история с Renaissance Capital, за всей 

историей с «возвратом налога на прибыль» (а не НДС, что тоже является 

распространенным мифом) как минимум первоначально стояли сами руководители 

Hermitage, включая Браудера и Магнитского. 

При помощи этой схемы они хотели компенсировать все те налоговые затраты, 

которые они понесли при переводе принадлежащих акций «Газпрома» на кипрские 

структуры. 

Ну да, а кое кого при этом решили в кампанию не брать. А могут при этом творцы мифов 

объяснить хотя бы одну простую вещь. Почему в результате всех этих сложных расследований 

на Кипре очутились все счета госкомпаний, начиная с того же Газпрома? Или они уже забыли, 

какой неприличный кипеж устроили по этому поводу в марте 2013 года? (см. Стояние на 

Кипре). 

 

И почему Браудер  может покупать какие-то акции Газпрома после дефолта 1998 года, 

предварительно ободрав население с ГКО и ОФЗ, а никто даже особо не в курсе, какая у нас, 

оказывается малина образовалась! Всем прочим предоставлен один механизм — тащить 

смертную копеечку в Сбербанк, где обдирали неоднократно, где в тот момент Браудер владеет 

10% акций. 

Но обратили внимание, хотят признавать, что Браудер не мог не поучаствовать в преступных 

схемах по НДС? Мол, все это миф, легенда и бабушкины сказки. Да, какой же это миф, если тот 

же Газпром и Роснефть все эти мифы и сказанья давно узаконили для себя и умудрились внести 

в Налоговый Кодекс? Там 21 главу почитайте, посмотрите, какие мифы и легенды творит  под 

видом «рыночных преобразований». 

Самый цимес в том, что Браудер купил акции, как свой в доску. Но потом-то заплатил налоги 

— «по полной ставке». Полюбуйтесь, какие все же дебильные мифотворцы сегодня в 

http://red-army-1917.livejournal.com/24164.html
http://red-army-1917.livejournal.com/24164.html
http://deduhova.ru/blog/?p=11803
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спецслужбах… Стрясли с Браудера отступное, потом провели обыск и поняли, что ж на 

полюбовное разрешение конфликта. 

Конечно, если полюбовно разрешить, то ведь за обыск отвечать придется… Как это знакомо! 

06.02.2013 г. В 2006 году Hermitage, видимо, 

надеясь уладить вопрос с российскими 

властями полюбовно, заплатил налоги по 

полной ставке. Но обыски следователей МВД 

показали, что надежды на разрешения 

конфликта мало. Вместе с этим возникло 

сожаление о зря уплаченных налогах.  

В действительности, схема, которая была 

применена для кражи денег из бюджета, не 

носила единичный характер. Годом ранее, 

структуры, которые до этого принадлежали 

другому иностранному фонду, Renaissance 

Capital, вернули из бюджета налогов на сумму 

2,9 млрд. рублей. Детали схемы совпадают до мелочей – были использованы те же 

налоговые инспекции, и даже тот же юрист. 

И кто ж такое-то знал?.. 

Ладно, здесь прервемся, чтоб осмыслить все эти мифы, спецслужбами о самих себе. Заметим 

лишь, что поведение Браудера как акционера-миноритария, — в мелочах скопировано в 

кампании по становлению Алексея Навального. 

Можно нашим спецслужбам хоть рот чистить  при переходе от одной «яркой личности» — к 

другой, столь же трепетно обходящей развал страны и грабеж государственной собственности. 

Хоть бы не позорились, Господи прости. 

 Бизнес нефтяных компаний, включенных 

правительством РФ в 1994 году в созданную 

компанию «Сиданко», мог быть знаком Браудеру 

еще по работе в Salomon Brothers. Один из первых 

клиентов Salomon в 1994 году – АО 

«Черногорнефть» (Браудер помогал в реализации 

5% акций компании западным инвестфондам в 

Лондоне). «Черногорнефть» стала ключевым 

активом «Сиданко». В 1997 году Hermitage, владея 

2-4% «Сиданко», организовал широкую 

международную кампанию против планов 

допэмиссии акций, которую пытался провести 

Владимир Потанин и которая размывала стоимость долей миноритариев. В 

результате Браудеру удалось заблокировать допэмиссию. 

 Конечным бенефициаром действий Браудера внутри России стали миноритарии 

«Сиданко» из «Альфа-групп» / ТНК (Михаил Фридман, Герман Хан), перехватившие в 

1998-1999 гг. контроль над «Черногорнефтью». К 1999 г. В. Потанин отказался от 

участия в нефтяном бизнесе «Сиданко». В начале 2000-х гг. основные активы 

«Сиданко» были включены в состав ТНК, а еще часть предприятий отошла ЮКОСу и 

группе «Альянс» братьев Бажаевых. 

Знакомо? Да просто один в один будущий Навальный, которого отчего-то нисколько не пугает 

смерть Магнитского, который вообще двери узилища открывает ногами, причем,  уже после 

приговора суда с реальным сроком… просто мифы и сказанья для мозгов под фуражкой! 

http://www.russia.ru/news/politics/2013/2/6/7803.html
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Мифы и легенды 
Складывается впечатление, что в деле 

Магнитского все только и делали, что 

боролись со всякими мифами.  

Само дело старались не расследовать до 

конца, ведь намного ж важнее… победить 

народное мифотворчество, правильно? 

Нам ведь всем абсолютно делать нечего, 

только и остается, что сидеть и обо 

всякой уголовной роже мифы сочинять… 

Главный-то миф, конечно, по поводу 

того, избивают у нас в СИЗО до 

полусмерти или нет. Ну,  таки забили 

Магнитского в СИЗО или он там все же 

сам помер? 

Ну, вы же понимаете, что с тем, что там знал про работу налоговых инспекций Сергей 

Магнитский… лучше было все же в СИЗО не попадать. Это же все и так понимают, без всяких 

там «мифов», легенд и сказаний. 

 Хотя уж какой там «миф», если все знают, что у 

нас министр юстиции Рашид Нургалиев, лучше 

всех умевший впадать в позу лотоса, все же 

вылетел со своего поста не за позорную «борьбу с 

экстремизмом», не за провокационные призывы к 

молодежи нападать сотрудников правопорядка, не 

за реформу правоохранительных органов… даже 

не за прикрытые дела в отношении собственной 

супруги, а именно за то, что у нас творится в 

СИЗО.  

За то, что раньше там скальпы сдирали и 

«ласточку» всем для проформы устраивали — ему 

с рук сошло, а «миф» про использование бутылки 

из-под шампанского в ходе следственных 

мероприятий — стал последней каплей. 

Впрочем, все эти «мифотворцы» у нас 

находят применение своим выдающимся 

способностям на разном государственном 

поприще. Продолжают успешно 

создавать — и тут же развенчивать все 

мифы и легенды. 

 Вот и Алексей Кудрин тоже решил 

развенчать много исторических мифов. 

Что поделать, у нас только таким 

образом  программы финансируются. Как 

пройдет очередная «программа», так 

столько мифов разгребать… как грязи. 
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28.06.2015 г.Альтернативный 

союз историков объявил о 

запуске сайта для борьбы с 

мифами. Вольное историческое 

общество за счет гранта фонда 

Алексея Кудрина создает сайт и 

запускает социологические 

исследования.  

На этой площадке ученые хотят 

развенчивать исторические 

мифы и бороться с 

политизацией истории.  Вольное 

историческое общество (ВИО) 

на своей первой конференции в 

воскресенье объявило о запуске 

ежедневно обновляемого сайта. 

Анатолий Голубовский (телекомпания СТРИМ) 

«Мы должны заявить об экспертных возможностях ВИО, настаивать на 

множественности истории», — заявил член общества, искусствовед Анатолий 

Голубовский, презентовавший проект сайта. Главной целью сайта историки называют 

взаимодействие с обществом и СМИ. 

Сайт историки намерены наполнять блогами членов ВИО, где те будут высказываться 

по актуальным вопросам, а также материалами в разделе «справочное бюро». В нем 

профессиональные историки будут отвечать на вопросы читателей по исторической 

тематике. 

Все наполняют своими блогами пространство, не имея «гражданских грантов», а эти примутся 

«развенчивать мифы» за деньги, сразу за все «гражданское общество» получат. 

Потом придется «развенчивать мифы» по поводу того, на какие деньги они решают «открывать 

глаза». С такой вот мелочности и неразборчивости в выборе финансовых средств и активов — и 

начинаются вначале «дела магнитские», а после и всякие «списки Магнитского». 

 

28.06.2015 г.  Успешность 

работы ресурса будет 

определяться индексом 

цитируемости, рассказал 

Голубовский. Новый портал 

планируется запустить к 

сентябрю, рассказал РБК 

председатель совета ВИО, 

замдиректора Музея Москвы 

Никита Соколов. Проект 

создается на грант от 

Комитета гражданских 

инициатив (КГИ) Алексея 

Кудрина. 

«У нас есть деньги на запуск 

и поддержку работы сайта 

до Нового года. Мы активно 

ищем средства на дальнейшую 

работу», — пояснил Соколов.  

Никита Соколов 
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Общество располагает 560 тыс. руб. на поддержку сайта в течение восьми месяцев, 

говорится в презентации ВИО (есть у РБК). Как СМИ портал регистрироваться не 

будет, а во избежание блокировок Роскомнадзором контент будет особо 

редактироваться, уточнил Голубовский. 

На первом съезде ВИО также объявило о старте своего первого исследования «Какое 

прошлое нужно российскому будущему». 

«Какое прошлое нужно российскому будущему» — хороший вопрос, согласитесь. Хотя 

раньше все же с такой простотой и непринужденностью прошлое не переделывали. 

Раньше как-то считалось, что прошлое уже состоялось, поэтому к нему относились… 

бережнее, культурнее. 

Но при нелегитимном завладении государственной собственностью и инфраструктурой… при 

сотворении мифов на тему был некий Сергей Магнитский бухгалтером или юристом, убили его 

в СИЗО или сам помер от раскаяния… никакого приличного будущего не светит. 

Да и как ни перекраивай прошлое на деньги Кудрина, которых хватит в аккурат до Нового 

года… тоже ничего приличного в будущем ждать не приходится. 

 

28.06.2015 г.  «Несмотря на 

название, никакого 

манипулирования историей мы 

не планируем. Заголовок 

провокационный для привлечения 

внимания», — уточнил член 

общества, философ Александр 

Рубцов, ответственный за 

исследование. По его словам, в 

работе, не имеющей аналогов в 

России и мире, ученые замерят 

«состояние исторического 

сознания общества, степени его 

инфицированности 

историческими 

фальсификациями, уровня 

воздействия и 

сопротивляемости 

политизированности истории».  

«Нужно делать не то, что 

начальство просит, а то, что 

оно категорически запрещает, 

так как скоро это будет самым  Александр Рубцов 

главным», — в своем выступлении процитировал своего учителя, историка Дмитрия 

Ольдерогге, академик РАН Аполлон Давидсон. «Мы должны напомнить, что история — 

это не летопись сражений и побед, а предпринимательство, люди, наука, культура. 

Нужно уходить от исторического изоляционизма», — сказал Рубцов. 

Историк Иван Курилла пояснил, что исследование не будет «либеральной, хорошей 

версией истории» в пику курсу, проводимому государством. «Важно показать, что нет 

только одной версии истории, деидеологизировать ее», — заявил Курилла. 

Если бы можно было взять и переписать все прошлое начисто! Чтоб там не силами 

«профессиональных философов», ничем в жизни не занимавшихся… А чтобы там не было ни 

питерского десанта, ни Кудрина, ни Грефа… долго перечислять, конечно. 
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Но какое славное будущее было бы, если бы никогда не было всех этих бывших, которые никак 

не могут успокоиться на счет «развенчания мифов»?.. 

Кстати, «деилогизировать историю» можно лишь одним способом — доводить все «дела 

магнитские» до логического конца, чтобы уничтожать саму систему, при которой они 

возникают. А для этого надо заставить ответить тех, кто изначально делает возможным 

осуществление мошеннических схем, кто их старается узаконить. 

Все ведь «идеологии» — они от желания занять то место, где тебя быть не должно. От желания 

обокрасть страну и сограждан — на собственность, время, человеческие жизни. 

То есть деилогизировать историю вполне достаточно, если рассмотреть все, что творилось в 

прошлом, включая и «прошлое» неделю назад — с точки зрения УК РСФСР. И тут же 

выяснится, что никакой «идеологии» не было и в помине, одна уголовка. 

 06.02.2013 г.Что интересно в этом преступлении 

Кузнецов с Карповым никак не фигурировали, а 

Renaissance Capital совершенно не жаловался на 

захват своих структур, что, мягко говоря, наводит 

на подозрения.  

По версии следствия, представители Hermitage 

связались с неким Октай Гасановым, который был, по 

всей видимости, знакомым Магнитского. Тот связался 

с неким Семеном Коробейниковым, который 

специализировался на такого рода возвратах денег из 

бюджета. Господин Коробейников – человек нелегкой 

судьбы, который эмигрировал из Одессы в Израиль, а 

потом в  Венгрию, повторив путь другого Семена – 

Могилевича. С которым он, кстати, был знаком и 

даже вел дела. В начале 2000х Коробейников приобрел 

«Универсальный банк сбережений» и начал 

заниматься сомнительными операциями в финансовой 

сфере. 

Для осуществления этой схемы, Hermitage 

требовались изъятые документы трех компаний, но 

их получить не удалось. Но Коробейников нашел выход 

– оффшорные структуры фонда, являющиеся 

учредителями этих трех компаний, продали свои доли фирме Коробейникова – ООО 

«Плутон». Все три фирмы перерегистрировали на трех номинальных директоров: 

Маркелова, Курочкина и Хлебникова, использую поддельные документы. Позже, 

Маркелов и Хлебников дали показания, что часть документов они получали от 

Гасанова, а часть – от Магнитского. Три фирмы перевели в налоговые инспекции № 25 

и № 28 г. Москвы, где у Коробейникова были налажены контакты. 

Ну.. повылазило господ коробейниковых-гасановых… Как видим, тоже нет никаких 

национальных барьеров, все отлично понимают друг друга. Когда речь идет о деньгах, да еще 

чтобы вот так запросто скоммуниздить их из бюджета через подставные фирмы — никто не 

треплется понапрасну о «мультикультурности», «борьбе с экстремизмай» и прочей ерунде. Все 

разговору идут строго по существу, никто не орет «Россия будет нашей!», всем требуются 

только российские бюджетные средства, а что касается России… да кому она нужна? Даже не 

смешно. 
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Более того! Все эти магнитские-коробейниковы-гасановы, о которых нам пытаются развеять 

мифы, — замечательно вхожи в налоговые инспекции, с легкостью там регистрируют массу 

фирм-однодневок, договариваются по различным возмещениям из бюджета. 

А главное, что абсолютно никого не прикалывает сотрудничество с иностранным гражданином 

Браудером, поскольку ведь все вокруг только и приседают по три раза «ку!» в сторону желтых 

штанов «иностранных инвесторов». И якобы вся эта бурная «предпринимательская 

деятельность» нисколько не касается наших спецслужб, всегда стоящих грудью на страже 

своей копеечки! 

 06.02.2013 г. Одновременно к этим компаниям были 

поданы иски, в которых утверждалось, что 

ответчики не выполнили обязательств по ранее 

заключенным договорам, чем нанесли истцам убытки 

в 30,5 млрд. рублей. Иски были с готовностью 

проиграны, что дало основания для возврата ранее 

уплаченных налогов. Магнитский подготовил 

налоговые декларации, но условием поставил возврат 

денег на счета компаний, открытые в HSBC банке.  

Но дальше случилось непредвиденное – 1 октября 2007 года от сердечного приступа 

умер Октай Гасанов, который являлся связующим звеном между Hermitage и 

Коробейниковым. И последний, зная о трудностях фонда в России, решил присвоить 

средства себе. Он срочно открыл счета компаниям в подконтрольных банках и подал 

заявления на возврат денег. В декабре деньги были перечислены, а вскоре растворились 

после более чем 10 тысяч банковских операций. 

А осенью 2008 года умер и сам Коробейников, упав с балкона загородного дома. Чуть 

ранее погиб один из зиц-председателей Курочкин, отравившись водкой (подобных, мягко 

говоря, странных смертей в этом деле достаточно), его подельники Хлебников и 

Маркелов сели на пять лет. Что касается Магнитского, то если поначалу его 

допрашивали как фигуранта дела по неуплате налогов, то вскоре — и об 

обстоятельствах его знакомства с Гасановым. Кроме того Магнитский на допросе 

подтвердил, что изготавливал дубликаты печатей трех компаний. 

Сами эти смерти так и призывают авторов подборочки жизненного опыта из налоговых сфер — 

развеять миф о том, будто ко всем этим налоговым махинациям не имеют отношения 

спецслужбы. «Упал с балкона загородного дома» — это чересчур даже при развеивании мифов 

и легенд. 

Уж даже не просим развенчивать миф про «иностранных инвесторов», поскольку все в курсе, 

кто из этих «инвесторов» на что раскошелился. Все приезжают сюда с голой жэ — хлеб 

грабить. Нужны они — в точности так же, как требуются разные там Гасановы и 

Коробейниковы до тех пор, пока с какого-то перепугу не сиганут с балкона загородного дома. 

Чтоб смешней начальству было докладывать. 

06.02.2013 г. Этими историями мифы вокруг «дела Магнитского» не исчерпываются. 

Еще можно отдельно написать про «пытки в СИЗО» (которых, судя по всему, не было 

по крайней мере в физическом их воплощении, хотя условия там как в аду), про 

следователя Карпова, на которого повесили всех собак, хотя он к этому делу 

отношение имеет вообще по касательной, да и про многое другое. Возможно, потом, 

когда будет время, я обобщу и эту информацию.  

Хочу только заметить, что не мифами в «деле Магнитского» очевидно является то, 

что Магнитский умер в СИЗО, хотя умирать он там не должен был, и то, что деньги 

из российского бюджета были украдены через налоговую службу (хоть и далеко не «за 
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один день», что тоже пропагандистский миф) . Версия же следствия о том, что 

налоговиков просто ввели в заблуждение, выглядит, на мой взгляд, сомнительной. 

Так вот, выяснение правды о том, кто же и как давал разрешение на возмещение столь крупной 

суммы, очевидно, должно быть не менее приоритетным для правоохранительных органов, чем 

разоблачение преступлений международного жулика Браудера. Кстати говоря, на момент 

событий налоговая служба еще была под плотным контролем людей Сердюкова. 

Нам бы тоже давно хотелось развеять много мифов, которые касаются налоговой системы и 

налоговой службы. Почему она… настолько уголовная? И почему зарубежный уголовник с 

родственными корнями в российских спецслужбах, — в этой налоговой системе просто как 

рыба в воде, а нормальным налогоплательщикам от этой системы… одни унижения, 

издевательства и разорение? 

Интересный миф получается, правда? С заведомыми уголовниками наша налоговая система — 

что мать родная! Она их просто плодит, так и просит-ум-моляет: «Обворуй меня! Поделиться 

не забудь!» 

Союз братвы, банкиров и Ментов 

8 Февраля 2012 

Как укрывают похитителей 5,4 миллиарда рублей, или Кто те люди, по чьим 

обвинениям сейчас собираются судить посмертно Сергея Магнитского 

Как стало известно, МВД намерено посмертно осудить Сергея Магнитского по 

обвинению в тех преступлениях, которые разоблачил именно он и за что поплатился 

жизнью в СИЗО. Об этом стало известно из письма следователя МВД Бориса Кибиса, 

адресованного родственникам юриста инвестиционного фонда Hermitage. Фактически 

это — циничный шантаж. И вот в чем его смысл. 

  

Родственники и друзья Магнитского добивались 

всестороннего расследования обстоятельств как 

убийства Сергея, так и обстоятельств хищения из 

бюджета 5,4 млрд рублей. В чем им было 

неоднократно отказано. 

А вот что сказано в письме следователя Кибиса: 

«Повторно разъясняю, что при отсутствии у 

родственников интереса, оправдывающего 

дальнейшее рассмотрение дела, в том числе 

желания защитить честь и достоинство умершего, 

производство по уголовному делу может быть 

прекращено следователем». 

То есть выбирайте, мама умершего: или 

соглашайтесь с посмертным осуждением сына, или 

— с очернением его имени, отказавшись попутно от 

всяких попыток установить истину и наказать 

виновных.  

Все это — скотство какое-то… 5,4 млрд никто не 

ищет; за виновных в хищении выдали номинальных 

директоров из числа наркоманов и уголовников; 

вместо убийц Магнитского перед судом возможно 

предстанут лишь те, кто не оказывал ему 
Наталья Магнитская, мама 

должным образом медицинскую помощь в другом СИЗО, а не в том, где он был убит; 

все фигуранты коррупционного дела пошли на повышение и неплохо себя чувствуют; а 
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теперь еще гнусный шантаж мамы Сергея и перспектива отвратительного процесса 

— над человеком, который был убит теми, кто ныне пытается поглумиться над своей 

жертвой. 

На основании чего Магнитскому будет 

посмертно предъявлено обвинение? На 

основании показаний осужденных 

номинальных директоров украденных у 

Hermitageкомпаний — уголовников 

Маркелова и Хлебникова, которые 

ссылаются на то, что якобы слышали о 

причастности юриста Магнитского от 

своего подельника — наркомана 

Курочкина, умершего при неясных 

обстоятельствах во время их 

совместной поездки на Украину. 

Умерший же Курочкин при этом якобы 

ссылался на слова другого умершего — 

некоего Гасанова, оставившего этот 

мир вообще за несколько месяцев до 

хищения денег. Вот такой будет у нас 

инфернальный процесс… 

Кто такие эти Маркелов, Хлебников и 

Курочкин, в чьих интересах они 

действовали — читайте в материале 

Джемисона Файерстоуна, в 

юридической фирме которого работал 

Сергей Магнитский. 

Отдел расследований 

В конце 2007 года в провинциальном 

Аткарске, затерявшемся в саратовской 

глуши, объявился двухметровый гигант, 

уроженец села Ершовка Сергей Орлов по кличке Орел. Прибыл он туда не просто так, а 

по делу — чтобы отстроить храм в расположенном неподалеку селе Языковка. 

Малая родина приняла Орла тепло, чуть ли не со слезами умиления. Вот как писала об 

этом событии четыре года спустя «Аткарская газета»: «И стали мы молиться, 

чтобы нашлись добрые люди и помогли нам в восстановлении храма… Сколько бы ни 

было вокруг нас добрых бескорыстных дел, каждое из них поистине — чудо. С 2007 года 

к доброму делу присоединился уроженец села Ершовка Сергей Орлов, сейчас житель 

Москвы». 

«Добрый человек» имел к тому времени немало поводов подумать о душе. Жизнь он 

прожил бурную, в тюрьме побывал раза четыре — за кражи, вымогательство и 

похищение человека. Попадался с оружием и наркотиками. Побывал он и на северах — в 

Коми и Магадане. И в итоге собрал бригаду «единомышленников» из земляков и 

подельников, которая занималась всем, чем придется, — лесом, нефтью, золотом. 

Короче, был Сергей Орлов к тому времени авторитетным человеком в том странном 

смысле, которое придает этому слову современный русский язык. 

Орлов был душой достаточно большой компании, объединившей друзей его детства и 

юности. Среди них были в основном уроженцы все той же маленькой деревни Ершовки, 

в которой расположено учебное хозяйство Тимирязевской академии: работник 
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пилорамы Виктор Маркелов, по кличке Паленый, ранее судимый за убийство; Валерий 

Курочкин, беспробудный алкоголик; просто «хорошие ребята» — Юрий Тюкаев и 

Владимир Поповкин, а также сосед по комнате в общежитии Тимирязевки, где Орлов 

успел проучиться один год, пока не попался на краже, — Геннадий Плаксин. К этой 

компании примкнули со временем Заболоткин и Самедов, работавшие водителями-

охранниками в близкой Орлову артели. 

Но помимо простой человеческой дружбы всех этих людей объединяла странная любовь 

к небольшому московскому Универсальному банку сбережений, собственником которого 

с 2004 года был человек с не менее бурной, чем у Сергея Орлова, биографией — Дмитрий 

Клюев. 

Дмитрий Клюев, осужденный в июле 2006 года на два года за попытку хищения акций 

Михайловского ГОКа у Алишера Усманова, в показаниях, данных следствию 4 августа 

2005 года, рассказал: «Данный банк фактически принадлежал мне и был куплен мною у 

прежних владельцев путем переоформления долей учредителей на подконтрольные мне 

фирмы, номинальными директорами и учредителями которых являлись друзья Сергея 

Орлова, с которым я знаком уже на протяжении нескольких лет». 

Допрошенный тогда же Сергей Орлов подтвердил, что «с Клюевым Дмитрием 

Владиславовичем я знаком примерно с 1990 года. Познакомился с ним в общей компании, 

по-моему, на каком-то празднике. У нас с Клюевым завязались дружеские отношения, 

мы с ним часто вместе проводили время… В течение последних двух-трех лет Клюев 

возглавлял аудиторскую фирму ООО «Челтер»… В то же время Клюев Д.В. 

рассказывал мне, что приобретает для своих экономических интересов банк ООО 

«Универсальный банк сбережений». Вскоре я узнал от Плаксина, что его номинально 

оформили в данный банк на должность председателя совета директоров, а те фирмы, 

которые были оформлены на моих друзей, выступили в качестве покупателей банка». 

Будучи допрошен годом позднее по другому делу — о вымогательстве — Орлов, оказался 

более откровенен, и на вопрос следователя о Клюеве рассказал, что тот, якобы 

является агентом ФСБ. 

Так или иначе, учредителями «Универсального банка сбережений» стали: друзья Орлова 

по Ершовке — Юрий Тюкаев и Владимир Поповкин; охранники-водители старательской 

артели, в которой Орлов, по его словам, «работал учредителем», — Алексей 

Заболоткин и Юрий Самедов; друг Тюкаева — Чуверин и сосед Орлова по комнате в 

общаге Геннадий Плаксин. Последний стал еще и председателем совета директоров 

банка. 

В те самые дни, когда Орлов взялся возрождать церковь, вокруг принадлежавшего 

Клюеву и оформленному на друзей Орлова банка происходили странные события. 

В сентябре 2007 года на знакомца Сергея Орлова по той же Ершовке, ставшей каким-

то неисчерпаемым ресурсом уголовных элементов, — Виктора Маркелова — были 

незаконно переоформлены три компании, принадлежащие британскому 

инвестиционному фонду Hermitage, заплатившие в 2006 году в бюджет несколько сот 

миллионов долларов в качестве налогов. 

За несколько месяцев до этого, в марте 2007 года, Маркелов и Орлов вышли на свободу 

из СИЗО, куда угодили по обвинению в похищении предпринимателя Федора Михеева и 

его жены. Согласно заявлению потерпевших, заказчиком преступления выступал все 

тот же владелец Универсального банка сбережений Дмитрий Клюев, а силовое 

прикрытие якобы осуществляли тогда еще сотрудники ГУВД Москвы — 

небезызвестные теперь по «делу Магнитского» Артем Кузнецов и Павел Карпов. 

(Последний, кстати, вел то самое дело Михайловского ГОКа). 
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Виктор Маркелов и еще один житель Ершовки — Валерий Курочкин — тут же 

открыли для украденных у инвестфонда компаний счета в Универсальном банке 

сбережений. Одновременно они выписали доверенности на право представлять эти 

компании в судах партнеру Дмитрия Клюева по бизнесу с 2001 года — адвокату Андрею 

Павлову и его жене Юлии Майоровой, возглавлявшим юридическую фирму «Технология 

права», ранее известную широкой публике как адвокатское бюро «генерала Димы» — 

антигероя 90-х Дмитрия Якубовского. 

Действуя по этим липовым доверенностям, адвокаты признали в судах Москвы, 

Петербурга и Казани такие же липовые иски, поданные к украденным их 

«доверителями» компаниям от имени подставных фирм на основании поддельных 

документов. В результате на компаниях, только что уплативших колоссальные налоги, 

повисли несуществующие в природе долги на десятки миллиардов рублей. 

Владельцем компаний-истцов, от имени которых подавались фальшивые иски, был 

Геннадий Плаксин, исполнявший обязанности председателя совета директоров 

Универсального банка сбережений. В показаниях, данных по делу о хищении акций 

Михайловского ГОКа, этот непременный участник всех Клюевских финансовых дел 

рассказывал: «Примерно в 1983 году…, учась на пятом курсе, я познакомился с Сергеем 

Орловым. Я учился на пятом курсе, а Орлов на первом. Мы с ним жили в одной комнате 

в общежитии… В настоящее время я продолжаю поддерживать с ним дружеские 

отношения». 

То есть Плаксин «по-соседски» одной рукой предъявлял к украденным компаниям иски на 

несколько миллиардов рублей, а другой открывал им новые счета в своем банке. 

Через пару месяцев, в декабре 2007 года, эти счета пополнились поступившими из 

казначейства 5,4 миллиарда рублей, после того как Маркелов, Курочкин и примкнувший 

к ним уголовник Хлебников подали в налоговые органы поддельные декларации и 

заявления о возврате уплаченных британцами налогов. Деньги эти в течение трех 

месяцев были отмыты при непосредственном участии того же Маркелова и 

Курочкина, которые несколькими десятками платежных поручений перевели их на 

счета фирм-однодневок. 

С этого момента восстановление храма в Языковке ускорилось, денег на храм у Орлова 

было теперь в избытке — очевидно, за все заплатила казна. Хотя надо отдать должное 

аткарским браткам — Клюев-то арендовал самолет, выправил лицензию пилота и 

улетел из России, а вот братки не забыли о малой родине и о Боге. Но удача все равно 

от них отвернулась. 

Дело с самого начала не заладилось. Юрист HermitageСергей Магнитский, еще до того 

как Клюеву с Орловым и Павловым удалось «вытащить» деньги из казны, обнаружил, 

что компании инвестфонда украдены, и разоблачил эту преступную аферу. 

Дальше — больше: Магнитский вычислил, что целью кражи компаний было хищение 

налогов, был обнаружен и банк, где эти похищенные деньги были отмыты. 

Hermitageстал забрасывать правоохранительные органы разоблачительными 

заявлениями, а Магнитский — давать обличительные показания. По заявлениям 

Hermitageбыло возбуждено уголовное дело. «Засветились» и Маркелов с Курочкиным, на 

которых переписали компании, и Плаксин с Павловым и Майоровой, которые помогали 

судам принимать правильные решения. И Орлову с Клюевым пришлось зачищать 

«площадку» и готовить себе алиби. 

В полночь с 6 на 7 марта 2008 года колоритная мужская компания поджидала поезд 

Москва — Киев на железнодорожном перроне станции Брянск-Орловский. Купив 

билеты за несколько минут до отхода поезда прямо в вокзальной кассе, группа мужчин 
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атлетического телосложения погрузилась в вагон. В двух купе разместились: сам 

Сергей Орлов, его односельчане Маркелов и Курочкин, рецидивист Хлебников (он тоже 

числился директором украденных компаний) и еще один участник мошеннической 

схемы, на которого было оформлено несколько компаний, от имени которых в судах 

предъявлялись фиктивные иски, — ранее обвинявшийся в убийстве Алексей Шешеня, по 

иронии судьбы числившийся в штате издательства «Юрист». С ними вместе ехал 

сопровождающий, который должен был их доставить до места назначения. 

Таким образом, пассажирами вагона № 8 поезда № 55, следующего из столицы России в 

столицу Украины, оказались два матерых рецидивиста Орлов и Хлебников, два 

привлекавшихся к уголовной ответственности за убийство — Маркелов и Шешеня и их 

сосед, безнадежный алкоголик, завсегдатай наркодиспансера Курочкин. Через полтора 

месяца из Киева вернутся все, кроме Курочкина. По официальной версии, Курочкин умер 

30 апреля 2008 года недалеко от Киева в Бориспольской больнице от алкогольного 

отравления. 

Но именно этому несчастному Курочкину в самом скором времени будет отведена 

особая роль — по версии следствия, он окажется главным связующим звеном между 

Маркеловым и неким Гасановым, которого следствие объявит организатором этого 

преступления. Когда Hermitage разоблачит эту версию как несостоятельную, указав на 

то, что Гасанов умер еще в октябре 2007 года и мог быть организатором преступления 

только при условии, что был похоронен с мобильным телефоном, цепочку продлят — 

мифический Гасанов превратится в связующее звено между погибшим при странных 

обстоятельствах неким Коробейниковым, которому якобы продал свой банк УБС 

Клюев, и уже убитым к тому времени в СИЗО Магнитским. 

Но и это не помогло. Орлову с Клюевым пришлось сдать Маркелова с Хлебниковым. На 

них повесили хищение 5,4 миллиарда рублей. В обмен на минимальный срок наказания 

(Маркелов вот-вот уже должен выйти из тюрьмы по УДО) они пошли на сделку со 

следствием, дав лжесвидетельские показания против того, кто их разоблачил — Сергея 

Магнитского, и обвинив его в совершении того самого преступления, которое он 

раскрыл. 

Если для кого-то и было секретом, кому принадлежит Универсальный банк 

сбережений, в котором были отмыты похищенные у государства миллиарды, то 

только не для МВД РФ и Прокуратуры РФ. В многочисленных заявлениях, направленных 

фондом в правоохранительные органы по итогам проведенного Магнитским 

расследования, все было сказано и о владельцах банка, и о его учредителях, и о юристах. 

Не более получаса требуется для того, чтобы проверить всю эту информацию по 

базам данных и убедиться в том, что все ниточки ведут к одному человеку — Дмитрию 

Клюеву, который вместе с Сергеем Орловым и Андреем Павловым при помощи 

коррумпированных сотрудников ФНС России и под прикрытием ФСБ и МВД провернул 

эту мошенническую операцию. Но Слона-то сотрудники правоохранительных органов и 

не приметили. Не видят они Дмитрия Клюева в качестве подозреваемого, хотя и 

смотрят на него практически в упор. 

Вполне живого и прекрасно себя чувствующего Дмитрия Клюева решили «подменить» 

на труп погибшего при невыясненных обстоятельствах Семена Коробейникова, 

которого и объявили владельцем принадлежавшего Клюеву с «аткарскими братками» 

отмывочного банка, в котором сгинули 5,4 миллиарда рублей, похищенных из бюджета. 

Красивая история, литературная. Наверное, навеяло — в свое время герой знаменитого 

романа Ильфа и Петрова Варфоломей Коробейников в схожих обстоятельствах 

подсунул отцу Федору вместо сведений о «стульях из дворца» досье на гарнитур 

«генеральши Поповой». Нечто подобное сегодня МВД пытается проделать с 
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российским общественным мнением, подсунув ему фальшивого похитителя, а заодно 

прицепив к преступлению ненавистного им Магнитского, разворошившего этот 

воровской муравейник. 

Только русское общество сегодня не 

похоже на отца Федора — оно хорошо 

осведомлено о том, в чьих стульях 

спрятаны бриллианты и кто на этих 

стульях сидит. В стуле «работника 

пилорамы» Виктора Маркелова лежат 

как минимум два миллиона долларов. В 

стуле следователя Карпова лежит 

почти полтора миллиона. В стуле 

оперативника Кузнецова — больше трех. 

В стульях семьи «налоговой принцессы» 

Степановой — почти сорок. 

Подробности истории укрывательства 

Клюева можно прочесть в моем 

заявлении, поданном в СК России, где я 

требую привлечь виновных в этом 

сотрудников МВД и Генпрокуратуры 

России к уголовной ответственности 

http://russian-

untouchables.com/rus/ukryvatelstvo-realnykh-

ispolnitelei/. Я давно не испытываю иллюзий по поводу российского правосудия, но более 

полагаюсь на ту высшую справедливость, которая рано или поздно все равно 

торжествует. 

Джемисон Файерстоун, бывший руководитель Сергея Магнитского 

Оригинал материала: Новая газета 

Почему у нас налоговая система работает 

только на разрушение жизни нормальных 

граждан и на разрушение экономики? Что 

это за миф-то такой? Очевидно, обычная 

уголовка. 

И то, что это голимое воровство, когда всем 

участникам было с самого начала наплевать 

на Россию, — выплыло в «списках 

Магнитского»… никакого международного 

веса стране не прибавляет. Нельзя решать 

многие вопросы! 

Если такое творится внутри страны, то 

Россия получается… замкнутой на все эти 

уголовные мифы и легенды. Здесь ничего не 

поделать! И бессмысленно говорить, будто 

24.12.2012 г.Лавров: «акт Магнитского» — ловушка для Обамы 

Нет, это ловушка для международного реноме тех, кто считал, что может гадить в России, а 

затем где-то в другом месте у него начнется «новая жизнь». Нет, таких людей нигде не жалуют. 

Но главный миф-то следовало понять, что предадут при этом… старые друзья, «свои в доску». 

http://www.novayagazeta.ru/inquests/50921.html
http://www.russia.ru/news/politics/2012/12/24/6335.html
http://stringer-news.com/LoadedImages/2012/02/08/ma1.jpg
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Налоговые делишки 
По предыдущим сериям этого 

нескончаемого публицистического 

сериала нынче вывалило много 

новостей. Хотя, когда мы его 

рассматривали, приходилось 

поднимать только старые публикации. 

Складывалось впечатление, что 

участники этой истории, обвешанной 

трупами с обоих концов странного 

«перетягивания каната», терпеливо 

ждали, пока общественность забудет 

все ее детали. 

Они не совсем соображали, что всем 

колет глаза главное вещественное 

доказательство обоюдного 

мошенничества: наличие выраженного характера в налоговом законодательстве России. 

Взять хоть систему «Платон», названную налогом Ротенберга». Но ведь совершенно очевидно, 

что если и был ущерб дорожному покрытию от дальнобойщиков, то платить за них должно 

ОАО РЖД, которое создало такую ситуацию совершенно фашистскими тарифами на 

железнодорожные перевозки. А уж если брать с дальнобойщиков, то за два десятилетия 

абсолютно фашистского отношения к дорогам должны ответить разного рода 

«транснефтегазы», когда за практически бесхозные трубопроводы, проложенные с нарушением 

технических и экологических требований, эксплуатируемые «по мере надобности», то есть при 

очередной аварии — у нас  не взимается никаких налогов за подобное хамское отношение к 

земле и людям. Качалки выставляются уже вдоль федеральных трасс и на 

сельскохозяйственных угодьях, дороги нефтяниками и газовиками не прокладываются вообще, 

а существующие разбиваются в месиво. 

Так к кому же привязывать эту «систему Платон», как не к основным ворам национальных 

богатств России, не дающих развиваться много лет огромной стране? К людям, занимающимся 

своим нелегким трудом только потому, что ворье национальных богатств сделало из страны 

воровскую малину?.. 

В точности по такому принципу «воруй и обдирай ближнего! уничтожай своих! ничо ни 

будит!» — выстроена вся налоговая система. И это с обеих сторон однозначно демонстрирует 

«дело Магнитского». 

Что, собственно, рассматривалось в предыдущих частях этого цикла — с конца июня по конец 

июля? А то, что у нас все налоги, сверх подоходного налога и налога на прибыль — вводились 

мошенническим образом, в нарушение правил игры, в нарушение законодательства, с целью 

намеренного грабежа населения и уничтожения отечественного производителя. 

 Дела магнитские. Часть I 

 Дела магнитские. Часть II 

 Дела магнитские. Часть III 

 Дела магнитские. Часть IV 

И поначалу нашим мошенникам действовавшим всегда по одной и той же схеме (вывести 

активы, повесить долги) — очень нужны были сторонние мошенники. Сторонние, но совсем не 

посторонние. Браудер, как мы уже выяснили, из еврейской семьи — советского агента КГБ и 

http://deduhova.ru/blog/?p=16263
http://deduhova.ru/blog/?p=21890
http://deduhova.ru/blog/?p=21985
http://deduhova.ru/blog/?p=22246
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/06/dea9bd37ef5b6dfcee5e675e73f9448d.gif
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типа какого-то прогрессивного американского «сочувствующего». Деньги все любят, как 

говорится. 

С развитием электронных платежей, офшорных 

зон и прочих прелестей по выводу капиталов, а 

главное, с узакониванием вывода резервных 

фондов России в США, начиная с 

Стабилизационного фонда, заканчивая 

нынешними покупками американских 

облигаций, — посредничеством Браудера 

начинают тяготиться. 

Но его еще терпят в узком сегменте 

льготирования труда инвалидов, поскольку 

возле всех операций кормится множество сошек 

из налоговых. Затем все сошки тоже находят 

«ниши развития». Да хоть в гарем к 

табуреточнику отправиться спускать имущество Минобороны,  — все веселее. 

Жизнь не стоит на месте, а у Браудера как была прежняя схема еще середины 90-х, так он и не 

развивается.  Схема, отработанная еще покойным Березовским с НДС. И то, что Браудера уже 

не подпустили к возмещениям НДС из бюджета, а все прежние схемы именно с НДС были 

узаконены Дмитрием Медведевым — его не насторожило. 

Он по-прежнему уверен, что все ему должны, ведь у него мама — еврейка и советская стукачка, 

он тут типа всех знает. А то, что пошли уже операции с государственной инфраструктурой, 

лизингом, а после вступления в ВТО пошли охренительные возмещения по НДС всем 

основным экспортерам и транспортникам, его нисколько не сбивает с прежнего курса. Он же 

так уверен, что возмещения по инвалидам оставят именно ему. Он же самый главный, епт, 

инвалид еще Русско-японской войны. 

Примитивный и наглый нахрап Браудера вообще, чувствуется, впечатлил «расследования» 

Алексея Навального, который до всей последующей «оппозиции» с одной акцией Газпрома 

вдруг принялся качать права вместе со своими клонирующимися хомячками в ЖЖ. Мол, 

маловато ему прибыль начислили. Но большинство ведь чувствовало, что за этими выходками 

ведется какая-то нечистая игра. 

Ну, помните это время, да? А кто-то купил себе пачку акций Газпрома, посмотрев, сколько 

мороки Навальному доставляет одна акция? Лично я вот подумал… а ну их всех! И будет эта 

акция у меня торчать колом в попе, как у Навального. 

А вот Браудера нисколько не пугали такие трудности. Не думаю, что он по жизни привык жить 

с этим самым в попе, лишь бы не работать. Получив как-то возмещения за неких инвалидов, 

которые никогда нигде тоже не работали, он смело накупил себе акций Газпрома. 

Все же, надеюсь, понимают, что речь идет о схемах вывода капиталов, причем, в случае с 

Браудером она происходила по его посредничеству напрямую из бюджета. А еще он привлекал 

деньги других «иностранных инвесторов», чтобы резаться в финансовую игрушку ГКО. 

Нынешние наезды на Браудера действительно несправедливы. Ссылки на ущерб «российскому 

государству» бессмысленны, все с самого начала понимали, с кем имеют дело. Он и вел себя 

как «иностранный инвестор», наслаждаясь тем, что пользуется связями в спецслужбах, а при 

этом может не циклиться на какой-то «пользе Отечеству», ведь он почти что иностранец. 

Он «свой» в строго допустимых рамках общего бизнеса. Но… многих еще обижает, когда 

рядом с ним люди учатся его ухваткам, преобразуют их в «белые» схемы, принимая ряд 

законодательных актов… Он даже не понял этого, считая себя очень умным. А ведь то, что он 

http://deduhova.ru/blog/?p=16337
http://deduhova.ru/blog/?p=11450
http://deduhova.ru/blog/wp-content/uploads/2015/06/897581376d2a7aaec53d4dc443167f31.gif
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пользовался «внутренним офшором» в Калмыкии, должно было его хоть немного насторожить. 

Ведь не для его же удобства это было сделано. 

В Газпроме он решил навести шухер почище, чем позднее устраивал кипежи Навальный. Но к 

тому-то все привыкли, развлекались его выходками, он же типа ручной.  А Браудер не понимал 

полутонов и намеков. С тупостью ограниченного человека он тоже решил купить себе пачку 

таких же бумажек и с истериками вцепляться в горло… тем, кто не хотел давать ему его 

законную прибыль. Он же инвестор, в поте лица типа все заработал. 

Все же интересны подробности этого краткого изложения. Намного интереснее откровений 

генпрокурора Чайки, создавшего этот новостной повод, заявив, будто заказчиком Навального 

является Браудер. 

Предлагаю почитать одну давешнюю статейку про все эти делишки. 

Политика: Уильям Браудер опасается быть выданным России 

Глава инвестфонда Hermitage Capital Уильям Браудер опасается 

быть выданным по каналам Интерпола России, где суд 

санкционировал его арест. Браудера обвиняют в уклонении от 

налогов и незаконной скупке акций «Газпрома». Как известно, 

Браудер занялся бизнесом в России еще в начале 90-х годов, и 

масштаб его деятельности огромен. Газета ВЗГЛЯД обобщила 

данные об этой противоречивой фигуре.  

В среду сразу несколько британских газет – The Times, The 

Financial Times и Independent – накануне написали о том, что 

глава инвестфонда Hermitage Capital Уильям Браудер опасается высылки в Россию после 

запроса Москвы в Интерпол о его аресте. Напомним, обращение России Интерпол должен 

рассмотрено 23-24 мая. Об этом в понедельник сообщили в пресс-службе Hermitage Capital. В 

апреле Тверской суд Москвы санкционировал заочный арест Браудера, который позже был 

объявлен в международный розыск. Суд удовлетворил ходатайство следствия, которое 

указывало, что Браудер уклоняется от явки на следственные действия. Фигуранта обвиняют 

в уклонении от уплаты налогов на сумму более чем в 522 млн рублей. По данным следствия, 

речь идет о фальсификации налоговых деклараций и незаконном использовании льгот, 

предназначенных для инвалидов.  

Кроме того МВД подозревает Браудера в причастности к хищению акций Газпрома. Браудер, 

по версии следствия, только от имени ООО «Камея» незаконно приобрел по низкой 

внутрирыночной цене более 130 млн акций ОАО «Газпром» на сумму не менее 2 млрд рублей, 

чем причинил ущерб России в особо крупном размере. Правда, 7 мая заочный арест Браудера 

был обжалован. Между тем накануне вечером в центральном бюро Интерпола отказались 

комментировать ситуацию вокруг Браудера. «В случае, когда правоохранительные органы 

любой из 190 стран-членов Интерпола обмениваются информацией с генеральным 

секретариатом в Лионе в связи с расследованием и лицами, скрывающимися от правосудия, 

эта информация все равно остается собственностью страны-члена (организации)», — 

заявили там РИА «Новости». 

«Соломоново братство» 

Как известно, Уильям Браудер занялся бизнесом в России еще в 

начале 90-х годов. И масштаб его деятельности огромен. Газета 

ВЗГЛЯД собрала из открытых источников данные об этой 

противоречивой, по-своему яркой фигуре. После окончания 

Стэнфорда в 1989 г. 25-летний Браудер — выходец из семьи с 

российско-еврейскими корнями, внук генсека американской 
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компартии и советской разведчицы — устроился на работу в восточноевропейский 

департамент Boston Consulting Group, одной из наиболее авторитетных консалтинговых 

компаний США. Поскольку этот департамент был расположен в Лондоне, Браудер 

перебрался в английскую столицу, принял британское гражданство и отказался от 

американского. 

 

С 1992 г. Браудер стал вице-президентом американского инвест-

банка Salomon Brothers , где занимался инвестициями в Россию. 

По рассказам Браудера, он включился в игру на ваучерной 

приватизации , и всего лишь за 1993-94 гг. ему удалось добиться 

5-кратного увеличения изначального вложенного капитала. 

В 1996 году Браудер создал инвесткомпанию Hermitage Capital 

Management. Браудер договорился о партнерстве с бразильским 

банкиром еврейско-ливанского происхождения Эдмондом 

Сафрой, который считался одним из крупнейших хранителей 

капиталов евреев-сефардов. В апреле 1996 г. Браудер и Сафра 

основали специальный фонд Hermitage Fund для того, чтобы 

инвестировать в российский финансовый рынок 25 млн. 

долларов.  Эдмонд Сафра 

Насколько можно судить, именно Сафра предоставил основной начальный напитал, а Браудер 

взял на себя управление средствами. 

В декабре 1999  г. Сафра погиб при странных обстоятельствах в результате пожара в 

собственном доме-«бункере» в Монако. Смерть была вызвана пожаром, якобы произошедшим 

после вторжения в дом Сафры (несмотря на усиленную охрану) двух вооруженных людей, 

которых не удалось задержать.  

Однако один из телохранителей Сафры сразу же дал показания, будто это он сам 

инсценировал вооруженное нападение, чтобы «получить премию» от Сафры, а возгорание 

случилось непроизвольно; в результате телохранитель был осужден на 10 лет. 

Истинный заказчик возможного преступления и его мотивы остались нераскрытыми. В СМИ 

фигурировали разные версии — месть Сафре со стороны колумбийской наркомафии; борьба 

родственников против планов Сафры продать финансовую империю опорному банку группы 

Ротшильдов HSBC; действия российских криминально-олигархических кругов. 

После смерти Сафры Браудер продолжил руководить инвестиционным фондом, а сам 

Hermitage вошел в структуру HSBC. В 2000-е гг. HSBC официально фигурировал как 

управляющий и доверитель фонда Hermitage Fund (инвестиции в Россию), а компания 

Hermitage Capital была официальным инвестиционным консультантом банка HSBC. В конце 

2005  г. была аннулирована российская виза Браудера. 

В 2007 году из России выехали все сотрудники офиса Hermitage из России (исключая Сергея 

Магнитского). После этого в 2007 году Браудер создал новый инвестфонд Hermitage Global на 

625 млн долларов для инвестиций в растущие рынки — Бразилию, ОАЭ, Южную Корею. 

Погиб в уличных боях 

По данным прессы, Браудер и Файерстоун 

познакомились и начали деловое сотрудничество в 1996 

году. Гражданин США Джеймисон Файерстоун 

(Jamison Reed Firestone) родился в 1966 году. Со 

школьных лет отец ориентировал его на изучение 

русского языка и прививал интерес к России. Получив 

лицензию юриста в США, в 1991-1992 гг. приехал в 
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Россию. Вместе с американцем Терри Данкеном основал юридическую компанию Firestone, 

Duncan & Associates и стал ее единственным управляющим партнером после гибели Данкена 

при штурме телецентра в Останкино в 1993 году. 

В 1995 году вместе с группой выпускников РЭА им. Плеханова — однокурсников Магнитского 

— основал компанию «Firestone Duncan», где получил миноритарную долю (24%). Компания 

входила в топ-10 юридических фирм России, предоставляла аудиторские и консалтинговые 

услуги в сфере налогообложения, работала с иностранными инвесторами в Россию. Одним из 

сотрудников компании был Магнитский. 

 

Сам Файерстоун входил в совет директоров Американской 

торговой палаты в России, возглавлял петербургский филиал 

компании, также был корреспондентом газеты «The St. 

Petersburg Times». В 1996 году между учредителями 

«Firestone» произошел конфликт из-за якобы вскрывшихся 

финансовых нарушений в пользу Фаейрстоуна. 

СМИ утверждают, что при поддержке правоохранительных 

органов Файерстоун вытеснил из бизнеса двух соучредителей 

и перерегистрировал компанию на себя и своего партнера А. 

Сандакова, а позже ввел в состав учредителей Магнитского. 

Сведения о конфликте не опровергались Файерстоуном в 

СМИ. После перехвата контроля в «Firestone Duncan» 

Файерстоун и его сотрудники продолжили работать с 

Hermitage Capital. Джеймисон Файерстоун 

Потери и утраты 

В 1996-98 гг., вероятно, главным направлением вложений 

Hermitage в России были спекуляции на рынке ГКО. Основания 

так считать предоставляют слова самого Браудера о том, что 

в результате кризиса августа 1998 г. фонд потерял почти 90% 

стоимости, а также материалы ряда СМИ о многократном 

росте стоимости активов фонда в предкризисные годы, 

который мог быть обусловлен только игрой на рынке ГКО.  

На рубеже 1990-2000-х гг. ряд зарубежных и российских СМИ 

указывали на задействование банка Сафры «Republic National 

Bank of New York» в подозрительных проводках 

стабилизационного кредита в $4,8 млрд. для России от МВФ, 

якобы имевших место в августе 1998 г., во время наступления 

российского дефолта по ГКО. Эта информация была 

обнародована американскими и итальянскими СМИ и позднее 

анализировалась в публикациях журналиста-расследователя 

Олега Лурье в «Новой газете» и «Версии». Сообщалось о 

проведении Счетной палатой соответствующих проверок, однако без официального 

обнародования их результатов.  

Из серии публикаций зарубежных и российских СМИ следует, что возможная схема участия 

банка Сафры в махинациях с кредитом МВФ могла быть следующей:  

1) Изменение российскими властями целевого назначения средств, выделенных МВФ, — со 

стабилизации курса рубля на пополнение валютных резервов ЦБ РФ .  

2) Перевод средств, предназначавшихся ЦБ РФ от МВФ, со счета ЦБ РФ в Федеральном 

резервном банке Нью-Йорка на счет ((Republic National Bank of New York» Сафры, который 
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мог использоваться только для продажи валюты на валютных биржах, продажи валюты 

коммерческим банкам и трансфертов по приказу Минфина России.  

3) Последующие переводы средств МВФ со счета банка Сафры, транзитом через другой банк, 

в иностранные банки — «Bank of Sidney» (не имел отношения к Австралии, а был 

зарегистрирован в оффшорной зоне всего в течение 2 лет, с 1996 по сентябрь 1998 г.), 

«National Westminster Bank» (Лондон), «Credit Suisse» (Швейцария), американский «Bank of New 

York» и его женевский филиал «Bank of New York-lntermantime». Якобы поступление средств от 

иностранных банков в компании, связанные с представителями «семьи».  

В частности, Лурье 

указывает две группы 

бенефициаров. Часть 

«австралийского» транша 

(общая сумма — $2,35 млрд.) 

могла быть зачислена на 

счета компаний, одним из 

соучредителей которой 

выступала Татьяна 

Дьяченко. «Американский» 

транш в $1,4 млрд. якобы 

поступил в «Объединенный 

банк» Бориса Березовского и 

Романа Абрамовича, а далее 

— на счета швейцарской трейдинговой компании Runicom Абрамовича.  

В результате, по данным СМИ, на счету банка Сафры еще в конце июля находилось $400 млн., 

в дни августовского дефолта остаток счета составлял $21,5 млрд. (в 50 раз больше), а через 

неделю после дефолта — снова около $300 млн. Т.е. суммарно за время дефолта через 

«российский» счет банка Сафры могло пройти около $21 млрд.  

Существует версия, что после начатого американским ФБР расследования странных 

операций с кредитом МВФ уже весной-летом 1999 года Сафра вышел на сотрудничество с 

ФБР и прокуратурой Швейцарии и якобы раскрыл им схему сомнительных проводок через 

принадлежащий ему банк.  

В СМИ присутствуют данные об имевших место встречах Сарфы с Березовским, 

Абрамовичем, руководством Минфина РФ летом-осенью 1999 года, в том числе в Москве (эти 

сведения не опровергались). Якобы именно после этих встреч Сарфа перебрался в охраняемый 

«бункер» в Монако, где в декабре 1999 года и скончался во время пожара. 

Корпорации «монстров» 

После кризиса 1998  г. основным официально декларируемым направлением работы фонда 

становятся операции с ценными бумагами крупнейших российских компаний («голубые 

фишки») — «Газпром», РАО ЕЭС, «Сбербанк», «Сургутнефтегаз» и пр. Для торговли акциями 

Hermitage и «Firestone Duncan» создавали специальные компании и использовали схемы ухода 

налогообложения (найм инвалидов, использование «внутренних офшоров» в Калмыкии и проч.).  

По этим схемам МВД в середине 2000-х гг. возбудило серию уголовных дел против 

руководителей Hermitage. Выступая в качестве миноритарного акционера «голубых фишек», 

Браудер регулярно выдвигал многочисленные публичные претензии руководству и основным 

акционерам этих компаний в связи с попытками размыть доли миноритариев, политикой 

выплаты дивидендов, коррупцией со стороны топ-менеджмента и неэффективным 

корпоративным управлением.  
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Особенно активно информационная кампания велась в зарубежных СМИ. Как правило, пики 

информационных кампаний приходились в канун собраний акционеров атакуемых «голубых 

фишек». Противники Браудера обвиняют его в «гринмейле», под которым подразумевается 

шантаж миноритарным акционером руководства корпорации на законных основаниях с целью 

добиться последующей покупки пакета акций по цене значительно выше рыночной.  

Кроме того, публичные эскапады, судебные иски и прочие атаки на менеджмент «голубых 

фишек» давали Браудеру возможность скупать дополнительные акции атакуемой компании 

по упавшей цене, а позднее продавать — после восстановления стоимости акций.  

По оценке самого Браудера, к 2005-2006 гг. Hermitage Capital был крупнейшим иностранным 

портфельным инвестором на российском рынке, причем его прибыль росла примерно в 2 раза 

быстрее, чем прибыль иных подобных фондов в России. Объем капиталов, которым управлял 

Hermitage Capital, достигал $4 млрд ., причем свои средства в фонд вложили порядка б тыс. 

иностранных инвесторов. По имеющимся оценкам, к 2007  г. Браудер в качестве руководителя 

фонда заработал лично от $125 до $150 млн.  

Первый опыт гринмейлерства Бизнес нефтяных компаний, включенных правительством РФ в 

1994 году в созданную компанию «Сиданко», мог быть знаком Браудеру еще по работе в 

Salomon Brothers. Один из первых клиентов Salomon в 1994 году – АО «Черногорнефть» 

(Браудер помогал в реализации 5% акций компании западным инвестфондам в Лондоне).  

«Черногорнефть» стала ключевым активом «Сиданко». В 1997 году Hermitage, владея 2-4% 

«Сиданко», организовал широкую международную кампанию против планов допэмиссии акций, 

которую пытался провести Владимир Потанин и которая размывала стоимость долей 

миноритариев. В результате Браудеру удалось заблокировать допэмиссию. Конечным 

бенефициаром действий Браудера внутри России стали миноритарии «Сиданко» из «Альфа-

групп» / ТНК (Михаил Фридман, Герман Хан), перехватившие в 1998-1999 гг. контроль над 

«Черногорнефтью».  

К 1999 г. В. Потанин отказался от участия в 

нефтяном бизнесе «Сиданко». В начале 2000-х гг. 

основные активы «Сиданко» были включены в 

состав ТНК, а еще часть предприятий отошла 

ЮКОСу и группе «Альянс» братьев Бажаевых. 

Международным бенефициаром первого опыта 

Браудера по публичному «гринмейлу» стала 

британская BP.  

В конце 1997 года, после завершения истории с 

допэмиссией, BP и «Интеррос» в присутствии 

премьера Британии Тони Блэра заключили 

соглашение о покупке британцами 10% акций «Сиданко». Формально это соглашение 

позволило BP выйти на российский рынок, однако в действительности британцы не смогли 

участвовать в управлении «Сиданко» и противостоять поглощению ее активов в интересах 

«Альфа-групп».  

Смена руководства «Газпрома» (2001) Вероятно, в конце 1990-х гг. «Hermitage» вошел в число 

инвестфондов, которые играли в интересах иностранных инвесторов на внутреннем рынке 

акций «Газпрома» в обход законодательства. Основателем этих схем считалась 

«Объединенная финансовая группа» экс-министра финансов Бориса Федорова, возможно — не 

без участия представителей высокопоставленного кремлевского чиновника Александра 

Волошина.  
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После отставки Виктора 

Черномырдина с 

должности премьер-

министра в 1998 году 

активизировалось давление 

крупного бизнеса и 

либеральных элит на главу 

«Газпрома» Рема Вяхирева 

с целью вытеснить его из 

концерна и расширить 

доступ к акциям. В 1999 

году Браудер активно 

включился в публичную 

кампанию против команды 

Р. Вяхирева, обвиняя их в 

стремлении вывести из «Газпрома» и присвоить часть, а также в особых взаимоотношениях 

с компанией «Итера».  

На фоне этой публичной кампании, длившейся около 2 лет, полномочия Вяхирева в концерне 

последовательно ограничивались советом директоров и правительством, и в итоге в мае 2001 

года состоялась отставка Вяхирева. После первого размещения акций в Лондоне в 1996 году 

образовалось 2 формально непересекающихся рынка акций концерна — внутренний (для 

российских инвесторов, с низкими ценами) и внешний (для иностранных инвесторов, из-за 

ограниченности предложения акций стоимость быстро росла в цене). В результате если 

официально доля иностранного владения акциями ограничивалась в пределах 10%, то 

фактически к концу 1999 года иностранные акционеры контролировали уже до 20% акций.  

Но уже в 2002 году Браудер возобновил гринмейлерскую кампанию. Сначала он открыто 

обвинил аудиторскую компанию PricewaterhouseCoopers в сокрытии информации о реальном 

характере отношений «Газпрома» и «Итеры» (2002 год). А летом 2003 года предъявил 

претензии непосредственно топ-менеджменту «Газпрома» (команда Алексея Миллера) за 

проводимую финансово-экономическую политику — якобы недополученную прибыль от 

экспорта газа, возврата активов газовому концерну по завышенным ценам, избыточных и 

«непрозрачных» капитальных затрат и взаимоотношениях с подрядчиками. Кампания против 

«Газпрома» продолжалась в 2004-2005 гг.  

Со слов Браудера в одном из интервью, в 2005 году он встречался с Дмитрием Медведевым как 

главой совета директоров концерна. Параллельно в 2004-2005 гг. Hermitage продолжал 

организовывать сделки иностранных инвесторов с акциями «Газпрома», так как их интерес к 

бумагам концерна подогревался заявлениями руководства страны о грядущей либерализации 

рынка акций «Газпрома».  

Есть основания полагать, что в случае с «Газпромом» действия Браудера отвечали интересам 

представителей «семейной» части элит, которой при Борисе Ельцине так и не удалось 

продавить свою схему реформы «Газпрома». Непосредственные кураторы реформы в те годы 

от «Семьи» — глава администрации президента в 1999-2003 гг. Волошин, а также тесно 

связанный с ним тогда глава РФФИ (до 2000 г.), глава аппарата правительства РФ (2000-2003 

гг.) и куратор реформы «Газпрома» после 2003 г. Игорь Шувалов.  

Однако непосредственными плодами атак Браудера на Вяхирева воспользовались инициаторы 

назначения в «Газпром» Миллера.  «Гринмейлинг» на Чубайса Hermitage и международный 

инвестфонд Prosperity Capital Management (многолетний управляющий директор Александр 

Бранис) в 2000 году возглавили борьбу зарубежных миноритарных акционеров РАО «ЕЭС» 

против планов Анатолия Чубайса форсировать реформу холдинга, разделить генерацию на 

большое число мелких компаний и якобы приватизировать их в своих интересах.  
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В первой половине 2000-х гг. Hermitage регулярно помогал Бранису 

из «Prosperity» избираться в совет директоров РАО, а 

представители Hermitage участвовали в рабочих органах по 

управлению реформой. В определенные моменты Hermitage и 

Prosperity контролировали до 10% акций энергохолдинга.  

В результате широкого общественного давления на Чубайса со 

стороны миноритариев, губернаторов, идейных оппонентов 

приватизации электроэнергетики вроде Виктора Кудрявого, 

депутатов Госдумы реформа РАО пошла по замедленному 

сценарию. Были сокращены полномочия правления РАО (Чубайс) и 

расширены полномочия совета директоров. Был введен мораторий 

на приватизацию отдельных активов до реорганизации РАО.  

Итогом деятельности Браудера и Браниса стало внесение 

значительных изменений в план реформы, что позволило 

приобрести генерирующие активы как иностранным инвесторам, 

так и крупным российским корпорациям. 

Член совета директоров 

РАО «ЕЭС России» А.М. 

Бранис 

В ходе «гринмейлинга» РАО «ЕЭС» Браудер в 2000-2002 гг. лично взаимодействовал с 

Волошиным, который с лета 1999 года занимал должность главы совета директоров РАО и 

корректировал реформу электроэнергетики от лица государства.  

Считается, что торпедирование изначальных планов Чубайса отвечало бизнес-интересам 

партнеров Волошина и «Семьи» — заместители Чубайса в РАО Михаил Абызов, Леонид 

Меламед (новосибирская группа «Алемар», энергокомпании в Восточной и Западной Сибири), 

Григорий Березкин («ЕСН-энерго»). 

Борьба за корпоративную прозрачность (2001 — 2003 гг.) 

В начале 2001  г. Браудер от лица миноритариев, владевших почти 10% акций «Сбербанка», 

публично оспаривал решение о допэмиссии акций Сбербанка в пользу ЦБ РФ, неоднократно 

требовал отставки тогдашнего главы «Сбербанка» Андрея Казьмина, инициировал судебные 

споры с госбанком. Миноритариям не удалось заблокировать допэмиссию, размывавшую их 

доли, и судебные разбирательства между банком и Hermitage по разным вопросам длились на 

протяжении всего периода 2001-2003 гг.  

В 2002-2003 годах Браудер избирался в совет директоров «Сбербанка» голосами 

миноритарных акционеров. В 2003 году, еще до возникновения проблем у ЮКОСа и ареста 

главных акционеров компании, на нефтяном рынке активно муссировались слухи о возможной 

попытке недружественного поглощения «Сургутнефтегаза» его конкурентами и оттеснения 

топ-менеджеров во главе с Владимиром Богдановым от контроля компании.  

Весной 2003 г. на фондовом рынке развернулась активная скупка немногочисленных акций 

«Сургутнефтегаза», находившихся в свободном обращении. За скупкой акций усматривали 

интересы как акционеров ЮКОСа, так и Виктора Вексельберга и владельцев «Альфа-групп». 

Считалось, что после скупки свободных акций компании миноритарные акционеры могут в 

суде добиваться признания «дочерних» акций казначейскими и их погашения, а следовательно 

— перехватить контроль над компанией (или требовать выкупа акций). Действительно, в 

2004 году фонд Браудера снова вместе с «Prosperity Capital» Браниса подал иски в суд по 

поводу казначейских акций «Сургутнефтегаза». Разбирательства по акциям проходили и в 

2005 году. 

В 2005 году Браудер активно выступал против процедуры перехода «Роснефти» на единую 

акцию. По оценкам экспертов, в результате активности Браудера «Роснефть» была 

вынуждена провести IPO до завершения процедуры, что снизило ее капитализацию в ходе 
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размещения. Существует мнение о том, что запрет Браудеру на въезд в Россию в конце 2005 

года связан именно с его активностью в рамках данной истории. Сам Браудер публично 

увязывает лишение его российской визы либо с его действиями против «Сургутнефтегаза», 

либо с давлением на «Газпром».  

В 2007 году один из директоров Hermitage Вадим Клейнер давал комментарии для СМИ о том, 

что нефтетрейдинговые компании Геннадия Тимченко с начала 2000-х гг. приобретают 

нефть у «Сургутнефтегаза» по сильно заниженным ценам, и якобы это составляет основу 

роста бизнеса Тимченко. Впоследствии Hermitage выпускал официальные опровержения этой 

информации, утверждая, что подобные заявления в СМИ не делались.  

Характерно, что в том же 2007 году в офисах Hermitage прошли обыски, все сотрудники 

Hermitage, кроме Магнитского, покинули Россию, а Клейнер постепенно перестал публично 

ассоциироваться с фондом Браудера. Атака Браудера на «Сургутнефтегаз» в 2004-2005 гг. 

могла быть выгодна нескольким группам интересов: Группы, не заинтересованные в резком 

изменении соотношения сил на рынке экспорта нефти.  

По статистике, в период с 2001 по 2004 гг. «Нафта-Москва» Сулеймана Керимова была 

фактически вытеснена из нефтяного экспорта (где занимала до 20%). А структуры Gunvor 

Тимченко, тесно связанные с «Сургутнефтегазом», наоборот, стали доминирующим игроком, 

перехватив эту долю. Последняя публичная сделка Если всерьез рассматривать версию о 

возможной попытке поглощения «Сургутнефтегаза» или части его активов, то действия 

Браудера были выгодны структурам «Альфа-групп». Группы, стремившиеся не допустить 

партнерства «Сургутнефтегаза» и «Роснефти» (Игорь Сечин) в аукционе по продаже 

активов ЮКОСа в конце 2004 года и рассчитывавшие на их покупку «Газпромом».  

Победителем аукциона стала «Байкалфинансгрупп» в интересах «Роснефти» (куратор — 

Сечин), причем компанию на аукционе представляли менеджеры «Сургутнефтегаза». Вторым 

претендентом на актив до последнего момента выступала «Газпромнефть». Как раз в 2004 

году в руководстве страны существовали острые разногласия относительно стратегии 

развития «Газпрома»: сторонниками его экспансии в нефтяную отрасль и слияния «Газпрома» 

с «Роснефтью» (или покупки иных нефтяных активов) были Медведев и Шувалов.  

Представители ВТБ признавали в СМИ, что в мае 2007 года — за месяц до обысков в фонде — 

Hermitage приобрел незначительный пакет акций ВТБ в ходе IPO госбанка, а до этого 

руководство ВТБ встречалось с представителями Hermitage в ходе «road-show». Однако за 

этим последовало фактическое закрытие офиса Hermitage в России и отъезд всех топ-

менеджеров за рубеж. В дальнейшем Браудер не вел самостоятельной публичной кампании 

против ВТБ.  

Еще в 2003-2004 гг. Браудер официально объявлял себя сторонником президента Владимира 

Путина, поддерживал власти во время конфликта с ЮКОС и первого процесса Михаила 

Ходорковского, в том числе и в своих публичных выступлениях на Западе. Но в ноябре 2005  г. 

Браудеру было отказано во въезде в Россию: по его словам, это было сделано в связи с тем, 

что он представляет угрозу «национальной безопасности». Со слов Браудера, он связывался по 

возникшей у него проблеме с такими лицами российской власти, как Алексей Кудрин, Шувалов, 

Герман Греф, Олег Вьюгин. 

Окончательное изгнание 

В начале 2007  г. Браудер на форуме в Давосе смог встретиться с 

Медведевым, выступавшим там в качестве вице-премьера (и преемника-

2008), и лично просил разрешить ему вернуться в Россию. Сергей 

Магнитский(фото: hermitagefund.com) В июне 2007  г. правоохранительные 

органы провели обыски в московских офисах Hermitage и связанных с фондом 
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юридических фирм по подозрению в уклонении от налогов в особо крупных масштабах.  

С этого момента деятельность в России была свернута: в Лондон были вывезены почти все 

основные сотрудники фонда вместе с семьями, за исключением Магнитского. В ноябре 2008  г. 

Магнитский был арестован по обвинению в уклонении от налогов в особо крупном размере.  

Массированную информационную кампанию против российского государства Браудер начал 

лишь через год, с октября 2009 г., обвиняя сотрудников правоохранительных органов в том, 

что они мстят юристу за «разоблачение информации о хищении ими из государственного 

бюджета суммы в 230 млн. долларов». Именно в эти дни было закончено предварительное 

следствие по «делу Магнитского» и обвинениям против него в налоговых преступлениях, и в 

ноябре должен был состояться суд о продлении Магнитскому срока содержания под 

стражей.  

Через две недели после суда, продлившего 

арест на два месяца и давшего повод 

оппонентам Браудера рассуждать о 

возможности сделки Магнитского со 

следствием, Магнитский умер в СИЗО. 

После этого Браудер начал в США и 

странах Европы кампанию по 

дискредитациироссийского государства.  

По инициативе Браудера сенатор США 

Бенджамин Кардин в 2010 г. начал 

продвигать идею о принятии 

специального закона, который запретил 

бы въезд в США и владение любыми активами на их территории лицам, обвиненным в 

причастности к смерти Магнитского. В 2010 был обнародован перечень официальных лиц на 

включение в «список Магнитского».  

В лоббирование «акта Магнитского» включилась российская несистемная оппозиция, прежде 

всего, Гарри Каспаров, Борис Немцов и Владимир Кара-Мурза. В конце прошлого года «акт 

Магнитского» был принят Конгрессом США и подписан президентом Бараком Обамой.  

Обнародование в США имен некоторых 

претендентов на включение в «список 

Магнитского» могло быть попыткой 

повлиять на кадровые решения по 

силовым структурам в России. В тот 

период вопрос о «втором сроке» 

Медведева оставался открытым 

(конец 2010  г. — первая половина 2011 

гг.).  

В частности, в контексте списка 

активно обсуждался глава 

следственного комитета при МВД, 

однокурсник Путина Алексей Аничин, 

который по итогам переаттестации в 

МВД летом 2011 года был заменен на 

Валерия Кожокаря, однокурсника Медведева.  

В конце января этого года Браудер заявил, будто Медведев на Давосском форуме лично 

угрожал его безопасности. Выступая в Давосе Медведев напомнил, что бывший шеф 

Магнитского предприниматель Уильям Браудер в России преследуется как преступник. 
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«Российское правосудие, российские следственные органы во всяком случае предполагают, что 

он совершил преступление на территории России, — пояснил он. — Естественно, до момента 

вступления приговора в силу действует презумпция невиновности, но тем не менее наши 

следственные структуры преследуют его, и в этом нет ничего особенного».  

«Американские следственные структуры преследуют иностранцев и делают это иногда 

корректным образом, а иногда с нарушением всех международных правил, мы тоже пытаемся 

разыскивать тех, кто, по нашему мнению, совершил преступление», — добавил Медведев. 

Навальный скопировал стратегию Браудера 

С 2008 года знамя корпоративного гринмейлерства внутри 

России перехватил Алексей Навальный, которого позднее ряд 

наблюдателей открыто обвиняли в работе на Hermitage 

Capital.  

Действительно, выборкампаний для дискредитации и методы 

тесно сходны с образом действий Браудера. Первая 

гринмейлерская атака Навального содержательно 

перекликалась с последними заявлениями представителей 

Hermitage (комментарии Клейнера в 2007 году о приобретении фирмами Тимченко нефти у 

российских компаний по заниженной цене).  

В мае 2008 года Навальный объявил, что владеет небольшими пакетами акций 

государственных нефтегазовых компаний и уже направил в «Роснефть», «Газпромнефть» и 

«Сургутнефтегаз» запросы на раскрытие информации о схемах работы с трейдером Gunvor. 

В 2008-2009 гг. Навальный подавал иски к «Роснефти», «Сургутнефтегазу» и «Транснефти» 

за нераскрытие соответствующей информации, провокационно выступал на собрания 

акционеров компаний. Это стало первым проявлением гражданской активности Навального 

вне рамок общественно-политической сферы.  

В марте 2009 года Навальный обнародует свою официальную переписку с главой «Сбербанка» 

Грефом об обстоятельствах выдачи кредита бизнес-школе «Сколково». При посредничестве 

независимого директора «Сбербанка» Сергея Гуриева диалог между Навальным и 

«Сбербанком» был налажен, и блогер не стал судиться с госбанком.  

В ноябре 2009 года Навальный инициировал вторую массированную атаку — на ВТБ, 

опубликовав в своем блоге пост «Как пилят в ВТБ». Незадолго до этого Браудер начал PR-

кампанию против России по «делу Магнитского».  

В начале 2010 года Навальный провел кампанию против IPO «Русала», прикрываясь 

интересами миноритариев госбанков ВТБ и «Сбербанка». В ней, как позднее считалось, были 

заинтересованы акционеры «Альфа-групп», находившиеся в тот момент в корпоративном 

конфликте с Олегом Дерипаской по «Русалу».  

В ноябре 2010 года Навальный начинает атаку на «Транснефть», с постом «Как пилят в 

Транснефти». Потенциальным бенефициаром могла выступать ТНК-BP («Альфа-групп»). 

Весной 2011 года Навальный впервые широкомасштабно обращается к «делу Магнитского», 

хотя указания на его сотрудничество с Браудером и Файерстоуном по этому вопросу 

содержались еще в письмах, датированных летом 2010 года. В своем блоге он размещает пост 

и ролик «Каста неприкасаемых» против Владлена Степанова, которому впоследствии 

проигрывает в суде.  

В ноябре 2011 года, в разгар агитации против «Единой России» на выборах в Госдуму, 

Навальный вновь широко освещает в блоге «дело Магнитского» по случаю третьей годовщины 

его смерти. 

Источник: деловая газета «ВЗГЛЯД» Thu, 23 May 2013 г. 
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Как слово наше отзовется 
«Нам не дано предугадать, как слово 

наше отзовется…» — сказал однажды 

поэт Федор Тютчев. Это ведь только 

борцы с «экстремизмом» делают вид, 

будто знают, каким образом отзывается 

каждое слово, считая потенциальными 

экстремистами всех, кто говорит на 

русском. 

На самом деле, когда власть плотно 

обложила себя разными структурами, 

вроде «системной» и «внесистемной» 

оппозиции, Общественными палатами, 

НКО, ОНФ парламентскими партиями и прочими сборищами профессиональных политологов и 

экспертов, тут уж  понятия не имеешь, что «выстрелит» самым неожиданным образом. 

Этот цикл, начатый в середине 2015 года, к декабрю того же года оброс каким-то истерическим 

скандалом с участием Генерального прокурора Юрия Чайки на уровне перепалки Паниковского 

и Шуры Балагонова «Сам дурак!» и «Жалкая ничтожная личность!» 

14 декабря 2015 г. Чайка назвал 

Браудера заказчиком «полного лжи» 

фильма ФБК 

Продолжение: Браудер ответил на 

обвинения Чайки 

Генеральный прокурор России Юрий 

Чайка в ответе на запрос 

«Коммерсанта» назвал главу 

инвестиционного фонда Hermitage 

Capital Management Уильяма Браудера 

заказчиком фильма, выпущенного от 

имени Фонда борьбы с коррупцией 

(ФБК) оппозиционера Алексея 

Навального. По убеждению Чайки, 

дважды судимому Навальному «не по 

зубам снять этот дорогой и полный 

лжи фильм». 

По его словам, фильм, якобы снятый 

фондом Навального, не произвел на него 

сильного впечатления. «Хочу заметить, 

что я не являюсь действующим лицом 

ни одного из его сюжетов», — 

подчеркнул он.  

По убеждению генпрокурора, 

Навальный «играл весьма скромную роль в этой истории». Чайка добавил, что круг 

заказчиков дорогостоящего фильма сужается. «Их стоит искать среди людей, 

обладающих большими финансовыми возможностями и при этом ненавидящих нашу 

страну в целом и российскую прокуратуру в частности», — пояснил он. 
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Чайка напомнил, что прокуратура совместно с другими правоохранительными 

органами проводит проверки и расследования в отношении организаций и лиц, 

действующих вопреки интересам России, что могло вызвать у них стремление любой 

ценой остановить эту работу. 

«Однако заказчиком этого конкретного фильма я считаю конкретного человека и 

стоящие за ним мощные структуры. Этот человек знает о наших расследованиях и 

опасается их», — отметил он, уточнив, что речь идет о Браудере. 

Ну, что за манера у нынешней прокуратуры — непременно навязывать всем свои впечатления о 

киношке? Сразу встает вопрос, какие фильмы могут произвести «сильное впечатление» на 

нашу прокуратуру? «Время встречи изменить нельзя» — давно предали и спустили в унитаз. 

Все же прокурору Чайке надо соображать, что здесь его мнение роли не играет, гораздо важнее, 

какие сильные впечатления получила публика хотя от известия, что банда ГТА с большой 

дороги выезжает с прокурорских заимок (см. Прокурорские проблемы). 

А уж какие впечатления могут остаться, когда прокуратура с осужденным уголовником 

обменивается художественными впечатлениями о фильме, где ничего нового не сообщается, 

все давно слила следователь прокуратуры Рогоза, заявив, как прокурор района закрывалд 

тяжелейшую уголовку. 

И при  чем здесь Браудер и другие продюсеры?.. 

Конечно же, как только речь зайдет об уголовке, то (взяли моду с Васильевой) сразу же заводят 

шарманку про любовь-не любовь. А поскольку видок у обвиняемых уже не товарный, то 

остается лишь один приемлемый вид «любви» — к родине, вестимо. Прям, так и видим как 

прокуратура стоит на страже интересов Родины. Только не понятно, она где их охраняет на 

границе или от шпионов? Правда, в таком случае, это функции пагранцов и фсбшников. А 

прокуратура больше как-то должна с уголовниками и коррупционерами бороться. Да, того же 

Навального посадить не могут! Или не хотят? … 

3 декабря 2015 г.  «Мне абсолютно ясно, кто за этим стоит» 

Хроника скандала вокруг Генпрокурора Юрия Чайки 

А всем понятно, что за всем абсолютно, в т.ч. и за перепихиванием с 

Навальным — стоит сам Юрий Чайка. Ну, что, спрашивается, так уж мало 

сделал, чтобы вместе с сотоварищи обрушить систему правосудия? Или таким кристально 

честным решил себя изобразить после Кущевской?.. 

Да то, что остался на своем месте, выводов никаких не сделал, а после Кущевской мы только 

какого позорища от прокуратуры не видели… так разве Браудер этому всему заказчик? Или 

шибко в этом Навальный виноват? 

Просто надо понимать, ч то всем давно противно смотреть на это бесстыдство, глумление над 

законом и крайнюю тупость. 

2 декабря 2015 г. 
Блокбастер в кассу.  Что 

интересного о 

Генпрокуратуре выявил 

Фонд борьбы с коррупцией 

Чайка напомнил, что, в 

частности, структуры 

Браудера пытались, 

незаконно сформировав 

пакет акций, влиять на 
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руководство «Газпрома». Он добавил, что «криминальным апогеем» деятельности его 

группировки стала реализация схемы хищения более пяти миллиардов рублей из 

российского бюджета. 

По словам генпрокурора, деятельность Браудера сопровождалась «чередой загадочных 

смертей людей из его окружения», происшедших после начала расследования в России 

совершенных им преступлений. 

На определенной стадии расследования в России Браудер понимает, что «все для него может 

закончиться очень плохо», и в этот момент в СИЗО от заболевания умирает Сергей 

Магнитский, отметил Чайка. «Браудер и его руководители из спецслужб США решают 

использовать эту смерть по максимуму», — добавил он. 

Ой, доказали бы, что приватизация Газпрома незаконна, тогда, глядишь и остальная возня 

смысл бы потеряла. А так… только идиотская попытка совместить несовместимое. Борются оне 

с иностранными агентами, вспомнили б тогда што ле имена офицеров ЦРУ, которые сидели в 

Госимуществе с Чубайсом во время приватизации. Забыли? Спросите Мишу Леонтьева, он ещё 

в нулевых их по телевизору озвучивал. 

2 декабря 2015 г. Браудер и его кураторы, 

стремясь доказать свою версию, подали в 

американский суд, обвинив российского 

бизнесмена. Давление со стороны США было 

призвано побудить ответчика заключить с 

Браудером мировое соглашение, что 

юридически сняло бы с него подозрения и 

подтвердило бы его версию о хищении денег, 

отметил Чайка. Однако в ходе процесса суд 

решил исследовать все доказательства. Сам 

Браудер от явки в суд уклоняется, объяснив 

это тем, что в этом случае вынужден 

будет раскрыть всю свою агентскую 

работу в России за 20 лет. 

«Он явно напуган. Причем боится не только 

за себя, но и за очень влиятельных людей, стоящих за ним», — указал Чайка. 

«У меня нет никаких сомнений в том, что заказчиками этого лживого фильма 

являются Браудер и стоящие за ним спецслужбы», — резюмировал генпрокурор. По его 

словам, цель «черного пиара» заключается в дискредитации Генпрокуратуры России как 

органа, уполномоченного осуществлять международное сотрудничество в сфере 

уголовного судопроизводства, а также дискредитировать сам факт расследования 

деятельности Браудера и его структур и загасить это расследование. 

«Ну и наконец, есть глобальная цель — скомпрометировать генерального прокурора 

России, его подчиненных региональных руководителей, вновь заявить о нашей стране 

как о партнере, с которым лучше не иметь дело, стране, достойной экономических и 

прочих санкций», — подчеркнул Чайка. 

1 декабря Навальный, основавший ФБК в 2011 году, на своем сайте опубликовал 

информацию, касающуюся якобы незаконного заработка семьи генерального прокурора. 

По данным фонда, главными персонажами расследования стали сыновья Чайки — 

Артем и Игорь. 

4 декабря ФБК подал в суд на генпрокурора. Иск касается его заявления о публикации 

фонда. Комментируя расследование ФБК, Чайка охарактеризовал его как «заказ, 

выполненный не на деньги исполнителей». 
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Чего жаловаться? Дискредитируют их, понимаешь… Больше, чем сами себя, наших прокуроров 

никто не дискредитирует. Больше всего дискредитирует Прокуратуру факт хищнеческой 

приватизации системообразующей государственной собственности и поток капитала, 

выводимого из страны. Что неясно? Маленькие, глупенькие или …»бе-бе-бе-е-едные»?.. 

А лучше бы вспомнили, с каким подъемом дело о подмосковных казино разваливали, как у них 

прокуроры в Польшу сбегали, как странным образом все свидетели аннигилировались… Любо-

дорого! 

2 декабря 2015 г. Магнитский, 

арестованный по обвинению в 

уклонении от уплаты налогов, 

умер в московском СИЗО 16 

ноября 2009 года. Его коллеги 

Уильям Браудер и Джемисон 

Файерстоун тогда связали арест 

с тем, что он вскрыл 

коррупционные схемы, к которым 

причастны некоторые чиновники 

и сотрудники ряда госструктур. 

Браудер был обвинен в совершении 

мошенничества в особо крупном 

размере (часть 4 статьи 159 УК 

РФ). По данным МВД, с 1999-го по 

2004 год бизнесмен незаконным образом приобрел более 131 миллиона акций «Газпрома» 

через подставные компании с целью обойти действовавший запрет на покупку акций 

иностранными инвесторами без специального разрешения правительства России. 

1 июля 2013 года Тверской суд Москвы заочно приговорил Браудера к девяти годам 

заключения по делу о неуплате налогов. В этом же преступлении суд признал виновным 

и покойного Магнитского. Позднее Россия объявила бизнесмена в международный 

розыск. Однако Интерпол отказался его искать, сочтя его преследование политически 

мотивированным. 

А нефиг вообще было эти акции продавать, точнее даже создавать. Да еще и в наглой 

уверенности, будто их стоимость должна определить «невидимая рука рынка». И где была 

прокуратура, когда у нас государственная собственность и инфраструктура даже без 

переоценки спускалась… непонятно кому? 

Как они докажут свои претензии к Браудеру, если всю государственную собственность 

спускали, вообще не представляя тупыми мозгами, сколько это стоит? 

05.03.2013 г. Ранее 

сообщалось, что 

Тверской суд Москвы 11 

марта начнет по 

существу 

рассматривать 

уголовное дело в 

отношении 

скончавшегося в СИЗО 

юриста фонда 

Hermitage Capital Сергея 

Магнитского и 

гендиректора фонда 
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подданного Великобритании Уильяма Браудера, обвиняемых в уклонении от уплаты 

налогов. 

Напомним, в 2007 году инвестиционный фонд Hermitage посетили с обыском 

сотрудники Следственного комитета при МВД, которые изъяли в офисе печати и 

документы нескольких дочерних компаний фонда.   Затем, согласно версии 

руководителя фонда Уильяма Браудера, эти компании при странных обстоятельствах 

поменяли хозяев, во главе их стали непонятные криминальные элементы. Обновив 

руководство, компании подали в суд иск о возврате налогов на сумму 5,4 млрд рублей, 

который был в беспрецедентно короткие для подобных дел сроки 

удовлетворен.   Уильям Браудер, заявивший о хищении компаний у него и миллиардов из 

российского бюджета, был обвинен в уклонении от уплаты налогов и уехал из России. 

Сотрудник компании Firestone Duncan Сергей Магнитский продолжил писать заявления 

о преступлениях, совершенных с участием следователей СК при МВД, но в итоге сам 

был привлечен к уголовной ответственности и в конце 2008 года оказался в СИЗО. Дело 

в отношении него было доверено тем самым сотрудникам, которых он обвинял в 

хищении. 

Вопрос, в какой колонии сидят сотрудники налоговых органов и на какой срок посажены, 

осуществившие возврат налоговых средств вышеуказанным компаниям? Или они тоже 

иностранные граждане, или уехали из страны? 

И почему мы должны выслушивать перепихивания Чайки с уголовниками, пафосные 

рассуждения о мошеннике Браудере, который не мог действовать без крышевания спецслужб? 

Почему до сих пор все это ворье, участвовавшее в разрушении правоохранительной системы 

государства, в разворовывании всей собственности — нагло щеголяет в прокурорских 

муюндирчиках? 

У нас тут что, концлагерь для опущенных, чтобы после всей грязи, которую притащил Брий 

Чайка в прокуратуру — мы еще и разбирались, кто его заказал за какое преступление? Это 

бесстыдство все-таки закончится, или Чайка считает, что типа это у него — «рабочие будни»? 

Он уже совсем не соображает, что не может находиться на должности Генерального 

прокурора?.. И очень давно! Задолго до фильма Навального! Был бы хоть гран чести и совести, 

он подал бы в отставку после обвинения СКР о развале прокуратурой дела подмосковных 

казино. 

05.03.2013 г. Магнитского 

обвиняли в соучастии в 

уклонении от уплаты налогов. 

В тюрьме Магнитский 

жаловался, что с ним не 

проводят никаких 

следственных действий, но 

предлагают признать вину и 

выйти на особый порядок 

судебного разбирательства. 

Магнитский умер в 

московском следственном 

изоляторе 16 ноября 2009 

года. Причиной его смерти 

была названа острая 

сердечно-сосудистая 

недостаточность. Защита 
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Магнитского заявляла, что он не раз жаловался на состояние здоровья и просил 

провести медицинское обследование.  

В июле 2011 года Следственный комитет России завершил дополнительную 

медэкспертизу, по итогам которой заместителю начальника СИЗО Дмитрию Кратову 

было предъявлено обвинение по статье «Халатность, повлекшая по неосторожности 

смерть человека». В связи с неявкой на заседания защитников Магнитского и Браудера 

суд на предварительном слушании назначил обоим обвиняемым адвокатов. Суд над 

Браудером проходит заочно, так как Великобритания, гражданином которой он 

является, отказалась от сотрудничества с Россией по этому вопросу. 

Понятно, руки коротки. Поэтому предпочитает наша Прокуратура заниматься сказительством 

(почти народным), заняться в праздник больше нечем… 

14.12.2015 г. Прокурор ответил на запрос. Юрий Чайка рассказал, кто стоит за 

скандальным фильмом ФБК 

В День юриста, 3 декабря, генеральный прокурор Юрий Чайка назвал расследование 

Фонда борьбы с коррупцией (ФБК) заказным, заявив, что изложенные в нем сведения 

«носят заведомо лживый характер и не имеют под собой никакой почвы». Тогда же он 

сообщил, что знает, кто и что стоит за фильмом ФБК, пообещав вскоре это 

обнародовать. «Коммерсантъ» обратился по этому поводу с запросом в 

Генпрокуратуру и, получив от Юрия Чайки ответ, решил опубликовать его в оригинале. 

«В ответ на ваше обращение хотел бы поделиться следующими соображениями: 

Фильм, якобы снятый фондом А. Навального, не произвел на меня сильного впечатления. 

Хочу заметить, что я не являюсь действующим лицом ни одного из его сюжетов. 

Думаю, в этом и состоял расчет заказчиков (уверен, что заказчиком фильма является 

не сам А. Навальный) — очернить меня и прокуратуру, не указав никаких фактов, 

касающихся моих действий и решений. 

 Расследование деятельности Уильяма Браудера и Hermitage Capital 

 «Чайка». Фильм Фонда борьбы с коррупцией 

Но, надо заметить, Прокуратура должна демонстрировать не свои литературные способности, а 

присущие и необходимые профессиональные навыки. Следовательно Прокуратура должна 

опровергать обвинения не голословно, а предоставляя доказательства. 

Я уже обещал назвать этих 

заказчиков, и я это сделаю. 

Итак, я убежден, что сам А. 

Навальный играл весьма 

скромную роль в этой 

истории. Все создатели 

настоящего фильма 

известны.  

Но они лишь исполнители 

щедро оплаченного заказа на 

его подготовку. Съемки, 

монтаж, командировки, в том 

числе за границу, озвучка 

фильма, безусловно, 

потребовали много времени и 

денег. Поэтому круг 
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заказчиков сужается. Их стоит искать среди людей, обладающих большими финансовыми 

возможностями и при этом ненавидящих нашу страну в целом и российскую прокуратуру в 

частности, стремящихся любой ценой остановить проводимые нами совместно с другими 

правоохранительными органами проверки и расследования. Если бы на посту генерального 

прокурора я ничего не делал и никому не мешал, уверен, не нашлось бы желающих 

раскошелиться на его создание. 

 Юрий Чайка нашел в расследовании фонда Алексея Навального заказчика 

 3 декабря Юрий Чайка назвал расследование ФБК Алексея Навального о связях 

бизнеса его детей с криминалом заказным, а информацию, опубликованную в 

нем, «лживой». Генпрокурор заявил, что ему «ясно, кто за этим стоит», и не 

исключил, что «озвучит» это в будущем. 

Прям даже интересно, а кто им эти структуры слил? И почему ФСБ не слышно и не видно? Что 

неудобно или неловко? … 

Именно усилиями Генеральной 

прокуратуры вскрыты уголовные 

схемы финансирования 

структурами Ходорковского 

российских организаций и 

физических лиц, действующих 

вопреки интересам нашей 

страны, ее правоохранительной 

и судебной системе. 

Мы стояли у истоков проверок 

НКО, выявили те из них, которые 

десятки лет не проверялись. 

Некоторые некоммерческие 

организации, финансируемые из-

за рубежа, работали в полном 

смысле как разведывательные, 

антироссийские структуры. Стоило нам недавно добиться запрета деятельности в России 

организаций, чьи «уши торчат» за каждой «цветной революцией» в мире, как тут же 

посыпались гневные комментарии высокопоставленных чиновников США. Я представляю, что 

там говорят «в кулуарах». 

 Как отреагировали на расследование ФБК в Госдуме 

 3 декабря появились первые комментарии высших должностных лиц 

относительно расследования ФБК Алексея Навального, посвященного бизнесу 

сыновей генпрокурора Юрия Чайки 

Странный это какой-то «конкретный человек»? Явно, не М.Швыдкой. Тот париться не стал, 

прокрутил ролик по телеку  с человеком «похожим на прокурора» в сауне, и вопрос был закрыт. 

Был прокурор — нет прокурора… А тут такие нежности… 

Разумеется, есть много недовольных нашей работой. Однако заказчиком этого 

конкретного фильма я считаю конкретного человека и стоящие за ним мощные 

структуры. Этот человек знает о наших расследованиях и опасается их. 

С 2004 года правоохранительными органами Российской Федерации расследуются 

преступные схемы хищений в период с 1996 по 2006 год из России огромных денежных 

средств. Их идеологами являются спецслужбы США, а организатором выступил 

гражданин США, ныне подданный Великобритании У. Браудер. 
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В результате задуманной спецоперации, последующих действий Браудера и 

подконтрольных ему лиц в указанный период в нашей стране были зарегистрированы 

десятки фиктивных фирм с целью преодоления установленного указом президента РФ 

запрета на приобретение 

нерезидентами акций российских 

предприятий и незаконной скупки 

акций ОАО «Газпром». 

Сформировав семипроцентный пакет 

акций (133 млн штук) этого 

общества, Браудер через 

подконтрольных ему лиц пытался 

шантажировать руководящие органы 

ОАО «Газпром», требовал изменения 

устава общества, проведения 

досрочного созыва собрания 

акционеров, включения в руководство 

общества его представителей, 

блокировал принятие решений. Я 

думаю, вы представляете, что могло 

бы произойти, если бы спецоперация 

достигла цели. Все документы, в том 

числе конфиденциального характера, о 

деятельности самой крупной 

корпорации страны через участие в 

совете директоров стали бы доступны 

спецслужбам иностранного 

государства, американским 

корпорациям — конкурентам 

«Газпрома» в сырьевой отрасли.  

Это создавало реальную угрозу безопасности 

государства, его экономическим устоям.  

К счастью, все эти планы не воплотились в жизнь по не зависящим от Браудера 

обстоятельствам. 

 Как отреагировали на расследование ФБК в Совете Федерации 

 Спикер СФ Валентина Матвиенко направила на рассмотрение комитета по 

конституционному законодательству расследование ФБК о бизнесе детей 

генпрокурора Юрия Чайки. Она пообещала, что комитет даст на него 

«исчерпывающий ответ». 

А чего нам со слезой рассказывать про Газпром? Эта организация, благодаря нашей 

прокуратуре, обворовывает нас всех, нагло объявляя себя «национальным достоянием». Мы 

только вот непонятно кто кто для этого — «достояния». 

29.04.2014 Генеральный прокурор РФ Юрий Чайка выступает на заседании Совета Федерации 

РФ. Максим Блинов/РИА Новости 

Все указанные события сопровождались выводом преступно полученных дивидендов на 

миллиарды рублей в офшоры, неуплатой налогов и преднамеренным банкротством 

предприятий. 
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Криминальным апогеем деятельности группировки У. Браудера стала реализация схемы 

хищения более 5 млрд рублей из российского бюджета, ответственность за которую он 

всячески пытается переложить на российских чиновников. 

Российским судом У. Браудер признан виновным в совершении налоговых преступлений и 

заочно приговорен к девяти годам лишения свободы. 

Расследование иных совершенных им и его 

соучастниками преступлений продолжается. По делу 

была образована мощная следственная группа, ее работа 

заметно активизирована. Следствие проводится сразу в 

нескольких странах. Его результаты однозначно будут 

иметь для У. Браудера крайне нежелательные 

последствия — и не только для него. 

Понимая это, Браудер предпринимает все возможные 

меры по нейтрализации возникающих угроз. Средства и 

способы достижения данной цели для него привычные — 

угрозы, шантаж, дискредитация лиц, проводящих 

расследование. Как раз с этим мы сейчас и столкнулись, но обо всем по порядку. 

 Кадры из фильма оказались уже проверенными 

 СКР отказал депутату Госдумы Иосифу 

Кобзону в проверке обстоятельств, изложенных в 

фильме ФБК Алексея Навального. В СКР решили, 

что нет никаких оснований для отмены 

результатов проведенной по заявлениям двух 

других депутатов Госдумы в 2012 году проверки 

тех же сведений, которая завершилась отказом в 

возбуждении уголовного дела «в связи с 

отсутствием события какого-либо преступления». 

И бла-бла-бла про Браудера! А можно при этом объяснить, почему при такой самоотверженной 

борьбе прокуратуры — все платежи ЖКУ за это время выросли в среднем в 20 раз и в 15о в 

среднем превышают нормированные значения. 

Может это прокуратура объяснить, что вся ее борьба с браудерами оборачивается 

удивительным успехом сынков Чайки и наглым, тупым, бесстыдным грабежом населения? 

Типа спасибо еще сказать, что не распространили опыт банды ГТА на всю Россию? Грабить им 

мало, им кровищу еще подавай! Развлечений им не хватает. 

Первое. Вся  криминальная деятельность 

Браудера в России сопровождалась 

чередой загадочных смертей людей из его 

окружения, происшедших после начала 

расследования в нашей стране 

совершенных им преступлений. Так, в 

течение непродолжительного времени 

скоропостижно скончались 

представитель кипрских компаний 

Браудера Гасанов и номинальный 

директор одного из вовлеченных в 

преступную схему обществ Курочкин.  
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Вслед за этим при странных обстоятельствах при падении с 16-го этажа новостройки 

погибает Коробейников — владелец банка, использовавшегося в хищении средств. 

Именно уход из жизни нескольких людей, чьи показания о деятельности Браудера могли быть 

интересны следствию, вынудил еще двоих его соучастников, опасавшихся за свою жизнь, 

выехать из Украины, где они скрывались, явиться с повинной в российские 

правоохранительные органы и дать признательные показания, в том числе об участии Браудера 

в совершении преступлений. По каждому из случаев смерти вышеназванных лиц в настоящее 

время возбуждены уголовные дела об убийствах. 

Второе. На определенной стадии расследования в России преступлений Браудера последний 

понимает, что все для него может закончиться очень плохо. И в этот момент в следственном 

изоляторе от заболевания умирает Магнитский. Браудер и его руководители из спецслужб 

США решают использовать эту смерть по максимуму. Для Браудера она явилась спасательным 

кругом, а спецслужбы США воспользовались трагедией для старта своей очередной 

спецоперации по дискредитации России в глазах мирового сообщества. 

В ход пошли заказные публикации в СМИ и другие, самые разные способы воздействия на 

общественное мнение. Манипулируя им, используя присущее людям чувство сострадания, 

Браудер преподносит смерть С. Магнитского в качестве расправы над его адвокатом за 

проведенное расследование коррупции в российских органах власти. 

 В расследовании ФБК повеяло «Дальней 

степью» 

 Как стало известно «Ъ» на прошлой неделе, 

бывший следователь МВД Павел Карпов, 

фигурирующий в так называемом списке 

Магнитского, подготовил заявление в 

правоохранительные органы, в котором говорится о 

возможной связи между действиями находящегося в 

розыске директора фонда Hermitage Capital Уильяма 

Браудера и Фонда борьбы с коррупцией (ФБК) 

Алексея Навального. 

Сколько ведь расследовали-расследовали… 

расследовали-расследовали… жалко только, что 

человек помер. Ну, типа все помрем. Одним больше 

— другим меньше. 

Я очень сожалею, что умер человек. Однако следует отметить, что Магнитский 

никогда адвокатом не был, юридического образования не имел. Каких-либо 

расследований не проводил и проводить не мог: он в качестве бухгалтера занимался 

реализацией созданных Браудером преступных схем по уклонению от уплаты налогов, за 

что и был арестован судом. А когда он уже содержался под стражей, адвокаты 

Браудера, определенные им для работы с Магнитским, путем шантажа пытались 

заставить Магнитского подписать документы об участии в событиях, ему 

неизвестных, что приводило его в состояние сильной эмоциональной подавленности. 

Результатом срежиссированной Браудером невиданной по масштабам лживой пиар-

кампании стало принятие в США так называемого «закона Магнитского». 
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Третье. Все же понимая, что «закон Магнитского» принят на эмоциях, антироссийских 

настроениях и в нем нет ни одного факта, подтверждающего судебными решениями, иными 

объективными доказательствами вывод о хищениях денежных средств из бюджета России 

гражданами именно нашей 

страны, Браудер и его кураторы 

решили подкрепить эти уязвимые 

положения путем обращения в 

суд на территории США. Был 

обвинен российский бизнесмен. 

И сейчас мы со стороны с 

интересом наблюдаем за этим 

процессом. 

Нет сомнения, что расчет был на 

то, что под мощным 

юридическим давлением 

государственной машины США 

будет заключено мировое 

соглашение с ответчиком. Тем 

самым состоится юридически 

значимое решение, причем без 

исследования судом 

доказательств. 

И таким решением, во-первых, 

будет легализована версия 

Браудера о том, что бюджетные 

деньги похитил не он, а 

российские чиновники, а во-

вторых, подкреплен судом способ 

хищения этих средств, якобы 

вскрытый Магнитским и 

положенный в обоснование 

необходимости принятия закона, 

впоследствии названного его 

именем. Кроме того, судебное 

решение бесспорно имело бы 

прецедентное значение во многих странах мира. 

Однако в этом случае У. Браудер совершил стратегическую ошибку. 

Суд принял иное решение, а именно исследовать в полном объеме все доказательства (отдельно 

по пунктам) того, что при рассмотрении так называемого «закона Магнитского» в Конгрессе 

США было изложено в версии Браудера. 

Возникает уникальный шанс в рамках судебных процедур, легитимность которых явно не будет 

кем-либо оспорена, получить доказательства того, что за принятым в США оскорбительным 

для нашей страны «законом Магнитского» нет ничего, кроме лживого пиара Браудера и его 

стремления перевернуть все с ног на голову, заменить «дело Браудера» «делом Магнитского» и 

избежать наказания. 

Как я уже сказал, мы следим за процессом, и считаю важным осветить только один, но очень 

примечательный момент, характеризующий судебные слушания. У. Браудер, который явился 

инициатором процесса, всячески уклоняется от дачи правдивых показаний, понимая, что 

сказать ему просто нечего. Четырежды он вызывался на допрос и трижды не являлся по 
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вызовам суда. Есть даже видеозапись в интернете, на которой видно, как Браудер удирает от 

судебных приставов, пытающихся вручить ему повестку. Казалось бы, от чего скрываться, если 

ты сам обратился в этот суд? 

Одну из причин такого своего поведения 

У. Браудер лично озвучил в ходе своей пресс-

конференции в Лондоне. На вопрос журналистов, 

почему, выступая в качестве истца, он тем не 

менее не является в суд, Браудер ответил, что в 

этом случае он будет вынужден раскрыть всю 

свою агентскую работу за 20 лет. Получается, что 

он не желает давать показания суду США, чтобы 

не засветить своих агентов в России. Хотя я 

убежден, что именно через них Браудер сейчас и 

проводит против нас свою кампанию. 

А в целом, по моему мнению, все эти поступки 

Браудера убедительно демонстрируют его страх. Он явно напуган. Причем боится не только за 

себя, но и за очень влиятельных людей, стоящих за ним. 

Приведенные мною сведения о преступной 

деятельности Браудера далеко не полный 

перечень тех, которыми располагают 

российские правоохранительные органы. 

Пока что в интересах следствия всего мы 

раскрывать не будем. 

Резюмируя все изложенное, я хотел бы еще 

раз подчеркнуть, что у меня нет никаких 

сомнений в том, что заказчиками этого 

лживого фильма являются У. Браудер и 

стоящие за ним спецслужбы. Как весомое 

подтверждение этому следом за вбросом 

фильма в России на меня и членов моей 

семьи совершена мощнейшая беспрецедентная, оскорбительная атака в газетах, на телевидении, 

в интернете сразу в нескольких европейских странах (Германия, Швейцария, Греция и другие). 

То, что дважды судимому Навальному не по зубам снять этот дорогой и полный лжи фильм про 

генерального прокурора России, было понятно сразу (это, кстати, не только мое мнение). Но 

вот осуществить интернациональную атаку такого размаха, я извиняюсь, не под силу даже 

правительствам многих стран. 

Да все прекрасно и удивительно, но когда 

Генеральный прокурор меряется 

нравственной чистотой с дважды судимым 

Навальным и мошенником от спецслужб 

Браудером… после Кущевской, после 

разворовывания Газпрома без участия 

Браудера… это ведь тоже мове тон. 

Это даже почище того, что вытворял 

«человек, похожий на генерального 

прокурора» со съемной шалавой по Первому 

каналу в фильме Михаила Швыдкого. 
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И тем важнее сказать о 

целях всего этого черного 

пиара. 

Цель N1. Дискредитировать 

Генеральную прокуратуру 

Российской Федерации — 

орган, уполномоченный 

осуществлять 

международное 

сотрудничество в сфере 

уголовного судопроизводства, 

чтобы мы лишились помощи 

наших коллег, без которой мы 

не сможем отследить 

конечные точки всех 

финансовых схем Браудера, 

уходящих за рубеж. 

Дискредитировать сам факт 

расследования, чтобы мы не 

смогли показать истинное лицо Браудера — международного мошенника, афериста, 

преступника. 

Цель N2. Максимально загасить происходящую сейчас активную фазу расследования, 

выведя из строя ее инициатора, а лучше вообще похоронить дело. 

Ну и наконец, есть глобальная цель — скомпрометировать генерального прокурора 

России, его подчиненных региональных руководителей, вновь заявить о нашей стране 

как о партнере, с которым лучше не иметь дело, стране, достойной экономических и 

прочих санкций. 

С этой точки зрения я могу сказать о своей уверенности, что на этом заказчики 

фильма не остановятся. 

Но я верю в справедливость. Я убежден, что проводимые нами расследования будут 

завершены и виновные будут привлечены к ответственности». 

Юрий Чайка 

К сожалению… вряд ли кто-то может поддержать уверенность в справедливости Генерального 

прокурора. По-моему, после всего, что совершилось при его участии или бездействии, давно 

достаточно хотя бы для отставки. Не говоря о большем. 

Это чисто из чувства справедливости. Поскольку юстиция и переводится как справедливость. 

Но когда от прокуратуры уже пахнет кровищей… а прокурор делится с публикой своей 

неугасимой верой в справедливость… тут, пожалуй, самое время поискать «духовных скреп в 

крепостничестве». Но сколько ж может это позорище продолжаться? 

Алексей Навальный ответил на обвинения Генпрокурора 

Руководитель Фонда борьбы с коррупцией Алексей Навальный прокомментировал 

корреспонденту «Ъ» Илье Барабанову обвинения в адрес Уильяма Браудера, изложенные 

в письме Юрия Чайки. 

«Я очень разочарован. Понятно, что после смерти Березовского российские власти в 

затруднении, так как не могут объявлять его заказчиком всего, что им не нравится. Но 

Браудер? С какого бока возник именно Уильям Браудер? Мы ожидали, что в 

Генпрокуратуре будут отвлекать внимание и придумывать заказчика, но я удивлен, что 
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выбрали именно его. Могу сказать, что нас Браудер не интересует, и мы не понимаем, 

почему при обсуждении связей родственников руководства Генпрокуратуры и банды 

Цапков возникает он. 

В нашем расследовании есть 

эпизоды преступлений, 

которые совершены в том 

числе сыновьями Юрия Чайки, 

эти преступления были 

возможны только благодаря 

покровительству самого 

генпрокурора. У нас нет 

никаких сомнений, что 

криминальный бизнес, который 

вели жены бандитов Цапка и 

Цеповяза с женами 

заместителей генпрокурора 

Лопатина и Староверова, не 

мог вестись без такого 

крышевания. Роль Юрия Чайки 

совершенно ясна для нас, мы 

по–прежнему требуем 

содержательного ответа по каждому пункту нашего расследования, требуем его 

отставки и объективного разбирательства». 

А нам вот тоже все ясно… но мы лишь подводим итог. Ничего особо не требуя, именно потому, 

что все давно ясно. Да и, в отличие от Навального и его кукловодов, нам менее всего требуется 

от Чайки — «восстановление справедливости». Просто заметки на полях в качестве ответа и 

Навальному, и Чайке, вдруг вспомнившему про справедливость. 

Навальный вылез, конечно, покипятиться с «разоблачениями»… поскольку в первых частях 

этого цикла хорошо раскрывалась роль спецслужб России в мошеннической деятельности того 

же Браудера. Сложно не заметить, что Чайка зачивается свои «бла-бла», дабы отметить свое 

участие именно в деле Браудера. Мол, прокуратура вовсю старалась. 

Так же, как в деле о подмосковных казино?.. Да что там говорить… 

Не бойтесь, королева, кровь давно ушла в землю, и там, где она пролилась, уже растут 

виноградные гроздья. 

Как говорится, «примите и проч». 
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